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^tas organizaciones entregarán hoy a la delegada de Hacienda sus reivindicaciones en mataría fiscal

ASAJA y UPA exigen soluciones para 
mejorar la difícil situación del campo

¿s organizaciones agra- 
ñas ASAJA y UPA coniien- 
j¿n hoy los actos de pro
testa por la falta de solu- 
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Domingo Triguero,
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acwi Los agricultores volvieron a

sacó¡ 
) em 
) COI! 
litanis 
i Ros

pedir la solidaridad con sus 
itwindicaciones y movilizacio
nes, que culminarán con una 
multitudinaria manifestación 
en Toledo. Estas organizacio
nes afirman que la Adminis-

supuestaria real. (Pág. 5)
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Los agricultores exigen urgentes medidas para salir de la crisis.

0
Piden comprensión y 
apoyo de los 
“políticos de turno” 
para los problemas 
de los agricultores

Domingo 
Triguero pide la ■ 
dimisión del 
consejero de 
Agricultura

y además

Los papeles 
capturados a 
ETA muestran 
sus vínculos con 
HB y KAS (Pág, 19)

El Gobierno 
explica hoy a los - 
sindicatos el Plan 
de Convergencia 

(Pág. 20)
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Guará rio segura

^ Gobierno de CastiHa^La 
“'^na estudia la presentación 
?.^®®V’^ ^^ alzada ante 

súW 'misterio de Obras Públicas, 
' i^nsiderar que el último 

aprobado de la cuenca 
de B hjo a la del Segura “podría 

ninoi L superado” los excedentes
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ales primer río. Por su parte, 
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anunció que su 
adoptará las “medi- 

TOunas” contra el recur- 
prevé presentar el Eje- 
“^ Castilla-La Mancha,

(Pág. 18)
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No hay derecho a 
que los agricultores 
tengan que pagar la 
salvaje reconversión 
del sector”

El parlamentario ciudarreale- 
ño en las Cortes de Castilla-La 
Mancha por el Partido Popular 
Domingo Triguero pidió ayer 
la dimisión del consejero de 
Agricultura, Fernando López 
Carrasco, ya que, en su opinión, 
ha fracasado en puntos impor-
tantes. (Pág. 7)

■ EI AVE, más cerca
El presidente Bono está convencido de 

que el AVE será un vehículo para el

El Poder Judicial 
apoya a Eligió 
Hernández como 
fiscal general 

(Pág. 21)

Yaser Arafat,

Arafat se 
encuentra ■ 
sano y salvo

(Pág. 25)

progreso
El presidente de la Junta de ’ 

Castilla-La Mancha, José Bono, 
aseguró ayer en Ciudad Real 
que el AVE será “un vehículo 
para la modernidad y el pro
greso de la región” y se mostró 
gratamente impresionado por el 
viaje que realizó en el tren de 
alta velocidad entre Madrid y 
nuestra capital. Bono destacó 
de su primer viaje en la línea 
la comodidad y la rapidez del 
tren.

El presidente llegó acompa
ñado por el consejero Alejandro 
Alonso, el presidente del PSOE, 
Ramón Rubial, y la presidenta 
de Renfe, Mercé Sala,

(Pág. 7)

de Castilla-La Mancha

La comitiva durante su visita a la estación.

Puortcis 
Cambronero 

EXPOSICION V VENTA

Ronda de Alarcos. 26 
13002 CIUDAD REAL

ELCOGAS 
constituida ayer, 
explotará la 
nueva central de 
Puertollano

CIERRES ENROLLABLES
PERSIANAS
PUERTAS BASCULANTES DE GARAJE E INDUSTRIALES
PUERTAS; SECCIONALES Y CORREDERAS 
EXTENSIBLES, PLEGABLES. PRACTICABLES 
PUERTAS CORTAFUEGOS, ETC.

EXPOSICION Y VENTA:
RONDA DE ALARCOS, 26
13002 - CIUDAD REAL
TELFS: 21 08 86 - 21 46 50
FAX: 21 46 50

La sociedad ELCOGAS S,A,, 
cuyo objeto será la explotación 
de la central de gasificación 
integrada en ciclo combinado 
en Puertollano, quedó consti
tuida ayer.

Esta sociedad tendrá un capi
tal social de 26,300 millones de 
pesetas, aunque de momento 
sólo se ha constituido con 3,500 
millones. Las obras de la central 
comenzarán el presente año, y 
tendrán una duración de cuatro 
años.

(Pág. 40)
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Desconcierto
La Tribuna

V
ivimos momentos de gran desconcier
to. El horizonte está preñado de 
nubes negras, amenazantes.

Se escuchan antiguas promesas (se crearán 
un millón de puestos de trabajo en los próxi
mos cuatro años, segura Carlos Solchaga) y 
se lanzan viejas amenazas (CC.OO. y UGT 
barajan la posibilidad de convocar huelga 
general).

Antiguos y respetables derechos, como el 
de huelga, se mezclan con nuevos fenómenos 
como el auge de sindicatos corporativos poco 
dados a respetar el interés general, y todo 
ello en un momento delicado en lo político 
y lo social. Así, no es extraño que el ciudadano 
medio esté desconcertado. En los medios de 
comunicación, ese ciudadano escucha a polí
ticos, como el dirigente del PNV, Xabier 
Arzalluz, afirmar de forma rotunda que en 
su opinión “el hombre que está parado es 
sagrado” mientras, al cabo de unas horas, 
comprueba cómo el partido de ese mismo 
político apoya el recorte de las prestaciones 
al desempleo. Cuesta también trabajo enten
der cómo la palabra “sacrificio”, palabra dura 
donde las haya, ha perdido de repente parte 
de su significado hasta convertirse, en boca 
del ministro de Economía y Hacienda, en 
un simple sinónimo de “esfuerzo”, expresión 
más noble y suave.

Mientras en el Parlamento se habla de 
“convergencia nominal”, “stock de deuda 
sobre el PIB” y “saldo de la balanza de pagos 
por cuenta corriente” los profanos en eco
nomía, la mayoría, hacen grandes esfuerzos 
para tratar de entender cómo es posible que 
el país alcance las cotas de bienestar europeas 
si se condena a los parados (más de dos 
millones) y a los empleados con contrato tem-

LUIS MOLINERO

poral (el 30 por ciento de la población activa) 
a un futuro peor, marcado por la mayor incer
tidumbre y por una menor protección.

Un país mejora en la medida en que mejo
ran todos y cada uno de sus ciudadanos. 
O, en otras palabras, de poco sirve lustrar 
el escaparate, entendido éste como la mejora 
de los indicadores macroeconómicos, si el 
interior de la tienda está lleno de rincones 
miserables. El Plan de Convergencia que ha 
elaborado el Gobierno no se entiende. Ese 
es el problema.

No ha habido debate previo y se ha pre
sentado en un momento en que priman las 
nuevas sobre cierre de empresas, huelgas, 
marchas de mineros, movilizaciones agrarias 
y espejismos como la Expo Universal y los 
Juegos Olímpicos. Todo un empacho.

Sólo así se entiende que los sindicatos nor
malmente más pegados al terreno que los 
políticos y sus partidos hayan calificado el 
Programa Económico a aplicar hasta 1996 
de “cuento de hadas”.

Carlos Solchaga debería haberse preocu
pado mucho más de explicar por qué el país 
precisa la “cura de caballo” de que habla 
el líder de CC.OO., Antonio Gutiérrez. Qui
zás así le habríamos entendido.

Pero no se han explicado suficientemente 
los problemas ni los objetivos. Y así, las solu
ciones parecen, a todas luces, excesivas. No 
se entiende por qué para dar un paso adelante 
hay que dar dos pasos atrás y sobre todo, 
es incomprensible que, para que mejore el 
conjunto haya que hacer daño, mucho daño, 
a la parte más desprotegida de la sociedad. 
Ahora, sólo queda la esperanza del diálogo. 
Pero falta la costumbre.
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■ Arcalaus el encantador ■

L
a inoperancia del Parlamento, la corrupción 
de los jueces, la detención de los líderes 
de la oposición y la censura militar a la 

Prensa, han sido el programa electoral desarrollado 
del señor Fujimori. La estupidez visceral juega estas 
pasadas, caso de la crítica unánime y furibunda a 
la candidatura de Vargas Llosa. Perú perdió, en 
efecto, un presidente conservador pero muy cimen
tado en los usos democráticos del mundo libre. Ahora 
tienen al chino, pues que al japonés Fujimori lo 
relativizan como chino, olvidando la proverbial agre
sividad nipona. Lo dijo Arzallus respecto a ETA, 
que terminarán como los soldados japoneses perdidos 
en isla desierta, desconociendo que todo había ter
minado. Pues ya lo ha encontrado el señor Arzallus. 
Ya ha encontrado al japonés Fujimori que perdió 
la paciencia con la democracia representativa. Soñá
bamos con el 92 y la Exposición Universal de Sevilla, 
también soñábamos con el discurso democrático, nin
guna dictadura en América Latina, pese al problema 
cubano. Pero el chino ha terminado con el sueño 
y puede alentar nuevos caracazos. El itinerario de 
Fujimori oferta juego para una buena novela. Se 
hizo rico el chino a base de paciencia y sudor.

RAMON BELLO SERRANO

Duelos y quebrantos

El chino

La inoperancia, la corrupción de los 
jueces, la detención de los líderes 
de la oposición y la censura militar 
a la Prensa, han sido el programa 
electoral desarrollado por Fujimori

Llegó al poder gracias a la ceguera del APRA, 
capaz de entregar al Perú a cualquiera antes que 
a Vargas; incumplió toda promesa electoral, pese 
a jugar a fondo la baza populista; y ha terminado 
por sacar los tanques a la calle y legislar por decreto, 
instrumento último y revelador del programa elec
toral de don Alberto. Las reacciones han sido 
extraordinariamente tibias, como la de don Felipe 

la 
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González, muy en sintonía con la prudencial! 
teamericana. Y sólo Vargas Llosa ha dictado coi 
nicado al mundo durísimo, para hacer frente a 
deseos del chino, acabar con el marasmo y 
volver a la normalidad al Perú pobre y ensan
tado, que sólo puede cambiar reformándolo da 
dentro, pretensión del escritor Vargas Llosa. Ele 
ha sido heterodoxo. Sin respaldo político tradicic 
sin corpus ideológico, se ya volcado en otros 
paldos, los del Ejército y la caballería, ignoran 
si le tienen por líder de la tropa o le darán 
patada inmediatamente. Los buenos oficios de 
Cumbre de Guadalajara, que tendrá su continu 
en Madrid 'este año, han tiritado con la fod 
del chino. Los militares bolivarianos de Vene 
los extremistas de El Salvador, hasta los preocu 
brasileiros, miran con asombro a don Alberto f 
mori, tan emprendedor y audaz como en los ' 
tiempos de las gorras de plato. La ignorancia a 
de las posibilidades del chino ha tornado en 
rividencia. Es otro más. La democracia represen! 
y sus reglas de juego les importan bien poco, 
dieron la gran oportunidad con Vargas. Y 
todos comen arroz y tanque.

M.C.D.2022
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^ y sin embargo unila- 

50 pudo escuchar que en 
joca del cardenal Segura 
comulgaba a los que bai- 
j juntos; no se aclaró si 
¿ciendo a dictados religio- 
, políticos, pero dejando 
¿ esto último. Espeluz- o u ive' , —*---------
, v estremecedor aserto, 
larecía ignorar que el car- 
1 manifestó, en varias oca- 
j su disconformidad con 
iiierior jefe del Estado, 
que nunca hicieron ni la 
defensora de la encan-

ripcióí

le danza, ni el cabezante 
rde la curiosa adoración 
logaza. No es de extrañar 
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Iposeo y expongo.
t todos es sabido la escasa 
Letón de la Iglesia hacia 
Le; no obstante jamás se 
L a los bailes decorosos 
Lestos, que antiguamente 
Lebraban, incluso dentro 
k recintos sagrados (los 
■««“seises” de la catedral 
Inilla tienen esa ascenden- 
|Pero es notorio que el 
1 y las orgías son propensas 
■ abusos profanos, por lo 
Ila Iglesia, se vio obligada 
■rimirlos o prohibirlos en 
1 ocasiones; Gregorio III 
1744) prohibía los “bai- 
f ante las iglesias, en un 
Bio de Toledo (año 891) 
Irahibía el baile a clérigos 
Bares; en la confección del 
KO de la Iglesia de Africa, 
fluirá entre las normas 
Ibitorias, el baile por las 
B Y no sólo la Iglesia, sino 
■leyes laicas surgieron en 
Ito épocas, con propósi- 
porigeradores. El Parla- 

francés, en 1667, pro- 
líos bailes, nocturnos, en 
pe la lascivia y la falta 
leato se hacían intolera- 
p luz de los candiles. El 
|se ahorma y se fija por 
p con Sermoneta, quien 
pe la forma de ejecutar 
pía gallarda y sobre todo 
ptella en Italia. Afición 
■ importa Francia de la 
pelel bailarín y brillante

El baile
JUVENTINO LOPEZ RODRIGUEZ

I 1
De todos es sabido la escasa inclinación de la Iglesia hacia el 
baile; no obstante jamás se opuso a los bailes decorosos y honestos, 
que antiguamente se celebraban, incluso dentro de los recintos 
sagrados (los famosos “seises” de la catedral de Sevilla tienen 
esa ascendencia)

Luis XIV, metamorfoseando 
aquellas danzas hacia el “Mi- 
nus” y el “Pasapié” y que nos 
contagia junto a otras mani
festaciones culturales, con la 
llegada, al trono de España de 
su nieto el primo Borbón. 
Monarca francés, que se con
solida rodeado de costumbres 
francesas, en medio del boato 
y de las fiestas palaciegas, con 
sus cotidianos bailes de socie
dad, por su “abuelo Sol”.

Paralelamente el pueblo se 
solaza con los bailes populares, 
con la “Jota Tirana”, con la 
“Zarabanda” (ejecutada con 
excitantes y pícaros giros por 
mujeres solas). Y tras el “Bo
lero”, se va fraguando el baile 
“agarrado”, el verdadero y 
anhelante; el origen de alter
cados y desórdenes, que impul
saron a Carlos III, uno de los 
mejores gobernantes que tuvo 
España y gran amante de la 
música, a prohibirlo en 1780.

Por presiones del pueblo y 
posiblemente de su esposa M^ 
Apolonia volvió a autorizarlo 
en 1785. Y el pueblo se sirvió 
de él frenéticamente para enju
gar el tedio y como catalizador 
en la reacción del sexo y de 
la fiebre de placer que impe
raba, y en todas las romerías, 
kermeses, verbenas, fiestas 
conmemorativas, bodas y ani
versarios, al aire libre o en los 
bailes de “Candil” o “Botón” 
estuvo presente la alcahueta 
musiquilla, que penetrando 
por los oídos, accionaba a la 
vez, las piernas y los corazones?

Cada región adaptó y con
formó el baile a su gusto impo
niéndole las características de 
su terruño y siempre con bro
chazos de insurrecta vulgari
dad, que se oponían al cur- 
silismo de la afrancesada aris
tocracia, tan alejada del pueblo 
y empecinada en el decadente 
“baile de pie bajo”, causa de 

las satíricas “tonadillas” y de 
la inclusión en los repertorios 
populares de la jota (pieza 
musical de reminiscencias ára
bes, que arraigó en España y 
que sigue siendo lo más repre
sentativo de nuestro folklore), 
de la “sardana” (de ascendente 
griego) y de la “Chacona”, del 
“Zortzico”, de las “Dansettes” 
y de las “Seguidillas” (dentro 
de ellas la manchega hizo furor 
en esta meseta). Y de toda 
la gama jaleante y bullanguera 
del baile Hamenco (sevillanas, 
alegrías, zapateados, etc). Pero 
por encima de estas danzas 
regionales el pueblo se rego
deaba con la “Mazurca”, La 
“Polka” y el “Rigodón” y aún 
con más vehemencia con la 
“Sandunga” y el “Zorongo”. Y 
en las lupanarescas contorsio
nes del “Fandango”, llega al 
delirio y al frenesí.

Casanova, el lujurioso vene
ciano ávido de placer, decía 

que el fandango “es un com
pendio de amor, que empieza 
con los suspiros y acaba en 
el éxtasis del goce”.

En los bailes, de sociedad, 
la mujer era una mustia acom- - 
pañante en los fríos y rígidos 
movimientos; ahora en los 
populares participa enfebreci
da y con entusiasmo, en íntimo 
contacto con el hombre, en un 
abrazo a veces insinuado, otro
ra apretado y deseado. Y se 
ve solicitada y se envanece eri
giéndose en el trono de la fies
ta y juguetes con elocuentas 
miradas y con un pudor no 
del todo sincero. Y manda en 
el baile, haciendo que este gire 
a su capricho y así continua 
aceptando complaciente y 
risueña, los bailes “giratorios” 
alemanes, y su faceta más 
sublime y vertiginosa, el “Vals 
de Viena” y el Shultis escocés, 
más tarde depurado por el cas
ticismo de Madrid. Pero donde 
se embelesa de verdad, lucien
do su gracia femenina y una 
voluptuosidad desconocida es 
en el pasodoble. Parece que 
más que para los toros, se hizo 
para resaltar el encanto y el 
atractivo de la mujer y ufano 
la exhibe candorosamente y 
presume de ella como presume 
el amante de su amada, con 
ese amor que surge y busca 
la belleza. Y encaja con la 
Maja de lunares y castañuela 
y con la mano la de bata de 
cola y se enamora de la fallera 
y “Visca con la dansette” y 
con la saya y el pañueluco de 
seda, norteños, encaja a la per
fección y suena en Castilla y 
Extremadura, se apareja con 
Murcia y Aragón, y su her
mana con el guanche, porque 
el pasodoble es... el “Novio de 
España”.

Posteriormente la mujer 
muestra su picardía con júbilo 
carnavalesco, en todos los rit
mos merengues y de Hispa
no-América (“tango”, “sabane
ra”, “samba” y “rumba”), a los 
que somos tan afines porque 
en realidad están hechos con 
el temperamento y el calor de 
nuestra sangre.

Sin embargo, hoy nos invade 
subliminalmente la m... ame
ricana, con sus estridencias 
deslumbrantes, que vociferan 
la sumisión, el oprobio y la 
indiferencia de sexo.

La mujer pierde, si no atrac
tivo, si feminidad en estos bai
les, que sí merecen la exco
munión, más por faltar al gusto 
que al recato.
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¡¡ RADIOESTADIO !!
Dirige y Presenta: J.J. SANTOS 

Dorñingos de 17 a 22 horas
|0NDA CERO RADIO ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

,« HORMIPA, S.A.L.
del objeto social de la Sociedad 

_<J’^inia Laboral Hormipa, S.A.L. La Sociedad 
por objeto la pavimentación, acometida 

fc®r^^^tarillado de calles; producción y comer- 
^jl^^ción de hormigón; al igual que la explo- 

de fincas rústicas.
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E
n el año de los grandes 
acontecimientos nacio
nales, en el de la Expo
sición Universal, los Juegos 

Olímpicos, la capitalidad cultu
ral..., en el año de la fibra ópti
ca, la alta definición, la robótica, 
la informática... en la frontera 
de un nuevo mercado europeo, 
en esos trescientos sesenta y seis 
Hías de este año bisiesto, car
gado de modernidad y de futu
ro, yo quiero seguir siendo 
agricultor.

Este es el empeño y la inquie
tud de las mujeres y los hombres 
de ASAJA, que asistimos ató
nitos a la creación de una barre
ra infranqueable ente las expec
tativas del entorno y nuestra 
realidad más cercana.

La agricultura y la ganadería 
no están de moda en un mundo 
de yupies, de microchips, de 
strés, de light, de descubrimien
tos extraordinarios, de tecnolo
gía punta, de políticos moder
nos... de ahí quizás, la recon
versión salvaje a la que se ve 
sometido el sector; el escaso 
interés de las autoridades por 
su presente y su futuro; las gra
ves repercusiones de la nueva 
Política Agraria Común, y, en 
general el desamparo desespe
rante una actividad que tiene 
mucho que decir en los próxi
mos años.

Los agricultores estamo.s dis
puestos a adapatarnos de una 
forma lógica, sin que nadie ven
ga a echamos de una vocación 
qeu da vida a nuestras vidas, 
convencidos siempre de que la 
agricultura y ganadería de nues
tra tierra fueron y siguen siendo 
puntales del desarrollo, a pesar 
de los olvidos y sinsabores.

El hombre de campo no es

Queremos seguir siendo agricultores

El hombre de 
campo .no es 
una especie a 
extinguir, 
aunque muchos 
se empeñen en 
ello. Él hombre 
de campo es un 
productor de 
primera fila 
al que pretenden 
echar fuera del 
escenario

una especie a extinguir, aunque 
muchos se empeñen en ello. El 
hombre de campo es un pro
ductor de primera fila al que 
pretenden- echar fuera del esce
nario. Es un productor moder
no, que a dura penas, puede 
abrirse paso entre las variadas 
y graves dificultades que se 
encuentra en su camino.

¿Qué quiere decir el hombre 
de campo? ¿Qué pinta en el 
contexto de un país moderno 
que busca ser el espejo del mun
do en el 92?

En primer lugar, y a pesar 
de pecar de reiterativo, quiere 
seguir siendo agricultor y gana

ASAJA

te

1

dero. O lo que es lo mismo, 
exige las condiciones mínimas 
para poder vivir dignamente de 
una actividad básica en nuestro 
sistema económico. Quiere un 
sector moderno y competitivo, 
alejado del enquistamiento del 
pasado, y orgulloso de cumplir 
un honroso papel en nuestro 
desarrollo. Desea no seguir sien
do un olvidado en nuestro país. 
Desea no tener que pedir per
dón por dedicarse a la agricul
tura o a la ganadería. Desea 
ser escuchado en el pleno con
vencimiento de que tiene mucho 
que decir. Desea vivir de su tra
bajo honesto. Está cansado de

por ahí. La ^ena inte^ 
en nuestro país en lar J 
nidad Europea no puede ' 
una factura tan alta. K 
incomprensible que el í^l 
agraria fuera la víctima! 0 
ciatoria de nuestra entrad «^< 
la CEE, pero lo que es evi < 
es que los hombres delj J 
no van a estar solos en laj 
sa de unos intereses k 2 
que otros han osado 
reiteradamente. No van a Í 
solos porque estamos uní J 
dispuestos todos a trabaú 
a día para que nuestro¡ j 
no desaparezca en arasd 1 
manejos políticos que pre^ 1 
a Europa como el bálsao 
nuestros males y ocultai 
descaro que los agriculij 
ganaderos somos conejill '' 
indias de tan magno e 
mentó. -

gritar en el desierto silencioso 
de los despachos, y de cambiar 
constantemente los terrones del 
campo por el asfalto de las ciu
dades para pedir lo que es de 
justicia, que no se le arrebate.

Este país no puede permitirse 
el atrevimiento de destinar a los 
agricultores y ganaderos a una 
reserva para que no se convierta 
en un obstáculo a las aspira
ciones modernistas auropeas. Al 
menos desde ASAJA hacemos 
y heremos todo los posible para 
que la realidad tenta otro color.

Europa no puede ser nuestra 
tumba. Sin duda alguna, el futu
ro de España no puede pasar

Para que me entienda, y, 
remos ser tan modernos ún 
el 92 nos exige. Por eso, t ¡je 
a seguir luchando paran a; 
agricultura y la ganaderil íí 
competitivas; para que: ¡úi 
esté estrictamente vineul ais 
la industria de los medí im 
producción y de transform iy 
y para que cumplamos un eói 
fundamental en el manten lo 
to de una estructura so « 
económica equilibrada, mi

En una palabra, que P“ 
seguir siendo agricultores 
a quien pese, vamos a t “‘ 
pegados a la tierra, d¡s¡) ^ 
a que el olvido que pade '1 
sea la conciencia crítica i ’^ 
que dirigen y orgulloso) 
labor que desarrollo. “^'

Queremos que todo esti 
bie; porque queremos 
siendo agricultores, digna '

La incredibilidad de los Césares

D
icen que todo gober
nante es un servidor del 
pueblo, y no el pueblo 
el que le tiene que servir. Pero 

decir es una cosa y hacer otra. 
En las últimas elecciones cata
lanas la abstención ha sido la 
nota predominante y es malo 
muy malo, que los ciudadanos 
no crean en sus políticos, la cau
sa quizás haya que buscarla en 
los grandes propósitos y poste
riores despropósitos; ser justos 
y equitativos es una ciencia 
imponderable para lo que no 
sólo se nace sino que hay que 
querer hacer, a pesar de todos 
los genios malos que con sus 
lámparas ofrecen tesoros sin fin 
a los aladines de las diferentes 
autonomías de las mil y una 
España. -

El españolito de a pie con
templa consternado de qué 
manera impune se enriquecen 
los políticos, de cómo un escán
dalo sucede a otro y de qué 
forma arbitran las fusiones y fun
daciones financieras con fines 
especulativos de los que están 
ejerciendo el poder aparecer 
catapultados a la opinión pública 
sin que nadie pueda frenar el 
intervecionismo de los podero
sos que tejan su enorme red por 
todas las capas sociales de esta 
España de autonomías o peque
ños reinos donde la riqueza de 
unos contrasta con la pobreza 
y miseria de otros.

La España de mis amores es 
en estos primeros meses del 
mágico 92 un hervidero de pro
testas ocultas (o intentando 
ocultarías) dentro de una olla

NATIVIDAD CEPEDA

expres que todavía tiene su vál
vula de seguridad en funciona
miento ¿pero, hasta cuándo? 
Días pasados los mineros y su 
larga marcha fue un grito deses
perado, para el que no hubo 
tiempo dentro de la agenda polí
tica. Los agricultores de Mérida * 
encendieron la antorcha nunca 
extinguida, de su malestar gene
ral, de su agonía lenta pero segu
ra de un sector al que paula
tinamente se asfixia impunemen
te. Abril trae debajo de sus días 
las movilizaciones agrarias. En 
Castilla-La Mancha donde ade
más de los precios agrarios tene
mos el problema acuciante dé 
la falta de agua por una mala 
explotación hidraúlica, hay des
contento y desconcierto, pero 
también, en algunas capas socia
les, prefieren callar por temor 
a perder el paternalismo del via
je del Inserso de turno o la paga 
con la que luego no se com
prarán el palacio de la Moncloa, 
porque aunque nos duela los 
castellanos manchegos preferi
mos las limosnas y el protec
cionismo a luchar por una tierra 
y su riqueza evolucionada según 
la década o el momento al mar
gen de quien ostente el poder.

A partir de cierto nivel de 
desarrollo todas las sociedades 
son capitalistas, es decir, que no 
podrían subsistir sin la explo
tación de cierto capital. Por ello 
las sociedades agrícolas, artesa
nas o industrializadas son todas 
evidentemente capitalistas, ya 
que subsisten gracias a un capi
tal y a su utilización acumulado 
y cada vez mejor explotado.

Todas las sociedades desde 
China a Europa y Estados Uni
dos y el resto se componen al 
entramado mundial, son socie
dades capitalistas su diferencia 
radica en la explotación de ese 
capital, y por tanto en la forma 
en que en ellos se ejerce la auto
ridad económica. Fijar la mirada 
en los problemas de consumo, 
olvidando los que plantean la 
organización de producción es 
detenerse en los fenómenos 
secundarios, a riesgo de dejar 
de ver lo meramente esencial.

Actualmente hay un equívoco 
general que consiste en no ana
lizar fríamente hacia donde nos 
lleva la política económica 
actual. Es como si en vez de 
vivir en la España del noventa 
y dos estuviéramos en la His- 
pania de los césares, donde el 
pan y el circo tapaba el decai
miento de un imperio. Pero la 
incredibilidad de los Césares que 
hoy ostentan el poder está 
empezando a infiltrarse en 
pequeños estratos sociales. No 
tanto porque su demagogia no 
convenza sino porque el ejer
cicio del poder económico que 
es el que organiza el trabajo de 
los demás y repercute en el bie
nestar social se encuentra estre
chamente deteriorado, y aunque 
la economía de mercado no sea 
comprendida por una mayoría 
de ciudadanos, si se entiende y 
se plantea el poder adquisitivo 
de ese mismo ciudadano que ve 
impotente como no tiene acceso 
a infinidad de bienes de con
sumo porque o no tiene fabajo 
o con su dinero que a fin de
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cuentas es el poder que parti
cularmente el ostenta no puede 
adquirir un mayor nivel de bie
nestar, goce y disfrute.

Los Césares en el ejercicio del 
poder miran demasiado sus 
cofres y sus túnicas doradas, 
deben de pensar como los del 
mundo antiguo que el pueblo 
no es tan pueblo sino el popu
lacho al que no hay que tener 
en cuenta nada más que para 
el juego sucio de las campañas 
políticas de las elecciones, quizás 
por esta razón el español se 
plantea si votar es un deber cívi
co o por el contrario es ayudar 
a que el poder esté en manos 
de los más ambiciosos.

La incredibilidad deli> 
res en el poder se 
resquebrajar pero J^i” 
cuestiona la credibilio2 
grupos políticos en la^ 
y es malo muy malo 
se tenga fe en algún®

Temo que las próxia” 
das estén marcadas p® 
tismo, porque sólo los 
tados acudirán a lasa 
clase política de esta 
nuestra no reacciona a^ 
De todas formas los‘ " 
son ellos. , x

Ellos, unos y otros® ^^ 
decepcionados a los *1 , j, 
somos capaces "^ ’ Sx 
reflexionar y opinar ¡j
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l/)S agricultores exigen medidas para salir de la crisis

ce ^.¡■¿sentantes de la Asociación Agraria 
ifi Agricultores y la Unión de Pequeños 

volvieron a pedir ayer a los di fe- 
sectores que directa o indirectamenteentra^ 

es eví 
tielí ¿gf campo su solidaridad con los agri-

cultores en los actos de protesta que comienzan 
hoy y tendrán su culminación con una mul
titudinaria manifestación en Toledo. Según Flo
rencio Rodríguez, secretario provincial de ASA
JA, todos debemos mentalizamos de que las

reivindicaciones que hacen los agricultores son 
posibles, y si el Gobierno autónomo cree que 
el sector agrario puede modernizarse y desarro
llarse más, den a los agricultores y ganaderos 
un apoyo que hasta ahora no han tenido.

:n la- 
s les 
lo pis 
vana 
's Uní 
rabap 
:stro i 
aras( 
e pies 
hálsaa

^fíono y Carrasco no acuden a actos agrarios porque temen malas maneras de gente que está harta de hablar con buenos modos

SAJA y UPA: No basta que el Gobierno conozca 
la situación del campo, hay que dar soluciones

•culta 
riculK La Administración debe dejar de engañamos y dar una dotación presupuestaria real, según ASAJA y UPA

'3
 o Marisa GARCIA

enda. \JA y UPA piden com
imos ón y apoyo “de los poli- 
ese, 1 íe turno” respecto a los 

aara q mas de los agricultores, 
aderi¡ : si les exigen que sean 
que! átivos, tienen que ofrecer 

vincul iisaciones a cambio como
impuestos acordes con las 

isforajyaque si estas van dis-
íñdo cada vez más, no

medi

los un
anleni ¡o para los profesionales 
ira so nen del campo que el
da.
, qui 
illore

rao siga aumentándoles 
¡puestos. Lo que no hay 
a según el secretario 
dal de UPA, Gabrielos a

(jjjj les que lós agricultores
ii|ue pagar ellos solos, la 

rítiafr*'®" salvaje que se está 
liosos®^ ^^' sector, mientras 

■undo hubo reconversio-

: pad

doed 
;mos i 
digna!

R
n
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malo, 
junos' 
róxii"’ 
ispo'i 
Josi® 
las u(< 

esta' 
sna *' 
los^

loiros sectores, los agri- 
s participaron y ayuda- 
«t lo que ahora exigen 
talo. Además, el ministro 
^cultura, Pedro Solbes, 
¡dedecir que sobran agri- 
sasí, sin más, y permitir 
lina como el año pasado, 
K 140.ÜUO agricultores 
8 SUS explotaciones, por 
piden rápidas soluciones, 
agricultores demandan 
Wque no se les exija jus- 
¡lodos los gastos que con- 
as explotaciones ya que 
Wicamente imposibles 
Mar, sobre todo lo de 
K ya que realizan las 
pe la agricultura jubi- 
«ludiantes, personas en 
hue están recibiendo la 
¡familiar, en definitiva 
pldel que es muy difícil 
k volumen de gastos, 
F cálculos de ASAJA, 
pi^ltores no van a poder 
kmás allá de un volu- 
fl'lOpor ciento del gasto

Fas las reivindicaciones 
agricultores le costarían 
hl Gobierno, según FI0- 
podríguez, ya que una 
P'erprofesiones es tan 
F como justa para los 
Res ya que debe haber 
Rón entre la industria 
reductores, que son los 
P® en ruina. También 
r®, en mayor apoyo al 
pevismo de la región, 
petienden que es fun- 
r qee las cooperativas 
|®®ipet¡r con las empre- 
INacionales, pero exigen 
I^POyo se de con pre- 
F reales.

I
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Los representantes de ASAJA y UPA, Emilio Vicente, Gabriel Madrid, Florencio Rodrigue^ y Nemesio Albertos pidieron ayer el apoyo de todos los sectores

“No basta con que el consejero de Agricultura esté en contra de 
la reforma de la PAC que se lleva a cabo sino que hay que dar 
soluciones, que es lo que demandan los agricultores, que están hartos 
de que Fernando López Carrasco predique sin dar trigo”

rosoli 
os q*:

de 1
ar.

P^onnar la PAC, pero 
manera

P a las afirmaciones 
L^er el consejero de 

ele la Junta de 
L^s, Fernando López 
P ee que no tiene sen-

tido el que los agricultores se 
movilicen en Castilla-La Man
cha porque en la Consejería 
tampoco están de acuerdo con 
la reforma que se está haciendo 
de la PAC, Emilio Vicente, 
vicepresidente de ASAJA, seña
ló que “no basta con estar en 
contra de la reforma de la PAC, 
sino que hay que dar solucio
nes”, que es lo que demandan 
los agricultores de la región, 
que ya están hartos de que 
López Carrasco “predique sin 
dar trigo”. Una de las reivin
dicaciones en la que a nivel 
regional hacen más hincapié 
estas organizaciones es que se 
resuelva la problemática del 
agua, y visto que agua no puede 
haber, que haya dinero suficien
te para las subvenciones, por
que hasta ahora “el Gobierno 
está dejando el tema de la mano 
de Dios y, o no saben tomar 
las medidas para paliar el pro
blema, 0 no tienen conciencia 
de la problemática”.

Según Florencio Rodríguez, 
el Gobierno autónomo esta 
fallando en el tema de las pri
mas a los agricultores, ya que 
son los últimos en cobrar las 
subvenciones. Una de las cosas 
que más echan en falta es que 
no haya dinero barato circulan
te que es el que más necesitan 
los agricultores, que están obli
gados a vender más rápido sus 
productos. Respecto a este 
tema, Gabriel Madrid, señaló 
que con el nuevo decreto de 
ayuda a las explotaciones agra
rias, el 1887/91, el Gobierno 
autónomo no debe “echar las 
campanas al vuelo” y debe dejar 
de engañar a la gente y dar 
una dotación presupuestaria 
real y que los agricultores no 
tengan que “agarrarse” a la 
dotáción de la CE. Exigen asi
mismo apoyo a la incorporación 
de jóvenes agricultores, pero 
apoyo efectivo, porque no se 
les puede pedir que se incor
poren a la agricultura con la

crisi.s por la que atraviesa el 
sector. El consejero de agricul
tura señaló también ayer que 
le parecía una broma la invi
tación que le habían hecho 
ASAJA y UPA de cerrar el acto 
de la manifestación de Toledo, 
a la que está previsto que asis
tan alrededor de 6.000 agricul
tores ciudarrealeños. Respecto 
a esto, Nemesio Albertos, vice
presidente de ASAJA , señaló 
que si López Carrasco piensa 
que esta invitación es una bro
ma es porque no considera a 
las organizaciones agrarias y él 
sería también “un consejero de 
broma”. Según Emilio Vicente, 
vicepresidente de ASAJA, José 
Bono y Fernando López Carras
co no acuden a los actos agra
rios porque como no hacen las 
cosas bien, temen ír y encon- 
tarse con “las malas maneras 
de la gente que ya está harta 
de decir las cosas con buenos 
modos”.

Concienciar a 
¡a gente

Una representación de 
agricultores de ASAJA y 
UPA se reúne hoy con 
la delegada de Hacienda, 
Paloma Morales, para 
plantearle un documento 
reivindicativo de lo que 
piensa el sector agrario en 
cuanto al tema fiscal. 
Mañana los agricultores 
se concentrarán frente a 
la Delegación de Hacien
da para entregar un docu
mento sobre la situación 
en la que se eneyentra 
el campo al nuevo comi
sario de Aguas de la Con
federación Hidrográfica 
del Guadiana, José 
Ramón Aragón, la direc
tora de Agricultura, Emi
lia Piedrabuena y el dele
gado de Agricultura de ia 
Junta, Antonio Mompó. 
En los pueblos de la pro
vincia habrá también con
centraciones de agriculto
res y ganaderos para 
pedir, de forma pacífica, 
solidaridad con los agri
cultores.
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Acusa ai Gobierno de “judiciaíizar” el problema de la insumisión para desviar el debate político

El insumiso José María García confía 
en que el juez de Plasencia le absuelva

Los vecinos d 
“Parque Luz» 
dicen que 
Rosario Tapij 
injusta

^^La mili sólo sirve para adiestrar a los jóvenes en la sumisión al poder^^

El insumiso ciudarrealeño 
José María Garcíaf que 
será Juzgado en Plasencia 
el próximo día 29 de abril, 
confía en ser absuelto por 
el tribunal, según manifes
tó ayer en la capital duran
te una rueda de prensa 
celebrada en los locales de 
Izquierda Unida.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El joven, de 25 años y estu
diante de Químicas, espera 
que se repita el precedente 
de la reciente sentencia dic
tada por un juez madrileño, 
en la que absolvía a otro insu
miso por considerar que su 
conciencia está por encima de 
la ley. Otro factor que induce 
a José María a ser optimista 
es la juventud del juez que 
presidirá el tribunal de Pla
sencia, ya que, en su opinión, 
“si fuera mayor las cosas 
serían distintas”.

Sobre José María pesa la 
posibilidad de que le conde
nen a dos años, cuatro meses 
y un día, hecho que critica 
porque “según el juez que te 
toque te cae una sentencia 
mayor o menor”. Asimismo 
denuncia al Gobierno socia
lista, ya que “quiere judicia- 
lizar el problema para desviar 
el debate político”. El joven 
ciudarrealeño espera que su 
absolución, junto a otras que 
puedan producirse, sirva para 
que el problema de la insu
misión vaya al Parlamento.

José María García explicó 
las razones que le han llevado 
a declararse objetor de con
ciencia y, posteriormente, 
insumiso. En primer lugar se 
considera antimilitarista por-

Pelayo MARTIN

La zona azul entrará en vigor 
el próximo mes de julio, según 
declaró a LA TRIBUNA, el 
concejal de Tráfico, Emilio 
Villarino.

Este nuevo plan para aparcar 
en Ciudad Real se decidirá des
pués de la Semana Santa cuan
do se reúnan y se informe a 
todas las fuerzas políticas repre
sentadas en el Ayuntamiento 
capitalino. Emilio Villarino, des
tacó que concejalía quiere oír 
los proyectos de todos los par
tidos, para conseguir una enten
te.

Esta zona azul afectará a 
gran parte del centro de Ciudad 
Real, “aunque está en estudio 
una posible ampliación al 
extrarradio, ya que existen 
muchas calles en las que tam
bién existen problemas de apar
camiento”, dijo Villarino.

Añadió el concejal de Tráfico 
que este plan se llevará a cabo

José María García, el joven insumiso de Ciudad Real, a la espera de su juicio. paúl white

que “los militares quieren 
mantener las diferencias entre 
los países ricos del norte y 
los pobres del sur”. Además,, 
citó el caso de España, que 
“teme un posible ataque de 
Marruecos y, sin embargo, es 
el primer país exportador de 
armas a aquél país”.

Jóvenes sumisos

Por otro lado, aseguró que 
“el servicio militar no sirve 
para nada” y explicó que, en 
su opinión, su función es 
“adiestrar a los jóvenes en la 
sumisión la poder”. Otro 
motivo que adujo es que no 
quiere aprender a manejar 

A partir de julio habrá zona 
azul en el centro de la ciudad

cuando estén confeccionados 
las posibles alternativas de apar
camiento para los ciudadanos 
a los que afecta la zona azul. 
Estas alternativas son unos futu
ros parkings públicos construi
dos por el ayuntamiento.

Por otro lado, Emilio Villa
rino comentó que existe tam
bién estudios para peatonalizar 
varias zonas de Ciudad Real, 
“aunque este proyecto no está 
definido en la actualidad”.

El concejal indicó que unas 
de las calles que ya se han estu
diado la viabilidad de cerrarías 
al tráfico son la del Prado y 
Montesa. Por último, Emilio 
Villarino dijo que el Ayunta
miento tiene previsto que la 
grúa municipal pase a ser ges
tionada por-una empresa pri
vada en breves fechas. El Ayun
tamiento de la capital anunciará 
dentro de unos días esta nueva 
forma de gestión para que las 
posibles empresas interesadas 
presenten sus proyectos. 

armas. Por último, el marcado 
sexismo de la “mili”, de la que 
están excluidas las mujeres, es 
otra de las razones de su obje
ción de conciencia.

• Respecto a su insumisión, 
José María García la razonó 
diciendo que “realizar la pres
tación social sustitutoria (PSS) 
es aceptar tácitamente la exis
tencia del servicio militar”. 
Además, “la PSS nos castiga 
con más tiempo de servicio 
(13 meses y medio por 9 de 
la “mili“) y quita puestos de 
trabajo”.

José María García será juz
gado en Plasencia porque se 
encontraba en un pueblo de 
su comarca (Jaraíz de la Vega) 

La entrada en vigor de la zona azul está prevista para julio

realizando la PSS en el 
momento de declararse insu
miso. .

En la provincia de Ciudad 
Real, según explicaron algu
nos de los miembros de la Pla
taforma de apoyo a los insu
misos presentes en la rueda 
de prensa, hay actualmente 
cinco jóvenes en la misma 
situación de José María: tres 
más en Valdepeñas y otro en 
Puertollano. El último censo 
de objetores de conciencia 
hechp por el Ministerio de 
JusUcia hace unos años arro
jaba una cifra de 1.700 en Ciu
dad Real, aunque “posible
mente se haya duplicado des
pués de la guerra del Golfo”.

- - - - - - - - - - - - - - - - -jyi
Los vecinos de la 

ción “Parque Luz“ dá 
las declaraciones de i 
Tapia, viceconsejera 
Mujer, sobre esta coma; 
propietarios son injusi 
río Tapia declaró a nu 
rió, el pasado martes, 
vecinos de esta urba 
eran “racistas y clasistas 
do a que según Tapia, 1 
pietarios no querían 
con madres solteras. Eí 
a estar acompañadas 
giosas Adoratrices co 
previo a una mayor integ

Francisco Sarrió, pi’ 
de la asociación de ved 
la urbanización, declarr 
TRIBUNA que ellos no 
que estas madres solté 
allí, pero que no les 
una urbanización pen^ 
uso familiar sea en im 
usada como “algo 
Según Sarrió, las prim 
pechas que tienen ellos 
posible compra de unos 
por parte de la Junta 
tilla-La Mancha fue a 
de enero, “al ver por 
nización monjas ad 
observando algunos 
Ante esto y los rumores 
posible compra, los pro 
tuvieron una reunión,! 
de febrero, con el 
para que les explicara! 
problemática. En esta: 
Antonio Muñoz Rell 
motor de “Parque 
comunicó que esos i 
eran ciertos. Ante esta 
ción, los vecinos come 
constructor que se sentí 
ñados, “ya que nosott 
pramos estas casas 
familiar y no para uso 
La respuesta del p 
según el presidente dí 
ciación de vecinos, 
él le primaba los bene 
nómicos de su empr 
tomaría la decisión q® 
conveniente sin presio: 
guna parte.

Posteriormente el 
tor informó a los' 
“Parque Luz” que te 
ir a Toledo para deK 
asunto con la Con 
Bienestar Social. Díaj 
comunicó a la asoci 
vecinos que la Junta ya 
ba interesada en la 0' 
los cuatro chalés p 
madres solteras. Cabe 
que Rosario Tapia 
este diario que todavía: 
estudiando la ubicación 
madres solteras y reli0 
ratrices. Según h 
Sarrió, cuando el con^ 
dirigió a Toledo para®^ 
los responsables de ’ 
éste ya llevaba “en cat^ 
vos compradores pay^ 
lés”. Francisco Same 
que las declaraciones 
rió Tapia le habíaJ' 
que eran injustas, y^ 
más, nadie de la Jnn'^ 
do a hablar este 
tros y se ha llevado 
mucho secretismo ■ 
dente finalizó dio^ 
promotor les habían 
que con todo este <>• 
sotros parece qn^ 
malos de la pelícnla 
es así”.
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El presidente de Castilla-La Mancha recorrió ayer el trayecto Madríd-Ciudad Real en el tren de alta velocidad

uz'

ipii

José Bono está convencido de que el AVE será 
un ^Vehículo para el progreso de la región”

El presidente del PSOE, Ramón Rubial, se mostró satisfecho por el alto nivel de las infraestructuras españolas
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ión, a

0 tren de alta velocidad (AVE) volvió a recalar ayer 
L ¡a nueva estación de Renfe de Ciudad Real. Esta 
L t^^ como pasajeros al presidente del Gobierno 
L Castilla-La Mancha, José Bono, al presidente del 
h^QE, Ramón Rubial, y a la presidenta de Renfe, Mercé 
L/a. además de a un grupo de periodistas.
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£1 presidente de la Junta 
f Comunidades de Casti- 
j.La Mancha, José Bono, se 
(Siró ayer convencido de 
ue la línea de alta velocidad 
^ndrá un gran desarrollo 
¡ra la región en general, 
¡fluido el sector industrial. 
KÚn Bono, la promoción 
¡juslrial del AVE es ya un 
fchoen la región y citó como 
iemplo la instalación de los 
illeres para los trenes de alta 
elucidad en Castilla-La Man
ila, concretamente en la 
uraarca toledana de La Sagra. 

El presidente Bono hizo 
¡Sias manifestaciones a su lle- 
tóa a la nueva estación de 
¡ienfeen Ciudad Real, adonde 
legó en el AVE procedente 
t Madrid en lo que fue su 
rmer viaje a lo largo de la 
foa. que duró 50 minutos 
Lximadamente. El máximo 
oente regional se mostró 
plañiente sorprendido por 
^comodidad y la rapidez del 
rn" y apuntó que “ni siquiera 
los ha dado tiempo a verlo 
mero”.

El presidente destacó tam
bién el carácter eminentemen
te “moderno” de la obra y la 
significación que tendrá para 
la región. Según sus propias 
palabras, será “un vehículo 
para la modernidad y el pro
greso de la región” y apuntó 
que este hecho se podrá ver 
respaldado por algún nuevo 
ramal del AVE en la región.

Directivos de Renfe se 
encargaron de mostrar algunas 
de las instalaciones de la nueva 
estación a la comitiva proce
dente de Madrid. Entre otras 
cosas, explicaron al presidente 
regional el proyecto y las 
inversiones que se han reali
zado en Ciudad Real. Concre
tamente señalaron que tanto 
las vías como la nueva estación 
han supuesto un desembolso 
total de 6.500 millones de 
pesetas. Junto al dirigente 
regional viajaron hasta Ciudad 
Real el presidente del Partido 
Socialista, Ramón Rubial, la 
presidenta de Renfe, Mercé 
Sala, el consejero de Presiden
cia, Alejandro Alonso, otros 
miembros de la Junta y un 
grupo de periodistas de toda

JLa comitiva, encabezada por Bono y Sala, a su llegada a Ciudad Real. PAUL WHITE

Por SU ‘'fracaso en temas importantes
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Domingo Triguero pide la 
¡misión de López Carrasco
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1 parlamentario en las Cor- 
regionales por el Partido 
w Domingo Triguero y el 
’éelos diputados del PP 
® comisión de Agricultura 
pon ayer la dimisión del 
pjero Fernando López 

y todo su equipo.
^ro, en una improvisada 
H prensa celebrada tras 
^parecencia en las Cortes 
Fsejero de Agricultura, 
F 936 la Coseje ría “ha 
Rado el fracaso absoluto 
ps importantes para esta 
Feomo han sido las cam- 
f 00 saneamiento ganade- 
P jubilaciones anticipadas 
^corporación de jóvenes 
Rvidad agraria”.
^cto al primer punto, el 
Fontaño ciudárrealeño se 
puna circular interna de 
rajona mediante la cual 
1 *?^*’^cc¡ones contrarias 
1 Slanientos comunitarios 
r ordenes del MAPA y 
propia Consejería sobre 
t 'ciüdc las reses con bru- 

'“^^rculosis en ovino 
t lo que puede afectar 
L'’^*'^*^l’2ac¡ón de nues- 

a partir del 1 
rodé 1993
■ jubilaciones antici-

padas, Domingo Triguero seña
ló que “las medidas de la Con
sejería han sido un fracaso, 
como lo demuestra el hecho de 
que sólo se hayan acogido en 
1991 37 agricultores de la región, 
de las cuales una ha sido dene
gada y seis están pendientes de 
estudio”.

La incorporación de jóvenes 
a la actividad agraria ha sido 
otro fracaso, según Triguero, ya 
que “sólo 287 jóvenes se han 
incorporado a la actividad agra
ria en más de 900 municipios 
que componen nuestra región; 
así no se rejuvenece el sector”, 
concluyó el diputado popular.

José Bono y el trasvase

Por su parte, el presidente 
regional del Partido Popular, 
José Manuel Molina, declaró 
que “en el tema del trasvase 
Tajo-Segura el Gobierno va por 
detrás de los acontecimientos 
y de las fuerzas sociales y 
políticas”.

Molina aseguró que “el pre
sidente ' Bono no ha sabido 
defender los intereses de Cas
tilla-La Mancha en su momen
to, y sólo cuando ha recibido 
las críticas se ha decidido a 
actuar contra nuevos desem
balses.

Castilla-La Mancha. La impre
sión unánime de todos ellos 
fue de sorpresa y de asombro 
por el viaje y por las carac
terísticas del tren.

El veterano militante socia
lista Ramón Rubial manifestó 
su satisfacción por el resultado 
del proyecto de la alta velo
cidad. “Hoy he podido ver, 
dijo, el nivel de infraestruc-

turas que ha alcanzado Espa
ña”, un nivel que, a su juicio, 
no tiene nada que envidiar al 
del resto de los países euro
peos. Además indicó que ha 
sido “un placer comprobar una 
vez más la transformación que 
ha experimentado España en 
los diez años de gobierno 
socialista”. Por su parte, la 
presidenta de Renfe, cuya pre-

sencia en Ciudad Real es habi
tual desde hace unos meses, 
se sumó al clima de satisfac
ción que predominaba entre 
los miembros de la expedición 
y se refirió al buen estado de 
la línea a poco más' de una 
semana de su inauguración ofi
cial. “Ahora, dijo, todos quie
ren que el AVE pase por su 
ciudad”.

Domingo Triguero, parlamentario regional del PP por Ciudad Real.

Es lamentable que el presi
dente actúe sólo en defensa de 
la Comunidad cuando la opo
sición le aprieta; confío en que 
nuestras críticas contribuyan a 
frenar nuevos trasvases de agua 
a otras comunidades hasta que 
no existan excedentes”.

José Manuel Molina recordó 
también que José Bono ha tar
dado “excesivo tiempo en pro
nunciarse sobre los trasvases y

sobre las declaraciones de la 
delegada del Gobierno en Mur
cia”.

Asimismo indicó que el día 
6 de abril el PP solicitó la com
parecencia del Gobierno en ple-

impresión de que la delegada 
del Gobierno en Murcia tiene 
mayor peso específico que el 
presidente de Castilla-La Man
cha”.

Según Molina añadió que “el
no para que informara de este . presidente de la comunidad
tema, al tiempo que el grupo 
popular hizo público un comu
nicado en el que decía que “con 
la autorización de un nuevo 
trasvase Tajo-Segura me da la

autónoma no puede manifestar 
públicamente su oposición a un 
nuevo trasvase y 24 horas des
pués ver cómo el Ministerio 
aprueba un nuevo desernbalse”.
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Hermandad del Santísimo Cristo de la PiedadHermandad de la Santísima Virgen de la Misericordia

Virgen sacará este año dos nuevas ánforasLa hermandad de la

La cofradía del Cristo de la Piedad es una de las hermandades que mantiene más arraigadas sus tradiciones

Pelayo MARTIN

Las tradiciones que hay que 
recuperar son hacer una Sema
na Santa más castellanizada, “y

con 
FB

Hermandad de¡ Santísimo 
Cristo de la Piedad

La hermandad de la Santísima Virgen de la Misericordia 
tiene previsto vestir con un nuevo manto bordado para 
la Virgen en 1993. Por su parte, la cofradía del Santísimo 
Cristo de la Piedad continuará este año y el siguiente 
con la restauración de su paso.

¡a
 

•J

^B Semana Santa ciudarrealeña

La Misericordia estrenará manto en 1993; el tron
del Cristo de la Piedad sigue en restauración

Una de las mayores noveda
des que presentará la herman
dad de la Santísima Virgen de 
la Misericordia es la renovación 
del hermano mayor. Hasta el 
pasado sábado este cargo lo 
ostentaba (desde 1988) Enrique 
Rodríguez Balcázar y ahora ha 
pasado a Manuel López Luen
go.

Esta cofradía, creada en 1985, 
ha adquirido por medio de una 
donación de tres hermanos dos 
ánforas. Por ló que respecta al 
número de hermanos, esta 
cofradía cuenta con unos dos
cientos treinta; este año se han 
sumado unos diez nuevos cofra
des,

Enrique Rodríguez comentó 
que esta hermandad tiene una 
peculiaridad, ya que todos los 
hermanos salen en la procesión 
y que después de la procesión 
del Silencio, esta cofradía es la 
que cuenta con un mayor núme
ro de penitentes. Otra carac
terística de esta hermandad es 
que el ochenta por ciento de 
los cofrades son jóvenes. Esto 
es debido a una antigua nor
mativa del estatuto de la her
mandad de la Santísima Virgen 
de la Misericordia, en la que 
se hacía referencia a la limi
tación de edad para ser her

mano. Este límite era hasta los 
dieciocho años, pero hace más 
de tres años que se derogó. 
Enrique Rodríguez señaló que 
esta antigua normativa se creó 
“para que esta hermandad fuera 
un vivero para otras cofradías”.

Los proyectos para 1993 son 
hacerle un manto bordado para 
la Virgen, pero según el antiguo 
hermano mayor, esta cofradía 
se define como austera, sin boa
to, “y no queremos invertir, por 
tanto, grandes cantidades de 
dinero, ya que el lujo no es 
lo más importante en la Semana 
Santa”. Otro proyecto es mejq- 
rar las tallas de la carroza.

Otro aspecto diferenciador es 
la cuadrilla de costaleros. En 
este paso hay cuarenta costa
leros, de los que veinticinco son 
chicos y quince chicas.

Respecto a la opinión sobre 
el nuevo recinto para guardar 
pasos y tronos. Rodríguez Bal
cázar indicó que con esta nave 
se ha mejorado las condiciones 
de conservación de los pasos, 
“pero es una pena que haya 
tanta humedad, ya que puede 
ser bastanta perjudicial para el 
patrimonio que allí se guarda”.

Pascual Sánchez señaló que los que critican 
el nuevo recinto para guardar pasos y tronos 
son “unos desagradecidos”. También destacó 
que la Semana Santa de Ciudad Real es una 
de las mejores de España

no como en la actualidad que 
se está queriendo traer pecu
liaridades de la Semana Santa 
sevillana”. Recalcó que se debe 
imprimir a todas las cofradías 
un mayor espíritu de religiosi
dad y que exista un menor fol
clore, “que es lo que existe en 
la actualidad”. Destacó, asimis
mo, que a pesar de esto estas 
fiestas ofrecen ahora más atrac
tivos que antes.

Manuel José Carpintero de 
19 años, hermano de La Mise
ricordia desde su fundación, 
declaró que no le gusta el actual 
montaje de la Semana Santa, 
“ya que se parece a las fiestas 
de Carnaval, por ejemplo, se 
dedica a poner dinero para una 
mejor carroza y se olvida el sig
nificado de un paso”.

Según Pascual Sánchez Ruiz, 
hermano mayor de la cofradía, 
los avances de este año son la 
continuación de las reparacio
nes que se están haciendo al 
paso del Cristo de la Piedad. 
Para esta Semana de Pi.síón, 
el paso contará con nuevos 

varales y un nuevo cajetín, ade
más habrá nuevos cetros.

El hermano mayor señaló 
que los estandartes de esta 
cofradía son uno de los mejores 
de España, “ya que son de ter
ciopelo bordado een oro y tra
bajados por un misma religio
sa”. Otra novedad es el aumen
to de veinticinco hermanos.

Respecto al “guardapasos”, 
Sánchez Ruiz señaló qua las crí
ticas sobre este recinto se han 
ido engrandeciendo y las per
sonas que lo crtican son “unos 
desagradecidos, ya que esta 
nave es una solución al patri
monio actualmente existente”. 
Añadió que después de muchos 
intentos se ha conseguido este 
recinto y recalcó que “estos 
comentarios son criticar por cri
ticar”.

Por último, destacó que no 
le gusta que la Semana Santa 
ciudarrealeña se esté preten
diendo “sevillanizarla”, por que 
este Semana, para Pascual Sán
chez, no es folclore.

Por otra parte incidió que 
nuestra Semana de Pasión es 
una de las diez mejores de 
España.

Principio de 
arreglo

Todo parece iná 
que el nuevo recinto 
pasos y tronos se 'i 
a empezar a arreglar.

Esta nueva nave; 
sentaba goteras y i 
humedad, debido a 
últimas precipitación 
que había provoi 
numerosas críticas 
parte de los hernií 
mayores de varias w 
días. Pascual Sánc 
Ruiz, secretario <i^ 
Comisión Permanenii 
Semana Santa y se 
rió general de la a 
ción de cofradías‘de 
a LA TRIBUNA. <|» 
técnicos del Ayunta 
to se han personado 
ver las deficiencias oí 
mado “guardapasos ■

Pascual Sánchez^ 
a las personas qo^ 
denunciado est^ 
ciencias, y recalco <1 
construcción de esta 
ha sido un trabajo 
de conseguir, “yM 
siquiera el Obis^do

. traba interés”. Co 
asimismo, que ha ‘‘ 
que ser el Ayuu^^ 
el que realizase la 
“cuando no era ^ 
potencia directa 
recinto le ha cos^ 
ayuntamiento 
millones.
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Cámara de Comercio espera ñnanciar la estación aduanera con un crédito Jiipotecario y con la ayuda de la Consejería de Industria.

ofertas finalizará 30 días de la publicación en el Boletín Oficial de la Provincia

La Cámara aprobó el proyecto y pliego 
de condiciones de la estación aduanera

EI pleno se pronuncióf por unanimidad, en favor de una ley de comercio interior

[ Ki pleno de la Cámara de Comercio e Industria aprobó

de

ffl su última reunión, celebrada el pasado martes, el 
inyecto definitivo y pliego de condiciones de la estación 
1 depósito aduanero que se construirá en la capital, 
ron un presupuesto máximo de 58 millones de pesetas 
1 en plazo de ejecución de cuatro meses.

LT

Oportunidad para los jóvenes.

EI Ayuntamiento 
abrirá sus salas 
de exposiciones 
a jóvenes 
artistas
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El pliego de condiciones de 
a estación aduanera será 
Mblicado* en los próximos 
Ilas en el Boletín Oficial de 
a Provincia, y el plazo de pre- 
wiiación de ofertas terminará 
tónta días después de dicha 
wblicación.

El delegado provincial de 
Wustria, Luis Sánchez Miras, 
^lormó al pleno que su 
apartamento aportará quin- 
Millones de pesetas a esta 
R mientras el resto la 
^ara espera financiarlo 
P® un préstamo hipotecario. 

Durante la reunión, que se

celebró entre las siete y las 
nueve de la noche, se dio el 
visto bueno también a una 
propuesta de convenio que se 
firmará con la Consejería de 
Industria, junto a las otras 
cuatro cámaras de la región, 
por el que aquel departamen
to financiaría el 50 por ciento 
de todas las acciones de pro
moción de comercio exterior 
que lleven a cabo las corpo
raciones comerciales, espe
cialmente la asistencia a 
ferias, cursos de formación, 
catálogos y folletos de pro
moción.

Por otro lado, el presidente 
de la Comisión de Industria,

Jesús Bárcenas, que ha visi
tado la feria industrial de 
Hannover, informó de las 
buenas expectativas que ha 
abierto este certamen para las 
empresas de la provincia, ya 
que en el plazo de quince días 
se espera que se concreten las 
ofertas de empresas extranje
ras interesadas en realizar tra
bajos subcontratados con las 
de la provincia.

La Cámara de Ciudad 
Real, única de Castilla-La 
Mancha que asistió a esta 
feria, no descarta asistir el año 
próximo de nuevo, con la 
posible presencia de algunas 
empresas de la provincia, que 
mostrarían “in situ” sus pro
ductos y el tipo de trabajos 
subcontratados que desean 
realizar.

El pleno se pronunció por 
unanimidad en favor de una 
ley de comercio interior, y 
acordó solicitar al Gobierno

regional que reclame estas 
competencias para que pueda 
legislar al respecto y armo
nizar la convivencia en la 
región de todo tipo de esta
blecimientos o 
comerciales.

Esta petición 
fruto del acuerdo

actividades

expresa es 
en tal sen-

tido adoptado la semana pasa
da por los presidentes de las 
comisiones de comercio inte
rior de las cinco cámaras de 
Castilla-La Mancha, que se 
reunieron en Ciudad Real 
para analizar la situación cam
biante en que se encuentra 
el comercio.

Por otra parte, el pleno de 
la Cámara de Comercio acep
tó el cambio en una de las 
vocalías, ya que Francisco 
Sánchez Ocaña, representante 
de la empresa Horcisa, será 
sustituido por su hermano 
Valeriano.

El PP propone una ordenanza
reguladora para el medio ambiente

LT

Partido Popular ha pro- 
, Iu elaboración y apro

bé una ordenanza gene- 
5guladora del medio 

n«m»r P^ra Ciudad Real
Jjomo consecuencia de 

! 'cación de la ordenanza 
^?’'u de “ruidos y vibra- 

PP' • •justifica esta propuesta 
jj°^ puntos, entre ellos, 

Problema de protección

medioambiental, aunque está 
generalizado a todos los ámbi
tos territoriales, es en las áreas 
urbanas con actividades de pro
ducción donde más se acentúan 
los agentes de contaminación y 
perturbación, que se constitu
yen en agresores de los elemen
tos naturales. Según el PP, con
ducen al deterioro del medio 
urbano y de la calidad de vida 
en las ciudades. El PP considera 
que Ciudad Real, debido a su 
situación de incremento de

población, demanda al Ayun
tamiento una mayor atención y 
regulación de un medio 
ambiente con una perspectiva 
de futuro. Asimismo, entiende 
que la protección del medio 
ambiente debe considerarse 
como un conjunto de acciones 
coordinadas, encauzadas a que 
Ciudad Real cuente con un 
medio ambiente saludable y 
desprovisto en lo posible de 
perturbaciones. El PP propone 
una ordenanza estructurada en

seis puntos: protección de la 
atmósfera frente a la contami
nación, protección de la atmós
fera en lo relativo a ruidos, pro
tección de los espacios públicos 
en relación con su limpieza y 
retirada de residuos, protección 
de las zonas verdes y espacios 
abiertos en todo el termino 
municipal, y protección de los 
recursos hidráulicos frente a la 
contaminación, donde se regu
len los vertidos, la calidad de 
las aguas y el uso de pantanos.

Jovenart-Ciudad Real es el 
nombre genérico que recoge un 
proyecto para que los jóvenes 
artistas de la provincia tengan 
la oportunidad de exponer su 
obra en algunas de las salas de 
exposiciones del Ayuntamiento.

La convocatoria se dirige a 
propuestas artísticas en cual
quiera de las modalidades de 
dibujo, pintura, escultura, foto
grafía, diseño, etc, siendo el 
tema y las técnicas libres. Los 
jóvenes creadores nacidos o 
residentes en la provincia de 
Ciudad Real menores de 30 
años que quieran optar a esta 
convocatoria deberán presentar 
un dossier fotográfico que reco
ja su trabajo, indicando el título, 
año o años de realización, téc
nicas, materiales, dimensiones y 
peso en el caso de obra escul
tórica, junto con.un breve curri
culum. Todo ello debe ser pre
sentado en las concejalías de 
Juventud y Cultura de la calle 
Calatrava, hasta el 30 de junio 
del presente año. La selección 
de la obra a exponer la realizará 
una comisión técnica nombrada 
a tal efecto.

Con este proyecto se pretente 
ampliar la oferta cultural de la 
ciudad, y fundamentalmente, 
ofrecer una vía de apoyo a los 
jóvenes artistas de la provincia, 
que de esta manera podrán dar 
a conocer su obra.

Asimismo, y como en años 
anteriores, la Concejalía de 
Juventud e Infancia ha progra
mado la realización de un curso 
relacionado con el libro infantil, 
dedicado a maestros y biblio
tecarios. El curso de animación 
a la escritura pretende, como 
objetivos generales, el introdu
cir al profesor en la utilización 
de unas herramientas que le 
sugieran una metodología para 
la creación literaria, a poner en 
práctica dentro del aula, para 
básicamente alentar al alumno 
con nuevas y diversas propues
tas de trabajo. Pretende tam
bién desdramatizar la enseñan
za gramatical, ofreciendo al 
alumno el conocimiento de ésta 
como un medio para enriquecer 
y facilitar su capacidad expre
siva.

El curso de animación a la 
escritura se realizará el próximo 
25 de abril, en la Biblioteca 
Municipal “La Granja”.
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Preacuerdo en el
convenio 
colectivo de 
frutos secos 
derivados

y

LT

La Comisión Negociadora 
del III convenio provincial de 
frutos secos y derivados, ha sus
crito un preacuerdo que en el 
plazo de algunos días dará lugar 
a la firma definitiva del mismo, 
con una vigencia de un año y 
un incremento salarial medio 
del 9,28 por ciento. El prea- 
cuerso establece entre otros 
conceptos salariales y sociales 
para todas las categorías, la 
subida lineal de 6.000 pesetas 
sobre salario base y 2.000 pese
tas de incremento en el plus 
de transporte, lo que supone 
fijar el salario mínimo en 75.936 
pesetas y situar el salario total 
en 85.937 pesetas, con una subi
da del 10,42 por ciento para 
la categoría de peón.

También se contempla una 
indemnización por accidente 
cifrada en 2.700.000 pesetas, el 
100 en ILT desde el primer día 
en caso de intervención quirúr
gica u hospitalización y se mejo
ra la percepción por enferme
dad común a partir del vigésimo 
día de baja; se mejoran asimis
mo las dietas y las ayudas por 
jubilación y la dotación de ropa 
de trabajo.

UGT valoró positivamente 
este preacuerdo, ya que recoge 
el espíritu solidario de incen
tivar los salarios para las cate
gorías con menor poder adqui
sitivo, al tiempo que incrementa 
el salario base y recoge gran 
parte de las reivindicaciones 
económicas y sociales plantea
das por los trabajadores del 
sector.

Los militares en 
Reserva y 
retirados deben 
pasar revista de 
armas

LT

El personal militar en situa
ción de Reserva Activa, Reserva 
Transitoria y Retirados que 
posea armas amparadas en la 
Guía Tipo E, tiene la obligación 
de pasar la revista anual de 
armas durante el mes de abril 
de este año.

Las personas que posean 
armas, pero no pasasen la revis
ta de armas en este plazo, que
darán sujetas a la sanción 
correspondiente, que puede lle
gar incluso hasta la recogida del 
arma si la omisión de la revista 
fuese reiterativa.

La citada revista de armas 
deberá presentar la Guía de 
pertenencia Tipo E, T.M.I., la 
autorización de oficio para que 
surta efecto la licencia de 
armas, según el artículo 108 del 
vigente Reglamento de Arma.s 
y declaración jurada de las 
armas que posee.

Según el Gobierno Civil de 
Ciudad Real, dado el peligro 
que presenta el portar armas 
para pasar revista de las mis
mas, no es necesario su pre
sencia.

Consideran que para que la protesta sea efectiva todos tienen que colaborar

ASAJA y UPA piden a 
UCAMAN que “se moje”

También hacen un llamamiento a Ceresco, Baco y Sertiman

La organizaciones agra
rias convocantes de los 
actos de protesta y con
cienciación pública de los 
problemas que aquejan al 
campOf han pedido que 
UCAMAN encabece Junto 
a ellas la concentración de 
agricultores que tendrá 
lugar el sábado en Toledo.

LT

ASAJA y UPA se han diri
gido al presidente de UCA
MAN, Darwin Cruz, instán
dole que desde su organiza
ción cooperativa regional den 
los ánimos necesarios para 
que las cooperativas de la 
región que representan apo
yen los actos reivindicativos 
que los agricultores protago
nizan estos días para que 
mejore la situación del cam
po.

Ni el presidente ni el resto 
de directivos de UCAMAN 
se encontraban ayer en Alcá
zar de San Juan, sede de 
UCAMAN, por lo que no 
pudieron confirmar si apoya
rán o no a las organizaciones 
agrarias en los actos de pro
testa que tienen lugar estos 
días. ASAJA y UPA consi
deran que para que la mani
festación que^el día 11 de abril 
se va a llevar a cabo en Tole
do sea efectiva, es necesaria 
la colaboración de toda la 
sociedad y, sóbre todo, del 
sector agrario.

Ambas organizaciones tam
bién le han pedido que enca
becen junto con ASAJA y

Darwin Cruz, presidente de UCAMAN

UPA la manifestación que 
tendrá lugar el próximo sába
do en Toledo y, si así lo 
desean, participen en la orga
nización de dicho acto. Este 
llamamiento también lo han 
dirigido a CERESCO, BACO 
y SERTIMAN y el resto de 
las cooperativas .de la región. 
Siguiendo estos contactos con 
los colectivos sociales de Cas
tilla-La Mancha, ASAJA y 
UPA se han dirigido a todas 
las oficinas locales y provin
ciales de las Cajas de Ahorros 
y las Cajas Rurales para que 
se solidaricen con los actos 
de protesta que durante hoy, 
mañana y el sábado se van 
a efectuar en toda la región

debido , entre otros aspectos, 
a las dificultades económicas 
que el profesional de la agri
cultura y ganadería está atra
vesando y que inciden nega
tivamente en el desarrollo del 
mundo rural a través de la 
caída de las rentas, endeu
damiento creciente y pérdida 
de competitividad.

El campo de toda España, 
y en particular el de Casti
lla-La Mancha, se está movi
lizando como respuesta que 
los profesionales de la agri
cultura y ganadería están dan
do a la reforma salvaje que 
desde la Comunidad Econó
mica Europea les están pro
poniendo.

León Triviño se reunirá con los secretarios generales de los sindicatos

Los trabajadores de limpieza
llegan a

LT

un acuerdo con CPE
La Comisión negociadora de 

la parte social del convenio 
colectivo provincial de limpieza 
de edificios y locales de Ciudda 
Real, llegó a las ocho de la 
tarde del martes a un acuerdo 
formal de reunión entre el pre
sidente y vicepresidente de 
CEOE-CEPYME, Juan Anto
nio León y Alvaro Maldonado, 
con una representación a nivel 
de secretarios generales de las 
centrales sindicales CC.OO y 
CEOV-UGT, para intentar una 
salida negociada al problema 
del convenio. La Comisión 
negociadora se encontraba en 
reunión permanente desde las 
seis de la tarde de ayer en la 
sede de CEOE-CEPYME, 
abiertos al diálogo a cualquier 
hora y en una reconsideración 
de las posturas patronales y su 
incorporación a la mesa.

Los sindicatos valoran posi
tivamente la postura de la direc
ción de CEOE-CEPYME, que 
puede evitar que los trabaja
dores tengan que tomar medi-

£

Juan Antonio León Triviño

r

das tales como la huelga, que 
no beneficia a nadie y repercute 
en los ciudadanos que usan los 
servicios públicos y privados 
que podrían verse afectados.

Los sindicatos pretenden que 
se llegue a acuerdos satisfac
torios y negociados en los 
siguientes puntos, planteados 
como oferta a la patronal: dura-

ción de 
clausula

un año del convenio; 
de revisión salarial en

el exceso del 5 por ciento de 
IPC; reducción de jornada; 
100% de ILT desde el primer 
día, ya que ahora está a partir 
del séptimo día; plus de absen
tismo de 2.000 pesetas al mes, 
con unas condiciones de respeto 
a derechos ya reconocidos en 
cuanto a licencias; fijación de 
un plus para centros sanitarios 
que acabe con la dispersión de 
los actuales en cado hospital y 
garantice su cobro y permanen
cia; y por último un plus para 
los trabajadores que no perci
ban el tiempo de desplazamien
to de un centro de tr.abajo a 
otro del 5 por ciento del salario 
base. La postura ofrecida por 
la patronal era de convenio a 
dos años, incremento del 6,5% 
y un plus de absentismo de 1.000 
pesetas al mes, sujeto a un topo 
alto de inasistencias al trabajo 
por médicos; y para el segundo 
años, incremento del IPC de 
1992 más 1,5% y otras 1.000 
pesetas al mes de plus de 
absentismo.

Hermandad del Ave M

La primera convocat 
examen del 2® curso » 
feccionamiento para 
ción del título de Es 
en Medicina Familiar.'

La procesión d 
la Virgen de lo 
Dolores de 
Santiago tend 
lugar mañana

Mañana, festividad del 
nes de Dolores, finan 
solemne septenario quej 
mente ofrece la Hermán 
la Santísima Virgen di 
Dolores de Santiago en 
a su excelsa titular y quj 
año se ha celebrado en la¡ 
de las Religiosas Concenrí 
tas, al hallarse en obras el 
pío parroquial. A las d 
media del mediodía se of 
función solemne, con pw 
ción a cargo de Miguel 
y a continuación tendrá' 
la bendición e imposick 
medallas a los nuevos he 
y hermanas de la Virgen 
Dolores.

Por la tarde, a las 
cuarto, será bendecido el 
trono adquirido por suscrio 
entre los cofrades y devoi 
la venerada imagen, ificia 
consiliario de la Herman 
a continuación hará su 
procesional para reco 
siguiente itinerario; pl 
Agustín Salido, calles del 
to, Toledo, Calatrava, Rel 
Progreso, Lirios y plaza (k 
tiago, donde será cantada 
ve por las hermanas de la 
a cuyo cargo corre la ora 
tación de la imagen y 
carroza-trono, que es jxs 
a hombros por costalerosi 
tarios.

La Hermandad del 
María, que tiene por lit 
la Dolorosa de la catedral 
cerá también mañana, díai 
abril, una misa con moti 
la festividad del Vie 
Dolores, que será oficiada 
nueve de la noche, en la 
de la catedral, por el q 
de la Hermandad, Anto 
cano. La misa será ofn 
sufragio de los cofrades 
María fallecidos.

El examen pa 
ser especialisi 
en Medicina 
Familiar, el 
sábado

nitaria, dirigido a P 
facultativo con más ® ■ 
en ejercicio profesional 
lugar el -sábado a las i 
la tarde. Dicho cursor 
en diciembre de 1991 y 
tado de 154 horas led'' 
6 semanas de prácta^ 
reciclaje, realizadas en 
vivios de Atención ’L 
en Centro de Salud y “ 
impartido por 40 
Nuestra provincia es 
de la región que ha^. 
este 2® curso y está pre' 
lizar el 2® y 4®.

M.C.D.2022
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La Estación de Viticultura y Enología acogió a expertos con objeto de aunar criterios

dn 
la

Valdepeñas participa en un proyecto 
de predicción .de la cosecha de la vid

Las infracciones 
en materia de 
consumo se han 
reducido en los 
dos últimos años

Cualquier agricultor podrá conocer 5 meses antes, lo que se encontrará en septiembre E.L.
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£/ pasado miércoles, expertos en biología, química e 
ingeniería agrónoma procedentes de distintas comuni- 
áades autónomas, visitaron la Estación de Viticultura 
) Enología de Valdepeñas con objeto de coordinar y 
sannr criterios sobre la técnica, financiada por la CEE,
f^ue permite predecir las

en que el cultivo sujeto a estudio se encuentre en flo
ración. En el caso concreto de Castilla-La Mancha, 
el proyecto se ha centrado en el cultivo de la vid, 
por ser éste un cultivo predominante. Para el director 
del EVE, ^‘cualquier agricultor podrá conocer 4 ó 5 
meses antes, lo que se encontrará en septiembre”.
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La Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha fue la pri
mera autonomía que, con carác
ter pluriprovincial, puso en 
marcha la Junta Arbitral de 
Consumo, según afirmó el 
director general de Consumo en 
esta región, José Manuel López 

• Hernández, en esta localidad 
con motivo de la visita que rea
lizó a las cinco OMICs que 
dependen de la Mancomunidad 
de Servicios del Jabalón (MAN- 
SERJA).

Los colegios arbitrales de 
Consumo -once en la actuali
dad, diez de ellos de carácter 
territorial y el restante que fun
ciona como órgano central en 
el que se atienden aquellos 
casos entre las partes afectadas 
que quieran someter el conflic
to a un arbitraje de derecho 
y no de equidad-, posibilitan el 
que no se tenga que llegar a 
largos y costosos pleitos entre 
usuarios y empresarios, bene- 
ficiándose ambas partes al no 
tener que solucionar el proble
ma mediante litigio, sino por 
mutuo acuerdo. Unicamente 
cuando el diálogo no sea efec
tivo se articulará la solución 
arbitral con carácter definitivo 
y vinculante al poseer la misma 
validez y rango que una sen
tencia judicial.

Este procedimiento afecta 
tan sólo a aquellos problemas 
de pequeña cuantía y siempre 
que no exista, según contempla 
la ley, “indicios racionales de 
delito, intoxicaciones, o lesio
nes” puntualizó López Hernán
dez.

El mencionado sistema que 
se inició en abril como con
secuencia de una orden de la 
Consejería de Sanidad ha sido 
muy bien acogido y de hecho 
en MANSERJA ya ha sido 
admitida una solicitud además 

- de haberse efectuado otras en 
distintas OMICs de la región 
y que fundamentalmente están 
relacionadas con el sector ser
vicios y de forma específica a 
tintorerías.

Para el director general de 
.Consumo, en los últimos diez 
años que fue cuando se instaló 
la primera Oficina de Informa
ción al Consumidor del país en 
Albacete, se han producido 
importantes variaciones cualita
tivas tanto entre los consumi
dores como en los empresarios 
y agregó que se había roto “la 

; dinámica dd^nfrentan^nto”, 
que entre ambas partes existía 
y añadió que desde hace dos 
años se están desarrollando 
convenios de colaboración con 
la Confederación Regional de 
Empresarios y el Consejo de 
Cámaras de Comercio de Cas
tilla-La Mancha, entre otras 
organizaciones empresariales 
que han posibilitado que este 
sector pueda incorporarse de 
forma activa a los órganos de 
participación y al sistema arbi
tral como vía de solución a los 
posibles conflictos e incluso a 
la mejora de calidad de los bie
nes y servicios que estos pres
tan, aspecto muy importante de 
cara al mercado único en el 
que prácticamente estamos 
inmerestancia en esta localidad.

cosechas desde el momento

El proyecto se ha centrado en el cultivo de la vid.

Castilla-La Mancha está 
participando en un proyecto 
comunitario para predecir las 
cosechas desde el momento en 
que el cultivo sujeto a estudio 
se encuentra en floración y 
que en el caso de esta Comu
nidad Autónoma se ha cen
trado en la vid por ser el cul
tivo predominante.

La estación de viticultura y 
enología de Valdepeñas aco
gió el pasado miércoles a 
expertos en biología, química, 
eingenieria agrónoma proce
dentes de distintas comunida
des autónomas, con objeto de 
coordinar y aunar criterios 
sobre esta técnica descubierta 
por un francés y que en fase 
de experimentación se está 
desarrollando en la región 
desde hace tres años.

Según explicó el director de 
la E.V.E. de esta localidad, 
Baltasar Gallego, el polen de 
la vid que arrastra el viento 
es recogido en unos filtros y 
en función de la cantidad que 
en ellos se deposita además 
de los controles fenológicos 
del cultivo, características cli
máticas de la zona y otros 
parámetros se puede predecir 
la cosecha que existirá unos 
meses antes de recolectarse.

Los datos que se recogen 
en las estaciones de Pedro 
Muñoz dependiente de Alcá
zar de San Juan y Valdepeñas, 
se trasladan a la Universidad 
de Barcelona donde son tra
tados científicamente en un 
laboratorio para posterior- 
niente trasladarlos a Montpe- 
mer (Francia), donde reside 
el alma mater de esta técnica, 
Mounsieur Court.

Esta técnica, según Gallego, 
presenta un margen de error 
wtre el dos y tres por ciento 
® la actualidad, margen que 
podría reducirse en un futuro 
próximo una vez que se haya 
depurado la misma en él 
transcurso de dos o tres años, 
P^riodo^fl el que el proyecto 
^0 vias de experimentación y 
t|oo también se está desarro- 
™elo en otras comunidades 
^otónomas podrá facilitar a 

agricultores e industriales 
^gestión del sector. “Cual- 

industrial o agricultor 
P®drá conocer cuatro o cinco

Los expertos en esta técnica visitaron la Estación de Viticultura y Enología de Valdepeñas.

rector de la Escuela Superior 
de Ingenieros Agrónomos de 
Madrid, Vicente Sotés Ruiz y 
aún habrá que esperar dos o 
tres años más para conocer 
la eficacia y exactitud del pro
yecto en cuestión financiado 
por la CEE y que permitirá 
con antelación conocer esti
mativamente las cosechas de 
los cultivos analizados.

La estación de viticultura y 
enología de Valdepeñas fue 
instalada en 1911 para contri
buir a la reestructuración del 
viñedo, que fue atacado por . 
la filoxera y en 1985, la Con
sejería de Agricultura decidió 
construir un nuevo edificio 
para potenciar el trabajo que 
en la misma se venía desarro
llando en beneficio del sector 
vitivinícola.

La E.V.E., que realiza 
anualmente más de cinco mil 
muestras de vinos y productos 
derivados, lo que viene a 
representar unas 26.000 deter
minaciones analíticas para 
controlar la calidad de las 
muestras recogidas y estudiar 
las alteraciones en vinos ent^j^ 
otras funciones, asesora al viti
cultor en el cultivo de la viña 
además de participar en pro
yectos de investigación rela
cionados con los caldos.

Entre el instrumental cien
tífico con el que está equi
pada, destaca un analizador 
atómico del grado alcohólico 
por infrarrojos, un espectro- 
fotómetro de Ultravioleta 
Visible de Barrido, además de 
un analizador automático de 
parámetros químicos y absor
ción atómica para determinar 
cationes así como cromatógra- 
fos de líquidos y gases que 
son controlados mediante una 
estación de tratamiento de 
datos cromatográficos.

a

pnH

ech'' 
clica*

ispeí 
iryí

de- 
mal/ 
15 cía 
,0 d”

'2

foses con anterioridad lo que 
* encontrará en septiembre 
“ octubre, con lo que el 

“tercio del vino y las ges- 
se podrán agilizar”, 
Gallego, que agregó 

en cuanto al abellano se 
■ere, los precios ya se están 

Jipando en base a estas 
Predicciones.

con® h e^eiordinación del progra- 
Corre a cargo del subdi-
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Cierre de Alcázar TV

t

El Ayuntamiento al frente del cual está Anastasio López (foto izquierda) estudia la posibilidad de extender el cableado para la televisión.

El Ayuntamiento estudia la posibilidad de extender el cableado por la ciudad, para realizar las emisiones por este sistema

I
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La televisión municipal de Alcázar de San Juan 
no volverá a emitir por ondas

La inversión para la televisión por cable deberá ser costeada por los propios vecinos

La televisión municipal de Alcázar de San Juan, Alcázar 
TV, no volverá a emitir por ondas, según ha confirmado 
el alcalde de la localidad, Anastasio López, quien recien
temente se entrevistó en Madrid, con el director general 
de Telecomunicaciones, Javier Nadal.

Domin VILLAREJO

Según declaraciones del pri
mer edil alcazareño, Nadal se 
comprometió a estudiar el 
recurso de reposición presen
tado por el Ayuntamiento en 
contra del cierre, y a despre- 
cintar las instalaciones para que 
puedan utilizar los equipos, 
pero todo ello sin emitir pro
gramación alguna.

El director general informó 
asimismo de que el proyecto de 
Ley que regule las actividades 
de televisiones locales permitirá 
las emisiones por cable.

Anastasio López dijo, por su 
parte, que el Ayuntamiento 
estudia esta última posibilidad, 
que obligará, de realizarse, a 
extender el cableado por toda 
la localidad y a realizar la inver
sión necesaria para ello, que 
tendrían que costear los propios 
vecinos que quieran ver la 
televisión.

Dijo también que “nosotros 
estamos estudiando una fórmu
la para que podamos seguir dis
frutando de este servicio sin que 
sea ilegal, pero no puedo expli
carlo ahora, aunque a lo mejor 
el mes que viene estamos otra 
vez funcionando”.

La clausura de Alcázar TV, 
que se produjo el pasado vier
nes, ha dejado sin trabajo a 
unas ocho personas que pres
taban sus servicio.s en la emi
sora, cuyos contratos han que
dado suspendidos hasta que se 
reinicien las emisiones.

A este respecto, cabe recor
dar las palabras del director 
provincial de Transportes de 
Ciudad Real, Ramón Gallego, 
quien dijo que la responsabi
lidad sobre el personal es exclu
sivamente del infractor de la 
ley, en este caso del Ayunta
miento de Alcázar de San Juan.

lU no entiende la actitud del 
alcalde

Por otra parte. Izquierda 
Unida de Alcázar de San Juan 
ha manifestado en un comuni
cado, sobre este tema, que en 
sus programas contemplaban 
los medios de comunicación 
públicos de titularidad munici
pal, entre lo.s que se incluía la 
emisora municipal de televisión.

También señalan que votaron 
a favor de su creación, aunque 
se opusieron a la forma en que 
fue creado, y que el precintado 
actual de los equipos responde 
a la decisión del Gobierno y 
del partido que lo sustenta -el 
PSOE- de no regular por ley 
la existencia de emisoras muni
cipales de televisión local, y de 
dejar sin cobertura legal a las 
más de trescientas que existen 
en el país, en contra de la Fede
ración Española de Municipios 
y Provincias.

IU manifiesta que no entien
den la “indignación” del alcal
de, “fiel servidor de las deci
siones políticas de su gobierno 
y de su partido, a no ser como 
muestra de las diferencias que 
existen en el interior de su pro
pio partido”. Añaden que 
“nuestro alcalde, conocedor de 
la ley vigente y de los proyectos 
de la futura ley, no puede extra
ñarse de la medida adoptada 
por su gobierno”. Izquierda 
Unida considera que, de seguir 
por este camino, los medios de 
comunicación municipales pue
den pasar a manos privadas, 
como la emisora de radio de 
Alcázar. Finalmente, sobre 
Anastasio López, señalan que 
no puede lamentarse sincera
mente del perjuicio que oca
siona a los trabajadores de la 
plantilla el precintado de los 
emisores, ya que “no tiene repa- , previstas por ASAJA y UPA. 
ros en despedir, por tercera vez Agregó no entender la razón
en unos meses, a dos trabaja
doras de este mismo servicio”.

S

Sí
-

é.

COAG no entiende las movilizaciones del campo, ya que considera que las vías de negociación están abiertas.

D.V.

iia( 
esl:

“Si 
§ -Si

a
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COAG prefiere negociar ant 
que acudir a la movilizació

La Unión de Agricultores y 
Ganaderos de Castilla-La Man
cha, COAG, no se movilizará 
los días 9, 10 y 11, al igual que 
ASAJA y UPA, al entender sus 
miembros que actualmente exis
te un marco de negociación con 
los gobiernos central y autonó
mico para resolver los proble
mas de las explotaciones fami
liares agrarias.

Así lo manifestó el coordi
nador regional de COAG, Apo
lonio Moreno, quien indicó por 
otra parte que en ningún caso 
reventaremos las movilizaciones 

de que se mantengan las accio
nes de protesta para obligar al 

gobierno a negociar, si esto ya 
se ha conseguido.

Moreno puso como ejemplos 
las conversaciones que se llevan 
a cabo en materia de acuíferos; 
asimismo recordó que el Minis
terio de Agricultura contó con 
los sindicatos agrarios para 
desarrollar el nuevo decreto 
1887, que regula las ayudas 
comunitarias para la agricultu
ra;' en definitiva, mejoras que 
benefician al agricultor a título 
principal y a la explotación 
familiar agraria, referencia bási
ca de COAG, que según More
no, pretende exclusivamente 
defender a los agricultores que 
viven directamente de sus 
tierras. En este sentido precisó 
que “nosotros no podemos per
mitir que se compense a los

pequeños agricultores poi 
de regar o abando® 
tierras, porque tendri 
buscar trabajo en otro: 
al ser las indemnizacioiift 
ficientes, mientras que los 
des, con cultivos de 
siempre obtendrían una^ 
superior a la de refere 
el estado español”, tu 
cuestiones como refornta
PAC, Moreno aseguro 
consejero de AgriculU’'^ 
dispuesto a negociar <^ 
organizaciones aspectos
vos a jubilaciones anW''P
nuevas incorporaciones 
ne.s a la agricultura, ju® 
la negociación de <^^ 
anticipos de campañ‘'_ 
interés, exclusivamenteP’
más necesitados.

M.C.D.2022
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pj¡ la manifestación de estas organizaciones agrarias el día 11 en Toledo

Los regantes del Acuífero 23 
apoyan a ASAJA y UPA
La Comunidad General dice **no a la ruina del mundo mraP

Lozano rechazó haber tapado las discrepancias

Faustino Serrano volvió al 
Grupo Municipal Socialista

La Comunidad General de 
^^antes del Acuífero 23, 
(0 una reunión que man- 
^^ieron el pasado martes 
yj Tomelloso, decidieron 
^¡r su apoyo a las orga- 
laciones agrarias ASA- 

j4 y UPA en la manifes- 
^ón convocada por estas 
¿próximo día 11 en Tole- 
^^ ai tratar el tema del 
f^a en una de las rei- 
¿oáicaciones.

J.F.C,

La Comunidad General de 
Regantes del Acuífero 23, 
íesidida por Araceli Olme

do, celebró el pasado martes 
1111a reunión en su sede de 
Tomelloso en la fue analizada 
la modificación para 1992 del 
Régimen de Explotación del 
Acuífero de La Mancha Occi- 
ikntal, facilitado por la Con- 
Ííderación Hidrográfica del 
Guadiana en el pasado mes 
fe marzo. Las trece comu- 
aidades presentes en dicha 
Runión llegaron a la conclu
sión de que un Régimen de 
bplotación en el que se indi
can recortes de agua, tiene 
i¡ue negociarse en octubre en 
¿Junta de Explotación, ya 
ifie en marzo hay terrenos 
ilionados y otros ya sembra- 
te. No obstante, es un tema 
ifie expondrán a las autori- 
fedes competentes, ya que en 
estas fechas es difícil cum- 
ftirlo.

Olmedo también señaló 
Rue para poner en marcha el 
Régimen de Explotación para

espot 
idon 
ndrí 
otro 
cion
|ue 101 
de

1 una 
ífere
L En 
forma 
juróí! 
culata 
iar ío 
eeios

de
Oí
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Araceli Olmedo, presidenta de la Comunidad General del Acuífero 23.

1992, se necesitan compensa
ciones económicas, “de ahí la 
urgente necesidad de reunir
nos para elaborar un proyecto 
sobre las reducciones de agua 
y sus correspondientes pres
taciones económicas”. Sin 
embargo, dice la presidenta, 
se eligió una Comisión for
mada por Alcázar, Daimiel, 
Manzanares, Las Mesas y 
Tomelloso que se reúne el 
jueves día 9, en. Tomelloso, 
para elaborarlo, ya que fueron 
debatidas diversas propuestas 
sin llegar a un acuerdo en 
las cuantificaciones.

Finalmente, los presidentes 
de las Comunidades de 
Regantes de los términos de 
Alcázar, Argamasilla de Alba, 
Bolaños, Daimiel, Las Mesas,

ARTICULOS JOYAS, S.L.
Ampliación del objeto social de la Sociedad 
Limitada Artículos Joyas, S.L. La Sociedad tiene 
por objeto la reparación de Artículos de Joyas 
en general, así como la comercialización al 
por menor o por mayor de dichos artículos 
de joyería.

TALLERES Y CRISTALERIAS AMOR, S.L.
Por acuerdo adoptado, por unanimidad, en Junta General Universal 
Extraordinaria de fecha 15 de qjarzo de 1992, esta compañía 
traslada su domicilio social, que estaba en Alcázar de San Juan, 
Calle de la Virgen, núm. 45, a la Avenida de Herencia s/n de 
esta ciudad.
Lo que se comunica en cumplimiento de lo dispuesto en la 
legislación vigente a las Sociedades de Responsabilidad Limitada.

Alcázar de San Juan, a 20 de marzo de 1992
El Administrador-Unico

Fdo.: Angel Manzanares Tejero

DR. ALBERTO 
MARTINEZ CALERO

MEDICO SEXOLOGO
Centro Terapéutico
C/ Delicias, 6-2-D
Teléfono: 23 00 79

CIUDAD REAL

Manzanares, San Clemente, 
Villarrobledo, Las Pedroñe- 
ras, Tomelloso, así como los 
representantes de las Comu
nidades de Campo de Crip
tana y Villarta de San Juan, 
acordaron apoyar a ASAJA 
y UPA, ya que uno de los 
puntos de estas organizacio
nes agrarias es el tema del 
agua. Asimismo, hicieron un 
llamamiento a todos los 
regantes del Acuífero 23, invi
tándoles a que asistan a Tole
do el día 11 de abril. La 
Comunidad señala que “los 
regantes también decimos “no 
a la ruina del mundo rural” 
y pedimos una política sobre 
acuíferos que garantice una 
distribución equitativa del 
agua”.

Araceli OLMEDO

El alcalde, Javier Lozano, 
anunció oficialmente el miérco
les el reingreso del concejal 
Faustino Serrano al grupo 
Municipal Socialista.

En la rueda de prensa estuvo 
presente el secretario local del 
PSOE, Valentín Ramírez, pero 
no asimismo el interesado. La 
reincorporación ha sido por 
medio de una carta firmada por 
Serrano en la que expresa su 
voluntad de volver al Grupo 
Socialista y no entra en las dis
crepancias que en su día tuvo 
con Lozano, aunque destaca 
algunos aspectos formales que 
influyeron en sus separación, así 
como su compromiso de trabajo 
por “la consecución de nuestros 
ideales y el cumplimiento de 
nuestro programa, mediante la 
aceptación expresa -pública y 
privada-, de las decisiones que 
democráticamente se adopten 
en el seno de nuestro grupo, 
cuya línea de actuación com

ASAJA solicita una reunión 
del Consejo Local Agrario

LT

La Junta Directiva de la Aso
ciación Agraria-Jóvenes Agri
cultores (ASAJA) de Tomelloso 
acordó solicitar al Consejo 
Local Agrario de Tomelloso 
una convocatoria extraordinaria 
del mismo para estudiar dos 
temas, que esta organización 
agraria considera de vital 
importancia para la superviven
cia de la economía y el tejido 
social de Tomelloso.

El primero de estos temas 
solicitados por ASAJA es un 
estudio sobre las repercusiones 
de la reforma de la Política 

INFORMACION PUBLICA DE 
INSTALACION ELECTRICA

A los efectos previstos en los Decretos 2617/66 y 2619/66 de 
20 de Octubre, se somete a INFORMACION PUBLICA, la petición 
de autorización administrativa y declaración de utilidad pública 
de la instalación:
Referencia 13211101168 EF/ecc.
Peticionario Unión Fenosa, S.A.
Situación Crt® 122 a Tomelloso, PEDRO MUÑOZ
Características Modificación Aérea a Subterr. a 15 KV de
374 m.
Finalidad Mejora del servicio eléctrico.
Lo que se hace público para que pueda ser examinado él expe
diente en esta Delegación Provincial sita en Ciudad Real, c/ Alar
cos, 21, 1® planta pudiendo presentarse las alegaciones que se 
estimen oportunas, en el plazo de TREINTA DIAS, contados a 
partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
OCLEOACION PROVIMCIAL OC CIUOAD REAL |

parto y asumo”.
Lozano por su parte, agra

deció el esfuerzo mediador que 
ha realizado la Ejecutiva Local 
del PSOE y rechazó que se 
hubiesen tapado las discrepan
cias, ya que “se ha hablado de 
ellas donde se tiene que hablar, 
las discusiones se destacan y se 
resuelven en el seno del grupo”.

El alcalde también se refirió 
a la conveniencia de elaborar 
un reglamento que regule el 
funcionamiento interno del 
equipo de Gobierno, ante situa
ciones como la ocurrida con 
Serrano, aunque disponen de 
medidas disciplinarias al existir 
“una aceptación implícita de 
poner nuestro cargo a dispoción 
del grupo”.

Valentín Ramírez señaló que 
las conversaciones mantenidas 
a tres bandas entre la dirección 
local, el grupo de concejales y 
Faustino Serrano, habían ido 
encaminadas a “una integración 
eficaz”.

Agraria Común (PAC) dentro 
de la agricultura y el conjunto 
social de Tomelloso.

El segundo estudio solicitado 
por esta asociación consistiría 
en un análisis de las repercu
siones que podrían producirse 
en la economía de los agricul
tores con la nueva reforma del 
IRPF. Todos los miembros de 
la Junta Directiva, así como los 
agricultores y ganaderos de 
Tomelloso, esperan de este 
órgano de reciente creación, en 
el que tantas ilusiones han 
depositado, que responda a los 
planteamientos de apoyo y 
defensa de la economía agraria.
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Los psicólogos y pedagogos del Servicio de Orientación Escolar se reunieron en Manzanares

Los orientadores de la provincia se 
sienten discriminados por el MEC

Tres personas 
murieron ayer 
en la carretera 
de Argamasilla 
de Alba

Expusieron sus reivindicaciones y decidieron Ias posibles vías de presión a utilizar __________________Pilarín

Reunidos en Manzanares 
los psicólogos y pedagogos 
del SOEV, dependientes 
del MEC, expresaron sus 
reivindicaciones, las razo
nes de su descontento y 
decidieron las posibles vías 
de presión a utilizar al 
sentirse discriminados por 
el Ministerio.

Roberto MUÑOZ

Los psicólogos y pedagogos 
del Servicio de Orientación 
Escolar y Vocacional (SOEV) 
de la provincia, todos ellos 
procedentes de la docencia 
activa en centros públicos de 
EGB, se reunieron días pasa
dos en Manzanares para 
expresar las razones de su des
contento con el Ministerio de 
Educación y Ciencia, exponer 
sus reivindicaciones profesio
nales y decidir las posibles vías 
de presión que utilizarán en 
defensa de sus derechos.

Para los orientadores, “la 
principal y casi única fuente 
de desacuerdo con el MEC 
reside en la terquedad de éste 
por no reconocer el título de 
licenciados, que por otra parte 
se nos exige en el concurso 
de méritos por el que debe
mos pasar para acceder a las 
plazas que ocupamos y esta 
irregularidad administrativa es 
el origen de un profundo 
malestar y descontento entre 
los profesionales de la psico- 
pegagogía”.

Además del contencioso 
administrativo actualmente en 
trámites, han decidido adoptar 
medidas de presión que van 
desde los paros técnicos a la 
reclusión en las respectivas 
sedes, sin asistir a los colegios.

Cáritas de Manzanares celebró unas 
jornadas informativas sobre las drogas

R.M.

Cáritas Interparroquial de 
Manzanares ha organizado unas 
charlas informativas bajo el títu
lo “¿Qué pasa con las drogas?”, 
que se celebraron en días pasa
dos en el salón de Altagracia. 
Los primeros en intervenir fue
ron Antonia Carrasco y Loren
zo Prado, psiquiatras pertene
cientes al servicio de Psiquiatría 
del Hospital del Carmen de 
Ciudad Real, que destacaron 
que todas las drogas son per
judiciales y no cabe distinciones 
entre duras y blandas.

También hablaron de que en 
la legislación existen drogas ins
titucionalizadas o permitidas, 
como el alcohol y el tabaco, 
y otras prohibidas como la 
heroína y la cocaína; añadieron 
que esta clasificación no guarda 
relación con la peligrosidad des
de el punto de vista sanitario.

Los dos psiquiatras asegura
ron que la legalización de las

4
Imagen de la reunión de los orientadores de la provincia. M.R.M.

O a la no realización de tareas 
que exijan el grado de espe
cialización que a ellos como 
técnicos se les requiere.

Contenciosos similares han 
sido ganados por los psicólo
gos y pedagogos de otras 
comunidades autónomas, 
obteniendo con ello el reco
nocimiento profesional que el 
MEC les viene negando a los 
que ejercen en territorio 
nacional sin competencias en 
materia de educación.
• Los miembros del SOEV de 
Ciudad Real actúan como 
principal motor en algunos 
proyectos educativos de difícil 
implantación en los centros. 
Esto es, integración escolar, 

drogas no traería beneficios 
sanitarios, aunque quizá sí 
algún beneficio social.

La segunda de las charlas se 
centró en la intervención de dos 
grupos que acogen y atienden 
al toxicómano: “María Auxilia
dora”, perteneciente a Cáritas 
de Salamanca, y la “Comunidad 
Incontro”. Destacaron que para 
ayudar al toxicómano era 
imprescindible abandonar la 
idea de su peligrosidad y de 
su aspecto reprochable, y tra
tarles dignamente y motivarles 
para que vuelvan a ser personas 
consecuentes.

José y Eduardo, de la “Co
munidad Incontro”, señalaron 
que el proceso de regeneración 
era lento. Su programa incluye 
tres años en un clima familiar, 
tranquilo y con comunicación 
con los demás. Las jornadas han 
sido un éxito, y han alcanzado 
.SU.S dos grandes objetivos; “co
nocer para decidir” y el de la 
solidaridad. 

proyectos de activación tuto
rial, departamentos de orien
tación, organización de escue
las de padres, divulgación de 
los principios de reforma edu
cativa, etc., además de 
desarrollar los aspectos cen
trales de su trabajo eb relación 
a la escolaridad de alumnos 
con necesidades especiales y 
formación del profesorado.

Por otra parte, desde cír
culos escolares y administra
tivos, se suele considerar 
imprescindible su. participa
ción en los principales retos 
de la reforma, especialmente 
en materia de adaptaciones 
curriculares y asesoramiento 
en la elaboración de proyectos 

w

Las jornadas han sido muy positivas. M.R.M.

i|' 

Ay

educativos del centro.
La mayor incongruencia del 

MEC -para estos profesiona
les-, “está en exigir tareas que 
requieren un alto grado de 
especialización y actualiza
ción, mientras que estas mis
mas circunstancias no se tie
nen en cuenta a la hora de 
establecer legaimente' las fun
ciones y sobre todo por ignor 
rar el status profesional 
correspondiente en el conjun
to de las funciones de . la 
Administración”. En caso de 
no llegar a un pronto enten
dimiento, el descontento de 
los psicólogos y pedagogos 
puede dejarse sentir notoria
mente en los centros.

Tres personas perdiew 
vida, en la mañana de ave^ 
un trágico accidente de a 
tera ocurrido en el téni 
municipal de Argamasó 
Alba.

El siniestro ocurrió pocoj 
pués de las nueve y medii 
la mañana en el punto kiki 
trico 84, de la carretera 
a la altura de un cruce, 
unos ochocientos metros Í 
salida de esta localidad, Eni 
punto un turismo, al invafi 
parte izquierda de la caÜ 
chocó con un camión. aJ 
secuencia del fuerte ¡mJ 
resultaron muertas dos peni 
que circulaban en el velii 
siniestrado, y heridas de 
vedad otras dos, que fe 
trasladadas al Hospital V- 
de Altagracia de Manzat: 
En esta centro hospits 
falleció uno de los heriii 
el tercero fue trasladadoali 
pital 12 de Octubre de Ma 
Las personas que fallecí 
responden a las infe 
J.A.M.P., E.G.H., y A.R.( 
el herido grave fue identifi 
como A.G.H. Según fuenia 
006, tuvieron que realizar; 
caje para sacar a las vícti 
ya que se habían quedado, 
padas. Las mismas fuentes! 
carón que el conductor 
camión resultó ileso.

Otro muerto en la cam

Por otro lado, el cornil! 
de una furgoneta murió ai 
secuencia de un accidems 
carretera ocurrido en la: 
del martes, en el término a 
cipal de Manzanares.

El suceso se produjoeHí 
a las seis de la tarde,,alaíi 
del kilómetro 66,000 i 
carretera N-310, en las p 
midades de la cárcel de He 
de La Mancha, al colisión:' 
talmete, el turismo, de lar 
Mercedes con mam. 
M-3368-JZ, con la M 
matrícula CR-162Ü-L. Det» 
fuerte impacto falleció el' 
ductor de la furgoneta , 
Briones Mateos Aparicio.í : 
años, vecino de la localidí Í 
La Solana. El conduciw 
Mercedes, V.C.H., de 38! 
resultó ileso.

Jóvenes | 
Agricultores | 
mantuvieron u 
reunión en 
Manzanares

Días pasados, tuvo W 
un céntrico restaurante w_ 
zanares, una reunión W 
por Sinforoso Fernán . 
muñas, con el fin de 01’ 
en esta localidad 
Local de Jóvenes Agf*^ 
A dicha reunión, q“®^,: 
la presencia del preside®* 
vincial y director de 
Pedro Molinero y An?^ 
Escribano, résped"^, 
asistieron además desup 
tor veinte agricultores.
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Semana Santa 92

María Santísima de la Soledad.FOTO DÍAZ. FOTO DÍAZ.U de Jesús Nazareno.
\.R. 
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izare Entrevista con el presidente de la Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de la Soledad
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Pascual Calonge: “La Semana Santa criptanense 
ebería ser declarada de interés turístico regional”

aondi 
rió ai 
ident! 
i la! 
inoa

Constituida por seiscientos hermanos, únicamente ciento cuarenta suelen desfilar

lem 
a la:

bue no se conoce la fecha exacta de la fundación 
la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno y 

Irá Santísima de la Soledad, ésta es una de las más 
de la localidad. Los primeros estatutos que fígu- 

|en poder de la Cofradía datan de 1726.
Ius n 
£ Hu 
iiond

i atril 
M 
Debí 

d

icio. 
alidí 
luctoi

JM. OLIVARES RAMOS

¡lié imagen es la titular?

11111

2simágenes son siete: Jesús 
®íno, Virgen de la Sole- 
1 Oración del Huerto, Beso 
ludas, María Magdalena, 

y Niño Pasiónario.
^0 es el Paso y cuánto

Nazareno es talla de 
Rde Capuz del año 1940, 
Ipeso es de 700 kilos. La 

de la Soledad es talla 
del siglo XVII, y es 

^ea imagen que se salvó 
desastres de la guerra 

lespañola.
“^ntos hermanos sois y
’'> suelen desfilar?

.Nat 
suf 
s.

^°s unos 600 pero con 
solamente 140 que son 

p suelen desfilar.
“^'’los anderos lo trans

an?
Jlusús Nazareno lo llevan 
Maderos y La Soledad va 
noza.

es la túnica y demás 

parada y bordada en oro 
L 1 cruz de madera en 
L *35 potencias chapadas

P® cuota tienen los her- 

^^ vuestro pre-

La cuota actual es de 200 
pesetas al año y te puedo decir 
que los presupuestos durante 
los ocho años que llevo como 
presidente han oscilado entre 
los nueve millones de pesetas.

¿Qué sistema de financiación 
tenéis y ayudas con qué con
táis?

Están las diferentes subastas 
de los pasos, lotería y recibos 
de los hermanos.

¿Qué le falta o le sobra a 
la Semana Santa criptanense?

Faltarle creo que muy poco 
pues se ha llegado a unos nive
les muy altos y si le falta algo 
se va procurando que año tras 
año se vaya incorporando. Y 
sobrarle creo que tampoco, 
pues la base fundamental es que 
cuando llega la Semana Santa 
las calles están llenas de públi
co. En lo referente a elevarlo 
a la “Una”, hay que decir que 
ésto es una tradición que viene 
de muchos años y es una c^sa 
censurable y yo como presiden
te de esta Hermandad no lo 
veo bien, lo que ocurre es que 
también hay que mirar las cos
tumbres y el sacrificio de los 
anderos que van cargados con 
un peso durante varias horas 
y no se puede llegar con un 
látigo y decirles ésto hay que 
hacer o no. De todos modos, 
ya se ha logrado que no lo ele-

Pascual Calonge: “No tenemos constancia del 
año de fundación pues todos los archivos fue
ron saqueados, pero últimamente se han 
encontrado unos estatutos del año 1726 que 
supone el primer dato fechado que tenemos”

ven tantas veces pero no se pue
de cortar a rajatabla.

¿Teneis alguna novedad para 
este año?

Este año no hay nada ya que 
estamos tras un local donde 
poder guardar todas las andas 
y demás enseres, ya que actual
mente se encuentran en la ermi
ta del cementerio que no es
el lugar apropiado.

¿Qué días desfiláis?
Nosotros salimos en casi

todas las procesiones y el día 
nuestro titular es el Viernes 
Santo por la mañana, aunque 
también acompañamos durante 
los otros días.

¿Cargos de la Junta y cuan
tos la componen?

Presidente: Pascual Calonge; 
vicepresidente: Diego Palomar; 
secretario: Pedro Manuel Oliva; 
vicesecretario: Heliodoro Mar- 
tín-Pueblas; tesorero: Rafael 
Huertas; vicetesorero: Maximi
liano Manzaneque; vocales: 
Manuel Pérez, Teudiselo 
López, José Luis Alaminos, 
Juan José Rodríguez, José 
Ramón Sánchez y Antonio 
Angulo.

¿Año de fundación?
En cuanto al año de funda-

ción no tenemos constancia 
pues todos los archivos fueron 
saqueados pero es una de las 
más antiguas de nuestro pueblo, 
ya que en el siglo XV, ya esta
ban en toda España constituidas 
las hermandades de Nuestro 
Padre Jesús Nazareno. Ultima
mente se han encontrado unos 
estatutos del año 1726 y este 
es el primer dato que figura 
en nuestro poder.

¿Sería interesante que la 
Semana Santa de Criptana fue
se declarada de interés túristico 
regional?

Pienso que sí sería bueno y 
se está tratando de hacerla ya 
que una Semana Santa como 
la que tenemos nosotros no hay 
ninguna por los alrededores.

¿Qué puedes decimos de la 
vuelta del pregón este año?

Que también era una de las 
cosas que la Hermandad de 
Jesús Nazareno cuando realizó 
el programa hace cuatro años 
ya intentó hacer algo parecido 
pues realizó una presentación 
del programa que resultó bas
tante bien y ya este año nos 
hemos dado cuenta todas las 
hermandades de que debemos 
hacerlo.

Historia de la 
Cofradía

En 1939, un grupo de 
cofrades se deciden a 

- reorganizarse y comien
zan por restaurar la ermi
ta conocida con el nom
bre de la Madre de Dios. 
Adquieren nuevas imáge
nes ya citadas, a excep
ción del Beso de Judas 
que se estrenó en 1986. 
Esta Hermandad, desde 
tiempos antiguos, organi
zaba el Sermón de 
Madrugada, pasando 
años más tarde a cele
brarse en, el Calvario. 
Para ello, la procesión se 
organizaba muy temprano 
para que a las nueve de 
la mañana comenzase el 
sermón a cargo del cura 
párroco, Gregorio Ber
mejo. Actualmente se 
celebra en la parroquia.

La imagen titular de la 
Cofradía fue restaurada 
en Sevilla por Manuel 
Hernández León. En la 
misma ciudad se ha lle
vado a cabo la ampliación 
de las andas de Jesús 
Nazareno, los varales de 
la Virgen de la Soledad 
y las potencias. En 1940, 
fue restaurada la" túnica 
de Jesús Nazareno que 
lució gracias a la colabo
ración desinteresada de la 
cofrade, María de los 
Angeles Olivares.
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Habrá 960 nuevas plazas.

Los institutos
Malagón y
Herencia fueti
inaugurados
ayer

Lidia López será representante de la Hermandad en la Fiesta del Mayo Manchego, que se celebrará el 1 de mayo en Pedro Muñoz.

Los donantes han aumentado en once, con respecto a la anterior extracción realizada en la localidad

Más de 200 personas donaron sangre 
en la extracción de Pedro Muñoz
Lidia López representará a la Hermandad de Donantes en la Fiesta del Mayo Manchego

Una nueva extracción de sangre tuvo lugar en días 
pasados en el Centro Social Equivalente de Pedro 
Muñoz. En esta ocasión, fueron realizadas 204 extrac
ciones, con lo que ha aumentado el número de donantes 
nuevos con respecto a la última extracción.

León MUÑOZ

De las 204 extracciones, 22 
fueron rechazadas por causas 
diversas. Los nuevos donantes, 
con respecto a las anteriores 
extracciones realizadas en esta 
localidad, fueron once. En 
esta ocasión, el equipo que 
realizó las operaciones, perte
necía al Centro de Extraccio
nes de Madrid, y estuvo diri
gido por la doctora Rosa Bra
vo Agudo, que la llevó a cabo 
con un grupo de auxiliares.

En la segunda jornada de 
extracción estuvo presente el 
presidente provincial de la

Hermandad de Donantes de 
Sangre, Braulio Campos, vocal 
de Relaciones Públicas de la- 
Asociación de Trasplantes de 
Organos. Este explicó que 
muy pronto, con la ayuda de 
todos, se podrán realizar en 
la provincia trasplantes de 
órganos sin necesidad de tener 
que desplazarse a otros hos
pitales, que hasta ahora difi
cultaba estas importantes cir
cunstancias en numerosas oca
siones.

También señaló que para 
que esto sea una realidad lo 
que hace falta es contar con 
un importante grupo de volun

tarios que estén dispuestos a 
donar sus órganos. Braulio 
Campos dijo que para la cap
tación de los donantes estaban 
preparando una serie de chal
las, para poder explicar .lo 
importante que esta cuestión 
para todos: ^ “cuando unos 
órganos ya no son necesarios 
para algunas personas, desgra- 
ciadamente, para otras son 
muy necesarias”.

Al presidente de la Her
mandad le acompañaba el 
doctor Jesús López Roso, que 
junto al presidente de la Her
mandad Local de Donantes de 
Sangre y representantes de los 
medios de comunicación de la 
localidad, se desplazó hasta el 
domicilio particular de Lidia 
López Ruiz, que será la repre
sentante de la Hermandad en 
la XXIV Fiesta del Mayo 
Manchego, que se celebrará

el próximo día 1 en Pedro 
Muñoz.

Esta representación de la 
Hermandad de Donantes de 
Sangre es la primera que se 
realiza, y todos los que han 
trabajado por ello, tanto el 
presidente local como los 
padres de Lidia y ella misma 
están muy ilusionados por 
poder representar en esta fies
ta una causa como la de los 
donantes de sangre.

Ramón Labrador Meco, 
presidente de la Hermandad 
Local de Donantes de Sangre, 
agradeció el apoyo que está 
recibiendo por parte de todos. 
La Hermandad es una reali
dad que tiene casi una calle 
con el nombre de Donantes 
de Sangre, y lo que es más 
importante, cuenta cada vez 
con nuevos donantes.

Falleció el popular vecino de 
Villamayor, Ramón Rodríguez ’W

I

Justo CALLEJAS

El popular vecino de Villa- 
mayor de Calatrava, Ramón 
Rodríguez Mora, falleció 
recientemente, a los 71 años de 
edad, como consecuencia de 
una maligna y rápida enferme
dad, que él creía leve y pasajera. 
Desaparece un hombre de bien, 
que por sus cualidade.s perso
nales permanecerá en el recuer-

como bodeguero en la Coope
rativa Agrícola “Nuestra Señora 
del Rosario” consiguió ganarse 
la consideración y el respeto de 
sus convecinos y socios en esta 
entidad.

Un gran número de amigos, 
enterados del fatal desenlace, 
llegaron de dentro y fuera de 
la localidad para darle el último 
adiós.

do de todos cuantos 
relaciones mutuas de 
y vecindad.

Durante su dilatada

tuvimos 
amistad

estancia

Sus afíciones culturales

Entre sus aficiones culturales 
destacó la música, que le hizo

ser componente de la Banda 
Municipal. Sus compañeros le 
rindieron, el día de su entierro, 
un sentido homenaje de des
pedida con la interpretación de 
diversas marchas fúnebres. Otra 
de sus aficiones fue el Carnaval, 
del que fue gran impulsor inclu
so en la época en la que estuvo 
prohibido. Bajo su dirección se 
reunían cada año los mozos del 
pueblo para “sacar su murga”. 
Por último, el turismo, con el 
que logró alcanzar una bien 
ganada popularidad, dentro y 
fuera de nuestra provincia. Ramón Rodríguez Mora.

Los institutos de Bac 
de Malagón y el de H 
fueron inaugurados ayer, 
asistencia de autoridad 
vinciales. Ambos centros 
tes contarán con 480 
escolares cada uno.

El de Malagón está 
en el centro de la 1 
frente al Parque Muni 
consta de 2.493,05 met 
drados de superficie útil, 
ta con 12 aulas; más la di 
jo, 3 laboratorios, una 
pretecnología, biblioteca 
pacho de biblioteca, 9 
ríos, una sala de usos mi 
gimnasio, vestuarios, de 
dependencias adminis 
aseos, cafetería, vivien 
subalterno, etc.

EI presupuesto te 
ascendido a 144.471.605 
Malagón cuenta con una 
ción escolar en EGB 
alumnos y en preescol 
Tiene dos poblaciones 
a pocos kilómetros, 
Caballero y Fuente el 
con una población e 
443 alumnos en EGB y 
Preescolar.

Durante el presentei 
imparten en este insti 
siguientes enseñanzas: 
bachillerato general C 
mental), 2® y 3® de BUPi 
Para el próximo curso 
está previsto que sean 
tidas las enseñanzas 
enseñanza secundaria o* 
ria, 2® de bachillerato 
32 de BUP y COU.

El instituto de He 
sido construido a la ^ 
la localidad, en direcci 
zar. Consta de una s 
útil de 2.493 metros ^ 
Las características 
este centro son simil 
del de Malagón, y su pf 
to total 188.305.409 pe«

Durante el prese” 
serán impartidas en 
las siguiente.s enseñan 
bachillerato genera 
mental), 2^ y 3® de 
Está previsto que J 
mo curso sean •nip”’^ 
curso de enseñanza 
obligatoria, 2® de a» 
general, 3® de BU 
Herencia cuenta con 
ción escolar de 478 <’ 
EGB y 118 en Preesc^

M.C.D.2022
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 I TOROSfribuna

El Planeta de los toros

f

nen«. quier soluciones amistosas Víctor Puerto, nuevo triunfo

M

)S Posible arreglo amistoso entre el Ayuntamiento de Daimiel y los toreros Emilio Muñoz y Joselito

Bachi 
le Hi 
ayer 

■¡dade 
ntrosi 
480 o

Víctor Puerto cortó la única oreja de la tarde en 
a difícil novillada celebrada en la plaza de Cáceres

Piedrabuena tendrá una novillada en próximo día 2 de mayo con ganado de Emilio Víctor

isiaiamos a siete meses de la famosa suspensión de la 
a locjmíía de feria de Daimiel, el asunto aún colea. Ahora 
'^“'® !tce ser que habrá arreglo amistoso. Mientras, el novi- 

ro Víctor Puerto continúa su racha de triunfos con
da di ^'‘^^^^ ^^^ oreja, esta vez en Cáceres.
una
oteca Diego del MORAL

os mí ES Ayuntamiento de Daimiel 
s, des? recibido un requerimiento 
ninisii Iapoderado de Joselito, por 
iviend inotarial, en el que Enrique 

mín Arranz, “invita” en tono
3 toi listoso a que la Corporación 
.605 p mieleña se retracte del veto
nuna perpetuidad que hizo a dos 
■GB ( los diestros que tendrían que 
escoli ler intervenido en la corrida
)ness feria, suspendida por el tema 
ros, 1 los caballos de picar. Entre, 
e ell riscosas, Martín Arranz dice
1 esa ai carta que ha dejado pasar 
GB y tiempo voluntariamente para 

f los ánimos se serenasen y 
snteo te pudiese ser analizado con

insiin ¡envidad. Añade el apodera
te Joselito que, a su criterio.nzas: 

jal 
BUP 
:urso 

sean

Pierdo del Ayuntamiento de 
^ a los matadores es nulo 
fegal, de que las notas 
™eadas por el Ayuntamiento 

ras 1 gravemente difamatorias 
iriad I el torero que representa.

^' diversas consideraciones.jato
decir que la suspensión 

teWó únicamente a la nega- 
* de los picadores para uti- 

reccio ir la cuadra de caballos pre
ña si "ada y negando que el no 
oscuí atado de los toros pudiese

Heret

’ ^■^‘^ ^Í^® determinante de la 
iniilaK ^nsión, requiere Enrique 
suprí mm Arranz al Ayuntamiento 
9 pc^ . aimiel nara aue. de forma.^^imiel para que, de forma 
esen» tosa, ordene la revocación

^ 3
» ^ ^t^tierdo tomado el día 16

^Pdenibre en el que veta 
^.T’otuidad a los diestros

BVr tlio Muñoz y Joselito.

za ^ 
. bacf 
ÍUP.'

Mediación

ha sabido LA TRIBU- 
? ''^z hoy mismo va a 

®'’,. ,'*§ar una reunión entre 
Jal Partes implicadas, es 

^^^ de Daimiel,
®^®s de toros y un “hom-
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bre bueno” que pertenece a una 
importante empresa radicada 
en la provincia de Ciudad Real, 
en la que pudiera adoptarse una 
solución definitiva y digna para 
bs partes litigantes. Esta reu
nión sería en un lugar “neutral” 
y podemos decir que todo tiene 
tintes de solución. Ojalá así sea 
por el bien de la Fiesta en la 
provincia y en especial en 
Daimiel.

Puestos en contacto con 
Enrique Martín Arranz, nos 
dice el apoderado de Joselito 
que él quiere que todo sea solu
cionado y que no está a favor 
de un posible veto a la plaza 
de Daimiel por parte de los 
subalternos, porque los perju
dicados serán, a la postre, los 
aficionados daimiieños que le 
merecen todos los respetos.

La segunda novillada de la 
temporada para Víctor Puerto 
dio como resultado un nuevo 
triunfo para nuestro paisano 
pues obtuvo vuelta al ruedo y 
una oreja. Sus compañeros de 
cartel, “Chiquilín” y Javier Con
de escucharon avisos, debido, 
según nuestros informes, a lo 
difícil que salió la novillada de 
Bernardino Jiménez. Por cierto 
que este novillero no va a actuar 
en la novillada que tendrá lugar 
en Piedrabuena el día dos de 
mayo. En ella tomarán parte, 
frente a novillos de Víctor y 
Marín, rama de Emilio Víctor, 
y el cartel de espadas estará 
compuesto por Manuel Díaz 
“El Cordobés”, Oscar Clemente 
“El Millonario” y Paco Del
gado.

También hemos de aclarar 
que, según nos aseguran los res
ponsables de la empresa Cano
rea en Ciudad Real, efectiva
mente ellos ignoraban el cartel 
del Domingo de Resurrección 
cuando nosotros les pregunta-

Sevilla: las entradas, imposibles i-

1

El apoderado de Joselito, Enrique Martín 
Arranz, ha enviado una carta, por vía notarial, 
al Ayuntamiento de Daimiel, en la que solicita, 
de forma amistosa, que sea revocado el acuer
do de veto a su torero

mos y que lo conocieron horas 
más tarde. Aclarada la situación 
y pelillos a la mar.

Este año, con el inicio de 
la Expo 92, las entradas de la 
Feria de Abril de Sevilla están 
imposibles. Tal vez, para ver 
este año a nuestros toreros pre
feridos tengamos que ir a la 
reventa y rascamos el bolsillo 
a base de bien. Es una pena 
que la plaza de la Real Maes
tranza no tenga posibilidad de 
aumentar su aforo de alguna 
manera; pero bien que podían 
hacer el esfuerzo la empresa y 
Televisión Española y ya que

que los llenos están asegurados, 
ofrecer el mayor número posi
ble de festejos a quienen no 
podemos tener acceso a la pla
za, vía taquilla. En cualquier 
caso, y para los que quieren 
intentarlo, digamos que un ten
dido de sombra costará en 
taquilla 7.300 pesetas, de sol y 
sombra 6.600 pesetas y de sol, 
3.700 pesetas. A esto sume 
usted que una habitación de 
hotel de no demasiado lujo, si 
es que lo encuentra, costará 
unas quince mil pesetas y las 
más cercanas se localizan en 
Matalascañas y Andújar.

Feria 
de Sevilla

La feria de Sevilla ha 
quedado, en sus carteles, 
como la más importante 
del mundo. Están todas 
las figuras del toreo, salvo 
la que por propia inicia
tiva no han querido ir. 
Con esto, la plaza de 
Madrid queda en un 
segundo término porque 
en Las Ventas está pri
mando más la cantidad 
que la calidad. En Sevilla 
están los cabales. Tal vez, 
incluso, olviden demasia
do pronto las afrentas 
como las de Espartaco y 
César Rincón, que , este 
año, podrían haberse que
dado sin ir a la Feria de 
Abril, la más importante 
del mundo.
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El PSOE de 
Guadalajara 
tacha de indigna 
la conducta del 
concejal Planelles

GUADALAJARA. (Efe).- El 
Comité Local del PSOE de 
Guadalajara tacha de “poco éti
ca y de demostración flagrante 
de indignidad personal y polí
tica en favor de intereses par
ticulares", la conducta del hasta 
ayer concejal socialista Fernan
do Planelles, quién ha pedido 
constituir un Grupo Mixto en 
esta corporación.

Según un comunicado remi
tido a Efe por el Comité Local 
socialista de Guadalajara, Fer
nando Planelles “ha secuestrado 
la voluntad del electorado y la 
confianza de un partido demo
crático al robar un escaño muni
cipal obtenido en una lista del 
PSOE".

“La decisión de este señor 
(Planelles) es consecuencia 
natural de las declaraciones en 
favor de la derecha que últi
mamente venía prodigando en 
diversos medios de comunica
ción”, añade la nota.

Pese a que con la decisión 
de Planelles de presentar su 
baja como concejal del PSOE 
para formar un grupo mixto las 
fuerzas de izquierda están pare
jas al PP, con doce concejales, 
el Comité Local del PSOE 
manifiesta que seguirá trabajan
do en favor de la gobernabi
lidad progresista del Ayunta
miento. Dicho comité local, 
encabezado por José Luis 
Cezón, indica en su comunicado 
que que trabajará también para 
desenmascarar las “oscuras 
intenciones de la conducta poco 
ética” de quién fuera hasta ayer 
concejal socialista en el Ayun
tamiento alcarreño.

La producción 
de muebles en la 
región facturó . 
36.000 millones 
durante 1991

TOLEDO. (Efe).- La pro- 
ducción de muebles en la región 
durante 1991 supuso una fac
turación de 36.000 millones de 
pesetas, de los que el 20 por 
ciento se dedicaron a la expor
tación, indicó el director gene
ral de Promoción Empresarial, 
Julián Sánchez Pingarrón. Otro 
dato significativo sobre la 
importancia del sector es el 
notable incremento de las ven
tas, que a nivel nacional ha 
supuesto un aumento del 40%, 
según Sánchez Pingarrón.

Según informa en una nota 
la Junta de Comunidades, 50 
fabricantes de muebles de la 
región participan desde ayer y 
hasta el 12 de abril en la nueva 
edición del salón Internacional 
del Mueble, MOGAR’92, que 
se celebra en Madrid y que tie
ne este año a Castilla-La Man
cha como protagonista.

El stand en el que se expon
drán las muestras de esta 
Comunidad Autónoma ocupará 
6.000 metros cuadrados del 
recinto ferial Juan Carlos I, es 
decir, todo el pabellón 2 de 
IFEMA y parte de otros dos 
salones y tendrá un presupuesto 
de 150 millones de pesetas.

Por haberse superado los excedentes de los embalses de la cabecera del Tajo 

Posible recurso por el último 
trasvase del Tajo al Segura

Sanz Aguado: ^^La ley que regula el Trasvase presenta defectos técnicos”

La Junta estudia la pre
sentación de un recurso de 
alzada ante el MO PT, por 
considerar que el último 
trasvase aprobado de la 
cuenca del Tajo a la del 
Segura “podría haber 
superado” los excedentes 
de los embalses de la cabe
cera del primer río.

TOLEDO. (Efe).- Esta 
decisión fue acordada el mar
tes por el Consejo de Gobier
no, quien ha encomendado a 
su Gabinete Jurídico la pre
paración de las acciones lega
les y la interposición de las 
mismas en tanto haya eviden
cias de que se efectúan tras
vases superiores a los recursos 
de agua excedentarios exis
tentes en cada momento en 
la cuenca.

A juicio del Gobierno cas
tellano-manchego, “siendo las 
reservas almacenadas las 
estrictamente necesarias para 
garantizar el abastecimiento 
de la propia cuenca del Tajo, 
de acuerdo con la legislación 
vigente, procede interrumpir 
los trasvases, mientras persis
ta la actual situación de 
sequía”.

Según informó ayer en una 
rueda de prensa el consejero 
de Política Territorial, Gre
gorio Sanz Aguado, el Eje
cutivo regional reitera su soli
daridad con las poblaciones 
que se abastecen con aguas 
del trasvase, “mientras ello ha 
sido materialmente posible”, 
y expresa su confianza en que 

i las reservas de la cuenca del

Según afirma el presidente provincial del Partido en Guadalajara, F. Tomey

El PP apoyará la fusión de las cajas 
“si es clara y benefícia a la región”
TOLEDO. (Efe).- Francisco 

Tomey, presidente provincial 
del PP en Guadalajara y de la 
Diputación en esta provincia, 
ha afirmado que “si la fusión 
de las cajas de ahorro de Cas
tilla-La Mancha es clara, trans
parente y positiva para la 
región, el PP la apoyará en todo 
su conjunto”.

- No obstante, Tomey indicó, 
en declaraciones a Efe, que el 
proceso de fusión de las Cajas 
de Ahorro de la región se está 
llevando a cabo con “bastante 
ocultismo”.

Agregó en este sentido que 
“por lo tanto, uno siempre pre
fiere quedarse como está si no 
conoce a donde se va”, agregó 
el dirigente del PP, partido que 
únicamente controla la entidad 
alcarreña.

El dirigente “popular” afirmó 
que su partido no es “antifusión 
ni ante nada, y si la forma es 
clara y los objetivos concretos, 
si el personal no pierde y si 
las sedes se sitúan donde en 
los sitios que corresponda, 
entonces, podemos dar una opi-

1 Z
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Gregorio Sanz Aguado, consejero de Política Territorial.

Segura sean suficientes para 
atender las demandas más 
prioritarias.

Esta posibilidad, según 
explicó el consejero, requiere 
la modificación de la norma
tiva vigente con rango de 
decreto ley, para que el agua 
del Segura destinada hasta 

,ahora a regadíos se dedique 
a abastecimiento de pobla
ción.

Sobre las manifestaciones 
realizadas recientemente por 
la delegada del Gobierno en 
Murcia, Concepción Saez, en 
las que acusaba a Castilla-La 
Mancha de “insolidaridad”, 
Sanz Aguado indicó que “no 
se puede hablar de actitudes

Molina defiende Cuenca como sede.

nión como partido, pero, en 
estos momentos no tenemos 
conocimiento de cómo va el 
asunto”.

Tomey, que negó que hayan 
existido o exista negociación 
alguna entre el PP y el PSOE 
sobre esta fusión, dijo también 
que Ibercaja “nunca ha hecho 
una propuesta seria” a la Caja 

insolidarias cuando no se da 
lo que no se tiene”.

Máximo trasvasable

El representante del 
Gobierno regional aseguró 
que la jey que regula el Tras
vase Tajo-Segura “no nos gus
ta y además presenta defectos- 
técnicos muy importantes 
como lo demuestra el hecho 
de que se fije un máximo tras
vasable a la cuenca del Segura 
de seiscientos hectómetros 
cúbicos cuando en los trece 
años de funcionamiento del 
trasvase no se han trasvasado 
más de 350 hectómetros de 
media”.

El PP presenta 
hoy la propues 
no de ley sobra 
“Pacto por el 1 
Campo”

TOLEDO. (Efe).- Qf 
Popularen las Cortes re 
presentará hoy ante la 
regional una Proposiciój 
Ley para que se realicen 
vocatoria a “todas las 
con peso específico en 
cultura” y se realice en y, 
de diálogo algo que ■ 
inevitable, la reconveisió 
ria”.

Según fuentes deipp., 
solutamente necesario’ 
guir el llamado “Pacto 
Campo” y agregaron q 
fían en que el PSOE “tac 
te de los pactos no se 
a este”.

El Pleno de las Cortes 
nales de hoy, el cuarto 
segundo período de sea 
la presente legislatura, 
dedicará su tiempo a o 
proposiciones no de 
presentadas por diputa 
PP (autovía Ocaña-La 
Plan de Reforestación) 
por parte de Ib (p 
radiactivos).

Sobre la construcción 
autovía Ocaña-La 
(N-301), fuentes “pop 
dijeron a Efe que la 
atraviesa la actual vía 
de las más ricas de la 
con una densidad de 
importante y “no cuenta 
momento con medios de 
nicación acordes con sui 
tancia”.

El PP quiere que el 
regional inste al Central 
trasforme esta cairel 
autovía -no incluida en 
nes estatales, según los 
lares”-, mientras que 
Plan de Reforestación el 
Popular pide una ma 
creción del Ejecutivo an 
en cuanto a plazos y acl 
concretas.

de Guadalajara para su fusión 
con la entidad aragonesa.

Según Tomey, “Ibercaja sólo 
ha hecho una declaración de 
intenciones, en el sentido de 
que si alguna vez la Caja de 
Guadalajara está interesada en 
el asunto, ellos están dispuestos 
a entrar en conversaciones, 
pero, según lo que conozco, 
nunca ha habido una oferta 
seria”.

Respecto a la sede central 
de la futura caja regional, el 
presidente del PP en Guada
lajara indicó que “vemos con 
buenos ojos que estuviera ne 
Cuenca, porque consideramos 
que es la caja con mejores resul
tados; nos animaría más a apo
yar esta fusión si la sede central 
estuviera en Cuenca”.

El presidente regional del PP, 
José Manuel Molina, afirmó el 
pasado sábado en Cuenca que 
su partido no apoyará la fusión 
de las cajas de la Comunidad 
Autónoma si la sede central de 
la futura entidad no se sitúa 
en Cuenca.

Convocado el 
VIII Premio 
Teatro “Bue 
Vallejo” en 
Guadalajara

GUADALAJARA. 
El Ayuntamiento de 
jara ha convocado el' 
mió de Teatro “Antonin 
Vallejo”, certamen di 
internacional y que “ 
ganador con medios® 
pesetas, además de w 
ción de la obra.

Según informó 2 
Patronato de Cultura 
tamiento arriacense. 
sión de los trabajos si! 
gará hasta el 25 de si 
y el fallo del concur« 
público el 12 de ñoñi 
este año.

Los trabajos se 
bajo un lema o si 
adherido a la obra,)' 
bajos que no resulte® 
dos se podrán retirar 
los dos meses si^ 
publicación del fallo' 
que los originales F 
quedarán en pro^ 
Patronato de Cuitu 
dalajara.
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Lucha antiterrorista
documentación incautada tras la detención 
^1 sur de Francia de los tres máximos diri- 

.^gg de la organización terrorista ETA, con- 
^f abundante información sobre la relación 
^^ ¡a banda armada, la Koordinadora Abert

Txelis”, detenido en la operación que capturó a la cúpula etarra en Francia, pudo redactar el comunicado difundido ayer

zale Sozialista -KAS-, y Herri Batasuna (HB). 
Responsables de la lucha antiterrorista en el 
País Vasco, por otro lado, han atribuido a José 
Luis Alvarez Santacristina “Txelis”, capturado 
hace unos días junto a otros dirigentes etarras.

el comunicado de ETA publicado ayer en el 
diario de su habitual difusión que hace refe
rencia a la detención de la “cúpula” de la banda 
armada y en el que se afirma que “proseguirá 
la lucha” pese a los golpes recibidos.

,os papeles incautados a “Artapalo” muestran 
los vínculos de ETA con HB y el bloque KAS

Í^l Gobierno y los partidos políticos expresan su satisfacción por el apoyo unánime que mantienen en la lucha contra la violencia

j^lADRID. (Efe).- El 
áiierno y los partidos poli- 
fe democráticos expresaron 
bf en el Congreso su satis- 
tajón por la postura unánime 
ijie apoyo recíproco que man- 
toen en la lucha contra la vio-

de ETA, al tiempo que 
Cacaron las discrepancias 
totes en sectores de la ban- 
bannada y HB.
h ministro del Interior, José 
fe Corcuera, subrayó que la 
bimidad de los partidos en 
Hucha contra ETA es ”ex- 
ferdinaria”, reiteró que “algo 
bístá moviendo” en el mundo 
b la organización terrorista y 
1 coalición abertzale Herri 
Wasuna (HB), y advirtió que 
[IA, pese a la detención de 
k dirigentes, todavía tiene 
Lcidad para cometer aten-

fPor otra parte, la documen- 
rón incautada tras la deten- 
ión en Francia de los tres 
minios dirigentes de ETA, 
ptiene abundante informa- 
bn sobre la relación entre la 
mda terrorista, la Koordina- 
bra Abertzale Sozialista 
pS-,y Herri Batasuna.
pgún informaron ayer a Efe 
lentes de la lucha antiterro- 
U las Fuerzas de Seguridad 
W Estado siguen investigando 
b papeles, documentos y el 
penador aprehendido tras la 
loción de Francisco Múgica 
bwndia, “Pakito” o “Arta- 
po’’, José Luis Alvarez San- 
bistma, “Txelis” y José María 
pegui Erostarbe, “Fitipaldi”.

información política

De la documentación se desprende que ETA es quien dirige a todas 
las organizaciones del bloque KAS -el sindicato LAB, las juventudes 
de JARRAI y los Komites Abertzales Sozialistas-, así como a Herri 
Batasuna y medios de comunicación próximos al mundo radical vasco

El ministro del Interior,, José Luis Corcuera, explica a los representantes de los. partidos políticos detalles de la lucha antiterrorista.

i

I

Las fuerzas de la lucha anti- 
l'fonsta española se han 
ilutado de abundante infor- 

política de ETA, que 
Analizada, en la que se pre- 
F los vínculos de la banda 
Ral con HB y el bloque 

p esta documentación se 
pende que el aparato polí- 
P <le ETA es el que sigue 
Rodo a todas las organi
ces del bloque KAS -el 
C®fo LAB, las juventudes 
MARRai y los Komites 
rizales Sozialistas (ASK)-, 

a Herri Batasuna y 
ratedios de comunicación 
Cos al mundo radical vas-

detención de la cúpula de 
L hecho de que se hayan 
¡C'erto sus planes más 
Ciatos impedirá, a juicio de 
F''entes citadas, que la banda 
L ^os objetivos ya que ésta 
r a con el factor sorpresa, 

existe”, precisaron.
40 y 50 militares y 

C./os de las FSE figuran 
como objetivos de 

1 ^0 los papeles aprehen-

didos, según aseguraron las mis
mas fuentes, que destacaron 
entre ellos a los jefes del Estado 
Mayor del Ejército de Tierra 
y del Aire, Ramón Porgueres 
y Ramón Fernández Sequiros, 
respectivamente.

Militares y banqueros

Aunque los nombres de mili
tares predominan en la larga 
lista de personas contra las que 
ETA quería atentar, también 
figuran en ella políticos como 
Gustavo Suárez Pertierra, 
secretario de Estado de la 
Administración Militar, o ban
queros como Alfonso Escámez 
y José María Amusátegui, del 
recientemente fusionado Banco 
Central Hispanoamericano.

Los investigadores antiterro
ristas españoles están conven
cidos de que ETA carece ahora 
mismo de un dirigente capaz 
de coordinar a los diferentes 
comandos que hay en España, 

entre ellos el que opera en 
Madrid.

Están además el existente en 
Barcelona, con José Luis Urru- 
solo Sistiaga a la cabeza pero 
dañado seriamente; y los del 
País Vasco, es decir, el “Viz
caya”, el dedicado al robo de 
cohes y el “talde” (grupo) legal 
que quedó tras la desarticula
ción del comando “Donosti”, en 
Guipúzcoa.

Hasta que ETA pueda poner 
a un hombre al frente de la 
organización, que pudiera ser 
Iñaki Bilbao Beaskoetxea (a) 
“Iñaki Lemona”, de 32 años, 
quien perteneció al comando 
“Gohierri-Costa” desde 1982 
hasta 1986, fecha en que huyó 
a Francia, pueden pasar un par 
de meses, según las mismas 
fuentes, de ahí que consideren 
que los atentados cometidos 
tras la operación en Francia 
estaban ya preparados.

El recientemente ascendido 
a coronel de la Guardia Civil 

y máximo responsable de la^ 
lucha antiterrorista en el País 
Vasco, Enrique Rodríguez 
Galindo, fue, según estas fuen
tes, quien solicitó a la policía 
francesa que entrase el pasado 
29 de marzo en el caserío de 
Bidart, próximo a Biarritz, para 
detener a los dirigentes de 
ETA. En este sentido indicaron 
que las fuerzas antiterroristas 
españolas están molestas con la 
policía gala que, a su juicio, 
se limitó a detener a las per
sonas y registrar las casas con 
la información facilitada desde 
España y no ahondó en más 
investigaciones.

Por otra parte, José Ramón 
Treviño, arcipreste de Irún y 
Fuenterrabia, encarcelado por 
su presunta colaboración con la 
banda terrorista ETA, ha nega
do esta colaboración y ha mani
festado que está en contra de 
los métodos utilizados por los 
terroristas.

Extradiciones 
rechazadas

El tribunal de Apela
ción de París rechazó ayer 
miércoles, dos demandas 
de extradición presenta
das por las autoridades 
españolas contra dos pre
suntos militantes de ETA, 
Carmen Guisasola Solo
zábal y Alberto Plazaola 
Anduaga.

El tribunal dio, sin 
embargo, un veredicto 
favorable para la extradi
ción de otro presunto 
terrorista, Joseba Begoña 
Ibarra, y pidió infonna- 
ciones completarías a las 
autoridades hispanas res
pecto a una segunda 
demanda relativa a Pla
zaola.

Por último, notificó 
una primera demanda a 
José Luis Eziolaza Galán, 
en la que la justicia espa
ñola le considera impli
cado en un atentado 
cometido en junio de 1981 
en Zarauz, y que será exa
minada el 13 de mayo 
próximo.
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UGT estudia acudir al Tribunal Constitucional por el recorte en el subsidio de desempleo

El Gobierno se reúne con los sindicatos
para explicarles el Plan de Convergencia

Mañana viernes, Solchaga y Martínez Noval, se reunirán con la patronal CEOE

Los ministros de Econo
mía y Hacienda y Trabajo 
y Seguridad Social, Carlos 
Solchaga y Luis Martínez 
Noval, se reunirán hoy con 
los secretarios generales 
de la Unión General de 
Trabajadores y CC.OO. 
para explicarles el Plan de 
Convergencia.

MADRID. (Agencias).- 
Esta iniciativa se encuentra 
dentro de los propósitos del 
Ejecutivo de presentar a los 
agentes sociales las futuras 
políticas y objetivos económi
cos y sociales para nuestra 
equiparación con el resto de 
los países comunitarios. Y des
pués de haberlo presentado a 
la Comisión Mixta del Con
greso-Senado.

La reunión de hoy tendrá 
lugar dentro de la polémica 
surgida tras la adopción por 
decreto-ley de la reforma del 
mercado de trabajo, que ha 
supuesto un recorte en las 
prestaciones por desempleo, 
además de la creación de las 
condiciones más adecuadas 
para el fomento del empleo.

La fórmula empleada por 
el Gobierno ha sido amplia
mente criticada por las cen
trales sindicales, que ya están 
buscando el respaldo de los 
grupos políticos ante la falta 
de diálogo social para alcanzar 
algún tipo de acuerdo.

Las medidas urgentes con
templadas en el decreto-ley 
también han servido a los sin
dicatos para lanzar sus más 
duras advertencias de movi
lizaciones, unas movilizacio
nes que no terminarán con la 
convocatoria de un día de 
huelga general sino que serán

Cerca de 200.000 personas cobraron
indebidamente el paro desde 1984 a 1991

MADRID (Fax-Press).- El 
secretario general de Empleo, 
Jesús Arango, reconoció ayer 
en la Comisión de Empleo del 
Congreso de los Diputados que 
el 0,16% de los parados, unas 
200.000 personas, han cobrado 
indebidamente el empleo desde 
1984 hasta 1991. Aunque matizó 
que este cobro indebido no 
debe entenderse como fraude.

El INEM deberá recuperar 
por este cohcepto cerca de 
7.000 millones de pesetas. Asi
mismo reconoció que se han 
iniciado los trámites administra
tivos para poner en marcha las 
siete medidas del Plan contra 
el fraude, y subrayó que la 
urgencia en aprobar las medidas 
de fomento de empleo y refor
ma de las prestaciones se debía 
a “la distorsión que se hubiera 
producido en el mercado de tra
bajo una negociación larga de 
las mismas”. Arango, que corñ- 
pareció a instancia del grupo 
popular y de IU, explicó que

Un estudio del 
CEPREDE tira 
por tierra el 
Plan de 
Convei^encia

El secretario general de UGT, Nicolás Redondo, se entrevistó ayer con Julio Anguita.

i

1

“como una traca”, perseveran
tes y prolongadas en el tiem
po.

El contenido del programa 
de Convergencia será también 
objeto de debate en las reu
niones que mantuvo ayer el 
ex-coordinador de Izquierda 
Unida, Julio Anguita con los 
secretarios generales de UGT 
y CCOO y en la que tiene 
prevista mantener el próximo 
viernes el líder del PP, José 
María Aznar con Nicolás 
Redondo.

Recurso

Precisamente ayer, el secre
tario general de UGT, Nicolás 

un promedio de 2.700 personas 
al mes han cobrado indebida
mente el paro, lo que repre
senta el 0,16% de los parados.

En cuento a la cantidad glo- 
bal que 
perar se 
millones 
millones

el INEM debe recu- 
aproxima a los 7.000 
de pesetas, unos 234 
mensuales. Asimismo 

explicó que la reforma del 
INEM se basará en la descen
tralización del mismo, si bien 
explicó que el gobierno central 
no transferirá esta competencia 
a las autonomías por impera
tivos de la OIT. Otro de los 
asuntos abordados por los dipu
tados de la Comisión de Política 
Social y de Empleo fue la apor
tación del Estado al INEM, 
cantidad en la que no se pusie
ron de acuerdo Arango y el 
represetante de IU, Ricardo 
Peralta, ya que según el primero 
esta aportación se situó en el 
45,6% en 1991, mientras que 
Peralta dijo que pasó del 44% 
en 1987 al 34% en 1992.

I

Redondo manifestó la posibi
lidad de acudir al recurso de 
amparo del Tribunal Consti
tucional para evitar así que 
el Gobierno siga adelante con 
el Plan de Convergencia.

Las repercusiones sociales y 
económicas que el Progarama 
de Convergencia conlleva han 
llevado a la central sindical 
a reunirse con la cabeza del 
partido de IU, grupo político 
que se ha manifestado en con
tra del proyecto de ley pro
puesto por el PSOE.

Por su parte Nicolás 
Redondo ha criticado la nega
tiva del Partido Socialista a 
conocer los criterios de UGT 
y CC.OO sobre el tema y agra-

El INEM debe recuperar 7.000 millones de pesetas.

del 
He 
en 
ad' 
# 
jar 
Jul

deció a IU el rechazo que este 
partido político manifestó 
ante el decreto ley que el 
gobierno va a poner en mar
cha. “Actualmente se trata de 
un problema de eficacia y para 
conseguiría es preciso presio
nar, no adoptar una sola medi
da como la convocatoria de 
una huelga general” añadió.

EI líder de UGT coincidió 
con Anguita en la idea de que 
el partido responsable del país 
no tiene en cuenta a su pobla
ción y declaró que “tanto las 
negociaciones como las res
puestas están bloqueadas, 
situación que podría llegar a 
politizarse de no tomarse las 
medidas necesarias”.
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MADRID. (Efe).- gj 
plimiento holgado de ^ 
gencias impuestas en Ma 
para acceder a la tercera 
de la unión económica y 
taria es incompatible cg 
objetivos de crecimiento 
economía y empleo previs 
el Programa de Converg 
según el Centro de Predi 
Económica (CEPREDE)

El programa aprobado 
Consejo de Ministros s 
objetivos más ambiciosos 
los acordados en dici 
pasado en Maastricht 
doce países de la CE enm 
de reducción del déficit 
la inflación.

CEPREDE, centro 
diente de la Universidad 
noma de Madrid, co 
imposible que el propósi 
reducir el déficit hasta e 
por ciento del PIB y elau 
de la inflación hasta el ti 
ciento vaya acompañado 
crecimiento de la econon 
tasas del 3,5 por ciento 
creación de un milló 
empleos en el período!

Él director de CEP 
Antonio Pulido, presentó 
un estudio en el que se coa 
que el crecimiento no 
superior en todo caso 
por ciento, lo que ira 
generar ni tan siquiera la 
de puestos de trabajo cal 
por el Gobierno.

Afirmó que reduciría 
ción hasta el tres porj
es posible, pero exige sei 
ticos con las rentas sal 
cuyo recorte provocará 
aumento de la demanda! 
y, por tanto, menos crecí 
de la economía.

Según Pulido, España 
sita un plan de convergí 
quiere estar al nivel 
corresponde en Europa, 
no exige un ajuste du 
la economía española 
pagar a través de menc 
cimiento, tensiones en el 
laboral y quiebra de e 
instaladas en mercados 
nales.

Estos sacrificios mer 
pena, en su opinión, si se 
vechan para emprender 
las reformas estructu 
España necesita para a 
su productividad y la' 
titividad de sus productos

En este sentido, el 
de CEPREDE citó la 
de la Administración, la 
nización del sector inda 
racionalización del gasto 
co, la formación prof 
la inversión en investí 
desarrollo.

Pulido se mostró de 
con la necesidad de f^ 
el INEM y el sistema 
raciones por desempl 
mostró sus dudas sobre 
que en la lucha contrae 
tendrán las medidas ' 
en el Real Decreto-W

coi 
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pui 
des 
CUC 
COI 
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bado el pasado viernes 
Consejo de Ministros.

Respecto a las cnl 
ha sufrido el Progra®’J 
vergencia, Antonio *® 
que el documento es ■ 
utilizado por unos co" 
como arma arrojatl*^^‘^J0 
está analizando con 
parciales por todas
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ÚCll Pascual Sala se mostró a favor del consenso para no politizar la institución

i' | EI Consejo del Poder Judicial apoya
¡, el nombramiento de Eligió Hernández

Exteriores no 
tiene constancia 
oficial de la 
visita de Fidel 
Castro a Galicia
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¡j(fs vocales contrarios argumentaron que no cumple con el requisito de llevar 15 años como magistrado

ff Consejo General del Poder Judicial informó ayer 
^<forablemente el nombramiento de Eligió Hernández 
(omo fiscal general del Estado por 11 votos, procedentes 
^ su mayoría de los vocales de izquierda, 6 en contra 
it ¡os consejeros conservadores y una abstención de

la minoría catalana. Pascual Sala, presidente del CGPJ, 
subrayó que este órgano ^no equivale a un parlamento^ 
y se mostró a favor del consenso con el fin de ^evitar 
la politización del CGPJ y no trasplantar a esta ins
titución tensiones políticas propias de otros foros^.

MADRID. (Efe).- Los 
Leales que votaron en contra 

del nombramiento de Eligió 
Hernández, también vocal de 
este Consejo, son el vicepre
sidente, José Luis Manzana- 
tes, Andrés de la Oliva, Mar
garita Mariscal de Gante, 
Julio Padilla, José Antonio 
Zarzalejos y Antonio Marín 

lílico, todos ellos nombrados 
[apropuesta del PP.
| La abstención fue de Anto- 
| rao Bruguera, vocal nombrado 
la propuesta de CIU, mientras 
Lúe Pascual Sala, los vocales 
| de procedencia socialista, José 
Ijiian Dávila (CDS) y Javier 
|Gómez de Liaño (PP), vota- 
| ton a favor del nombramiento. 
| Los vocales que votaron en 
| contra, que anunciaron un 
Iroto particular, argumentaron 
Lúe Eligió Hernández no 
Icumple con el requisito legal 
■de llevar quince años de ejer- 
Icicio efectivo de profesión, 
| porque no ejerció todo este 
Ibempo como magistrado al 
■ocupar los cargos de gober- 
| oador civil y delegado del 
| gobierno en Canarias, según 
Implicó Sala.
| Por el contrario, los con- 
| tejeros que votaron a favor 
■consideraron que el candidato 
Icumple los requisitos exigidos, 
■puesto que los años que 
Idesempeñó dichos cargos 
■cuentan en su antigüedad 
■como magistrado, tal y como 
■aparece en el escalafón de la 
■carrera judicial.
| "Mi voto -continuó Salafue 
■favorable a Eligió Hernández 
■porque tengo la convicción 
■absoluta sobre su idoneidad 
■para ocupar el cargo de fiscal 
■general del Estado”.
1 Tras señalar que los seis 
■*otos en contra no empañan 
■^"idoneidad”, Pascual Sala 
■míormó de que el pleno del 
■CGPJ rechazó por catorce

nerecl 
i,si«| 
enderj 
cturall 
ra ana 
f la q

Eligió Hernández, nuevo fiscal general del Estado.

votos una cuestión previa, en 
la que se solicitaba que el 
Consejo informara primero 
sobre el cese de Leopoldo 
Torres, porque la mayoría 
consideró que la propuesta de 
nombramiento implica tam
bién el cese del anterior fiscal 
general del Estado.

Preguntado por el informe 
remitido por el fiscal general 
al presidente del Gobierno, 
Felipe González, en el que los 
fiscales se quejaban del mal
trato recibido por el Minis
terio de Justicia y que ha sido 
una de las causas de la dimi
sión de Leopoldo Torres, Pas
cual Sala señaló que este asun
to es “algo tangencial al 
CGPJ”.

No obstante, añadió que ha 
leído este informe y afirmó 
que el mismo se refiere a 
“cuestiones de naturaleza no 
fundamental” y “no contiene 
cuestiones esenciales”, por lo 
que opinó que no sé puede 
hablar de “confrontación 
entre el Ministerio de Justicia 

y la carrera fiscal”.
Explicó también que el 

actual modelo fiscal responde 
a los términos en que está 
escrito en la Constitución y 
que éste se rige por los cri
terios de “unidad de actuación 
y dependencia jerárquica”,' 
aunque aclaró que esta última 
debe entenderse como algo 
interno de la carrera fiscal.

Sobre las declaraciones del 
vocal Andrés de la Oliva en 
las que afirma que “los vocales 
del CGPJ propuestos por el 
PSOE obedecen a una disci
plina política como bloque”, 
Pascual Sala respondió que 
existe “un clima de aparentar 
que el presidente del CGPJ 
tiene exceso de poderes y 
ambiciona más. Esto es una 
confusión, no se si consciente, 
que se engarza con estas mani
festaciones”.

Añadió que considera “ne
gativo y destructivo para el 
funcionamiento del CGPJ que 
se trasladen tensiones políticas 
que pertenecen a otros foros”.

Su carrera 
judicial

Eligió Hernández, 
hasta hoy vocal del Con
sejo General del Poder 
Judicial y propuesto 
para desempeñar el car
go de Fiscal General del 
Estado, nació en El 
Pinar (Tenerife) el 24 
de julio de 1947, e ingre
só en la carrera judicial 
en 1976.

Desempeñando el 
cargo de juez ha estado 
en los juzgados ae Telde 
e Icod de los Vinos, y 
ascendió a magistrado 
en 1981, ejerciendo su 
tarea en el Juzgado 
Central número 5 de la 
Audiencia Nacional y el 
Juzgado de primera ins
tancia número 4 de Las 
Palmas.

Desde diciembre de 
1982 a mayo de 1989 fue 
Delegado del Gobierno 
en la Comunidad Autó
noma de Canarias, y en 
mayo de 1989 reingresó 
en la carrera judicial 
como Magistrado de la 
Sala de lo Contericio- 
so-Administrativo del 
Tribunal Superior de 
Justicia de Canarias.

El 6 de diciembre de 
1990 fue nombardo 
vocal del Consejo Gene
ral del Poder Judicial 
(CGPJ).

En la actualidad for
ma parte de la Comisión 
Permanente del Consejo 
y es el vocal encargado 
de las relaciones con el 
Ministerio de Justicia.

MADRID. (Efe).- El Minis
terio de Asuntos Exteriores "ca
rece de información oficial” 
sobre la posible visita privada 
a España del presidente del 
Gobierno cubano, Fidel Castro, 
según señaló ayer en el Pleno 
del Congreso el ministro Fran
cisco Fernández Ordóñez.

El ministro respondía así a 
la pregunta formulada por el 
diputado del CDS Rafael 
Arias-Salgado sobre si el Minis
terio tiene información sobre la 
“eventual visita privada de Fidel 
Castro a alguna zona del terri
torio español con anterioridad 
o posterioridad a su presencia 
oficial en España con motivo 
de la Cumbre Iberoamericana 
del próximo 25 de julio”.

Fernández Ordóñez declaró 
que “la información oficial que 
tenemos, exclusivamente, es la 
que se refiere a la asistencia 
a la cumbre Iberoamericana de 
Madrid, que tendrá lugar los 
días 23 y 24 de julio, más el 
25 de julio, en que los presi
dentes iberoamericanos que lo 
deseen podrán desplazarse a 
Barcelona, y el domingo, 26 de 
julio a Sevilla”.

Esta información oficial -dijo 
Fernández Ordóñez- correspon
de ”a la Conferencia Iberoa
mericana que va a tener lugar 
en Madrid” y añadió que “en 
cuanto a visitas privadas u otro 
tipo de invitaciones por otro 
tipo de autoridades, sean regio
nales, locales o provinciales, 
nosotros no tenemos hasta aho
ra constancia oficial, entendien
do por tal la que se transmite 
por la embajada de Cuba, de 
la cual no hemos recibido nin
guna nota de que se vaya a 
visitar ninguna otra comunidad 
autónoma”.

”Indirectamente -añadió el 
ministro-, tenemos noticias de 
que podría visitar el presidente 
Castro Galicia, especialmente la 
localidad lucense de Láncara, 
a invitación, parece ser, del pre
sidente de la Xunta, pero no 
tenemos todavía la constancia 
oficial, por parte del Gobierno 
cubano, a través de la emba
jada, de que este viaje, que 
parece que se va a celebrar, 
se vaya a celebrar en estos 
términos”.
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SILVER SPRING, S.L. * BARCELONA

CLUB CIUDAD REAL, S.A.
El Consejo de Administración convoca a los 
accionistas a Junta General Ordinaria, que 
se celebrará el próximo día 27 de abril, en 
primera convocatoria y el día 28 en segunda, 
ambas a las veinte horas, en el domicilio 
social en esta ciudad, Ctra. de Toledo km. 
187, con el siguiente Orden del día:
PRIMERO: Examen y aprobación, si procede, 
de las Cuentas anuales.
SEGUNDO: Dimisión del Consejo de Admi
nistración.
TERCERO: Nombramiento de Consejero.
CUARTO: Ruegos y preguntas.
Ciudad Real, 25 de marzo de 1992.- El

Presidente

VENDO CARRO
ELEVADOR ELECTRICO

MARCA AMBISE 
1250 Kg de Carga y 5’10 
Mts de altura máxima. 4 
meses de uso. Posibilidad 
de financiación 50% des
cuento sobre precio nue
vo. Tlf: 22 66 04

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.
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Calificó de positiva su gestión pues es el único preso peligroso escapado en sus 3 años de gestión

Asunción admite que la fuga del ^grapo’ 
F. Silva es un golpe a la Administración

Felipe Gonzále¡ 
no es partidari 
de «n congreso 
extraordinario 
en la FSM

La oposición recomendó al secretario para Asuntos Penitenciarios que dejase el cargo

El secretario general de Asuntos Penitenciarios, Antoni 
Asunción, afirmó ayer durante su comparecencia ante 
la Comisión de Justicia e Interior del Congreso de 
los Diputados que **una evasión es siempre un fracaso 
del sistema, pero el hecho puntual de una fuga no 
significa que el modelo no sirva”.

C. 
a

f

MADRID. (Fax-Press).- 
Asunción admitió que el suce
so de la cárcel de Granada, 
de la que escapó el grapo Fer
nando Silva Sande el pasado 
día 31, ‘^es un golpe a la Admi
nistración”, pero calificó de 
positiva su gestión pues es la 
única fuga de un preso peli
groso en sus tres años de 
mandato.

Los grupos de la oposición 
no solicitaron su dimisión, 
“porque dada la ¡xjlítica del 
Gobierno equivaldría a per
petuarle” pero le recomenda
ron que abandonara el cargo. 
Antoni Asunción recordó que 
en las cárceles españolas están 
internados seiscientos reclusos 
que pertenecen a organizacio
nes terroristas y que constan
temente intentan escapar sin 
conseguí río.

En su opinión, “la fuga del 
grapo no puede empañar una 
tarea que los funcionarios 
están desarrollando con efica
cia”. El secretario general de 
Asuntos Penitenciarios eludió 
pormenorizar las causas que 
posibilitaron la,;eya,ídón del 
dirigente del GRAPÓ y señaló 
que los sistemas de seguridad 
se basan fundamentalmente 
en los recursos humanos.

Asunción admitió que la 
cárcel de Granada era obso
leta, pero añadió que “no se 
puede considerar que .sea de 
las peores de España”.

Los grupos de la oposición 
criticaron las deficiencias de 
la prisión de Granada y la 
decisión de trasladar hasta allí 
a un preso perteneciente a una 
banda armada. Según reveló 

el diputado Garzón, de IU, 
en la noche de la fuga sólo 
había seis funcionarios de ser
vicio cuando tenía que haber 
doce, el funcionario encarga
do de vigilar la celda del grapo 
tenía otros cuatro departa
mentos que cuidar, había dos 
garitas inutilizadas por falta de 
personal, los circuitos de tele
visión no estaban operativos, 
desde hace más de un año 
no hay vigilancia policial en 
el exterior a la hora en que 
los reclusos salen al patio y 
los funcionarios no diponen 
de “walkies” para comunicarse 
entre ellos.

El diputado de IU se refirió 
a la política de dispersión 
practicada con los presos por 
delitos de terrorismo diciendo 
que tiene aspectos positivos, 
pero denunció la ligereza con 
que se escoge el centro de 
internamiento de este tipo de 
presos.

En el caso de Granada, pri
sión que antes era sólo de pre
sos comunes, no se reforzaron 
I05 sistemas de seguridad para 
recibir a estos presos. Además 
se da la circunstancia de que 
el pasado 11 de marzo cesaron 
22 funcionarios de prácticas 
sin esperar a que llegaran los 
nuevos, por lo que la plantilla 
quedó reducida en .un 33%.

La noche anterior a la fuga 
había sólo dos funcionarios 
vigilando la prisión, en la que 
también están recluidos siete 
miembros de ETA. El dipu
tado de IU criticó la decisión 
de cesar a dos funcionarios 
de la cárcel, porque “los ceses 
no arreglan la masificación, la

Antoni /Asunción, secretario general para Asuntos Penitenciarios.

B

falta de personal y las defi
cientes medidas de seguri
dad”.

Garzón señaló que la cárcel 
acoge una media de quinien
tos reclusos cuando su capa
cidad real no pasa de doscien
tos. Finalizó su intervención 
diciendo que “la responsabi
lidad de la fuga no recae en 
los funcionarios sino en usted. 
No voy a pedir su dimisión 
porque eso sería perpetuarle 
efl .el cargo,^ pero creo^ que 
en beneficio de todos es mejor 
que deje el cargo”.

El Grupo Pcipular se sumó 
a las críticas de IU por medio 
de su diputado Díez Berbel, 
que comentó que la prisión 
de Granada es el lugar menos 
adecuado para practicar la 
política de dispersión. El dipu
tado recordó que, antes de la 
fuga del grapo, los sindicatos, 
el PP y el mismo gobernador 
civil de Granada habían aler
tado sobre la inseguridad de 
la cárcel.

Aliado del 
GRAPO

MADRID. (Efe).- E) 
dente de la Federación 
lista Madrileña (FSM), 
Acosta, dijo ayer, tras su a 
nión con Felipe González! 
“el presidente del Gobi 
considera la celebración« 
congreso extraordinario el 
Federación como una mí 
extrema y politicamente inl 

1 
Acosta, que se entrevistó! 

González en el Palacio 1 
Moncloa durante cerca de! 
hora, afirmó que el secrl 
general del PSOE ha anal 
la situación de los social 
madrileño.s y le ha comuniJ 
la necesidad de “buscar!
nismos de solución que d 
el congreso”. f si

1 
n

En este sentido, el presiií 
de la FSM manifestó que i 
dispuesto” a retirar el red 
presentado ante la ejea 
federal siempre que “sina 
neamente se negocien los]

I 
e

a

El diputado Pérez 
Bueno, por el Grupo 
Mixto, afirmó que sería 
un error minimizar la 
fuga y señaló que “An
toni Asunción es el alia
do objetivo del grapo”. 
Pérez Bueno sacó a 

¡•.colación un informe de 
Asuntos Penitenciarios 
del año pasado en el 
que se decía que la cár
cel de Granada estaba - 
“en condiciones de 
cierre inminente”, y se 
preguntó por qué se 
cerró la cárcel de Pon
tevedra, que figuraba en 
el mismo informe, y se 
escogió la de Granada 
para internar a presos 
de alta peligrosidad.

tos impugnados en el reglai 
to”. 1

Estos puntos, a juiciq 
Acosta, son el respeto al ri 
tado del sexto congreso 
las personas elegidas y lasd 
petencias asignadas”, la d 
tía de “habitalidad” enlafl 
ración durante los dos an 
medio que faltan para celij 
el congreso ordinario y pon 
mo el compromiso de tral 
juntos apoyando a los al 
públicos. j

Felipe González se reui 
pasado lunes con el secrej 
general de los socialistas ni 
leños, Teófilo Serrano,ai 
pidió agotar las vías de di 
para evitar la celebraciól 
este congreso extraordinail 
consecuencia del enfreniaJ 
to entre los partidarios del 
ta y los de Joaquín Leguinl 
el reparto del poder en lall

La Ejecutiva de la Fíj 
ción Socialista se reunía! 
tarde para debatir esta CM 
y pronunciarse sobre ia| 
bración o no del citado! 
greso. 1

C 
¿

Le quitan los pantalones al 
socio mayoritario de La Seda

Dimite el secretariado del 
CDS en pleno afín a Teixidó

BARCELONA. (Efe).- Una 
veintena de trabajadores de La 
Seda zarandearon y quitaron los 
pantalones al abogado Jacinto 
Soler Padró, que detenta el 57,4 
por ciento de las acciones de 
la empresa textil, para impedir 
su presencia en la Junta extraor
dinaria de la sociedad, que 
finalmente fue suspendida.

Soler Padró tuvo que refu
giarse en los lavabos de la sede 
de la Mutua General Asegu
radora, donde iba a celebrarse 
la Junta, y una hora después 
abandonó el edificio, ante el 
que se concentraban unos 500 
trabajadores, protegido por los 
Mossos dEsquadra.

En el momento en que fue 
abordado por los trabajadores, 
que se oponían a la celebración 
de la Junta, Soler Padró se 
encontraba con el presidente de 
La Seda, Lorenzo Gascón -con 
quien mantiene un duro enfren

tamiento sobre el futuro de la 
empresa-, que presenció los 
hechos sin inmutarse.

La Junta Extraordinaria de 
Accionistas fue finalmente sus
pendida y convocada de nuevo 
para hoy ante las reiteradas pro
testas de los trabajadores que 
asistían a la sesión como accio
nistas, después de que Soler 
Padró delegara su representa
ción en el también accionista 
Ramón Salado Virigili.

La celebración de esta junta 
estuvo precedida de una fuerte 
polémica y su convocatoria fue 
posible tras una resolución de 
la Audiencia Provincial de Bar
celona que reconocía los dere
chos de Soler Padró como 
accionista mayoritario. Soler 
Padró detenta el 57,4 por ciento 
de las acciones de La Seda, que 
adquirió por el precio simbólico 
de una peseta a la multinacional 
holandesa Akzo.

El secretariado del Centro 
Democrático y Social, órgano 
de gestión del partido y cuyos 
miembros son afines al exse
cretario general, Antonio Fer
nández Teixidó, ha dimitido en 
pleno tras el acceso al cargo 
de José Luis Gómez Calcerra
da, quien pretende reducir el 
“aparato” directivo de la for
mación.

Por medio de una nota, el 
Centro Democrático y Social 
informó ayer de la decisión de 
los integrantes del secretariado 
y señaló que sus conversaciones 
con Gómez Calcerrada para lle
gar a esta conclusión se han 
desarrollado ”en un clima de 
respeto y comprensión mutua”.

El propio Gómez Calcerrada 
expresó a la Agencia Efe días 
pasados su intención de modi
ficar el citado órgano para 
hacerlo más operativo y rebajar 

los costes económicos que pro
duce, al estar compuesto por 
varias personas en quienes dele
ga competencias el secretario 
general.

De esta forma, Gómez Cal- 
cerrada contará con dos o tres 
colaboradores cercanos y se 
situará “más al tanto de la 
acción política” del partido, en 
lugar de ceder funciones.

No obstante, el nuevo líder 
de la formación política cen
trista afirmó que el partido ten
drá también un responsable de 
Organización, cargo que hasta 
ahora ocupaba Luis Aznar, 
quien criticó el proceso de elec
ción de Gómez Calcerrada 
como secretario general en la 
Asamblea que el Centro Demo
crático y Social celebró el sába
do pasado por considerar que 
había consistido en un “golpe 
de estado interno”.

Los Reyes 
despiden al 
presidente 
Lacalle

MADRID. (Efe).-tosí* 
Juan Carlos y Sofía dieron! 
después de las cuatro de 
de de ayer en el P2M 
El Pardo la despedí*! 
al presidente de Uruguay 
Aberto Lacalle, y a su 1 
quienes continuarán su t^l 
en España por tierras dd

JAsistieron también al 4 
la despedida oficial el P^l 
te del Gobierno, Felip^J 
zález, la ministra 
Rosa Conde, y el 
Senado, Juan José 
además del alcalde de * | 
José María Alvarez de 1 
zano, y el secretario de J 
de Cooperación, 
Arias. !
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El líder del Partido Popular concluye su gira por América Latina

Aznar: ^^González antepone el 
interés electoral al general”

Manifestó sentirse engañado cuando se reúne con el presidente del GobiernoEl 
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£¡ presidente del Partido 
Popular español (PP, cen- 
troderecha, en la oposi
ción), José María Aznar, 
scusó durante su gira por 
América del Sur, al pre
sidente del Gobierno Feli
pe González, de anteponer 
ios intereses electorales 
¿el Partido Socialista 
Obrero Español (PSOE) a 
los intereses generales del 
país.

TEGUCIGALPA. (Efe).- 
Aznar se entrevistó el martes 
en Tegucigalpa con el pre
sidente de Honduras, Rafael 
Leonardo Callejas, en la últi
ma etapa de un viaje de nueve 
días por Centroamérica y 
Venezuela, tras la que inició 
su regreso a España.

El líder del PP y Callejas 
analizaron asuntos de interés 
bilateral entre España y Hon
duras, así como la situación 
política y social y los progra
mas de ajuste económico 
acordados en este país cen
troamericano.

Aznar se reunió también 
con el canciller Mario Carias 
Zapata; el presidente del 
gobernante Partido Nacional 
de Honduras,. Celín Discua, 
y otros funcionarios del área 
económica.

En rueda de prensa pos
terior a la entrevista con 
Callejas, Aznar manifestó que 
“la confrontación entre los 
intereses generales y los elec
torales, González siempre la 
resuelve en favor de éstos”.

Aznar calificó los últimos 
presupuestos generales del 
Estado español de “absoluta
mente lamentables” y dijo 
que cree tener la misma sen
sación de “engaño” que Nico
lás Redondo, secretario gene
ral de la Unión General de 
Trabajadores (UGT, proso
cialista y primera central sin
dical de España en número 
de afiliados), cuando se reúne 
con el presidente del Gobier-

Jordi Pujol pide mayor 
poder para Cataluña en su 
discurso de investidura-Losí 

lieroi’
o de 
Pala' 
Jida

BARCELONA. (Efe).- El 
^didato a la reelección como 
'bidente de la Generalitat, 
?® Pujol, pidió ayer en su 
’^fso de investidura mayor''8”^' T^° “® investidura 

su ís para Cataluña, propugnó
su^ 
as df

nal3< 
el p^

’^^fortna del Estado e hizo 
JBamamiento a todos los par- 
^^ para alcanzar un pacto 

la corrupción política. 
, “jo!, que hizo un discurso 
'*^0 moral sin apenas refe- 

pod a su programa de 
esidí'' *®fno para los próximos cua- 
; I^’ expresó sus dudas de 
¿e ^I ■ ^1 PSOE “entienda sufi- 
j del ®’®'nente que ha llegado la 
) dí^ k^® cambiar de registro en 

Indi ^'’'3 autonómico”, y aseguró 
^5 posible el cambio que

^7

José María Aznar.

no.
. El presidente del PP anun
ció que el día 10 se entre
vistará con Redondo en 
Madrid y añadió que no cree 
que este encuentro sea uti
lizado por el líder sindical en 
su contencioso con el Gobier
no, ya que las relaciones entre 
UGT y el PP “han sido siem
pre de una extraordinaria 
franqueza” y “nunca nadie ha 
jugado con el otro”.

Manifestó que todavía no 
ha recibido ninguna comuni
cación de la Presidencia del 
Gobierno que le convoque a 
una entrevista con el jefe del 
Ejecutivo. .

Sobre las informaciones 
publicadas por la prensa espa
ñola, según las cuales el PP 
en Galicia (región en donde 
gobierna) podría constituirse 
en una formación indepen
diente del PP nacional, Aznar 
respondió que “deseo que 
cada vez más los dirigentes 
regionales se responsabilicen 
de sus asuntos”, pues, a su 
juicio, las organizaciones 
territoriales deben tener cada 
vez mayor autonomía.

El líder _cle la oposición 
conservadora de España, José 
María Aznar, partió ayer 
miércoles, de Honduras rum
bo a Madrid al concluir su 

propugna sin reformar el Esta
tuto de Autonomía.

”Desde la estabilidad conse
guida en el conjunto del Estado 
-afirmó Pujol- decimos ahora 
que el hecho diferencial catalán 
debe ser asumido por el Estado 
y debemos avanzar en la línea 
de que en Cataluña normal- 
mente la administración única 
sea la catalana y no la central, 
con pocas excepciones”.

El presidente de la Genera- 
litat, Jordi Pujol, indicó que “la 
idea de la reforma de los esta
dos en profundidad, especial
mente de los estados como 
España, que son plurinaciona
les, no debe asustar”. 

gira de diez días por cinco 
países latinoamericanos.

La delegación de Aznar, 
que incluye trece periodistas 
de diversos medios de comu
nicación españoles, salió del 
aeropuerto El Toncontin, de 
Tegucigalpa, a las 07:00 hora 
local (13:00 gmt), y fue des
pedido por miembros del Par
tido Nacional (conservador) 
en el poder.

En el transcurso de su gira 
Aznar, presidente del Partido 
Popular (PP), visitó Venezue
la, Costa Rica, Guatemala, 
Nicaragua y Honduras, donde 
dialogó con los presidentes, 
cancilleres, y dirigentes polí
ticos afínes.

En su visita a Honduras, 
que fue de sólo 24 horas, se 
mostró preocupado por las 
debilidades que muestra la 
democracia • latinoamericana, 
sobre todo a partir de los 
acontecimientos en Perú, 
Venezuela y Haití.

Además, el presidente del 
PP respaldó los programas de 
ajuste económico que se apli
can en el continente, pero 
recomendó- ”humanizarlos”, 
para que no haya un divorcio 
entre los gobernantes y la 
población.

Jordi Pujol.

Los agricultores sacarán de nuevo los tractore,s a las carreteras.

Exigen al Gobierno una postura firme ante la PAC

Agricultores y ganaderos 
inician actos de protesta

MADRID. (Efe).- Los agri
cultores y ganaderos han pro
gramado para hoy, día 9, maña
na y pasado mañana, diversos 
actos de protesta que se con
cretarán en encierros, huelgas 
de hambre, cortes de tráfico y 
fronteras así como manifesta
ciones, para exigir al Gobierno 
una' postura más firme en la 
reforma de la Política Agraria 
Común (PAC).

Las organizaciones convocan
tes, ASAJA, COAG y UPA, 
presentaron a finales de marzo 
una extensa tabla reivindicativa 
que incluye medidas para jubi
laciones anticipadas, adecua
ción del sistema fiscal a la capa
cidad contributiva del sector y 
una reforma del actual régimen 
agrario de la Seguridad Social.

Los agricultores reclaman un 
debate urgente sobre el sector 
en el Congreso de los Dipu
tados y que el Gobierno abra 
de forma inmediata una mesa 
de negociación “cuyo aplaza
miento supondría la desapari
ción irreversible de la agricul
tura y la ganadería española a 
corto y medio plazo”.

Norte y Sur

ASAJA, COAG y UPA 
reclaman una defensa más acti
va del gobierno español de una 
política presupuestaria dentro 
de la CE que reduzca las dife
rencias entre los países del nor
te y sur de Europa, así como 
una defensa de los intereses 
comunitarios en la reforma del 
GATT y que no se apoye un 
posible acuerdo de libre comer
cio con el Magreb.

Las movilizaciones comenza
rán hoy día 9 con cortes de 
tráfico en las fronteras de Som- 
port (Huesca), Irún (Guipúz
coa) y La Junquera (Gerona), 
encierros y huelgas de hambre 
durante los tres días en iglesias 
de Extremadura y una mani
festación de agricultores ante el 
Parlamento catalán durante el 
debate de investidura de Jordi 
Pujol, informaron a Efe los con
vocantes.

Con la huelga de hambre los 
agricultores extremeños se soli
darizan con los del resto de 
España, ya que en esa comu
nidad autónoma se ha abierto 
una mesa de negociación con 
el gobierno presidido por Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra.

En Castilla-León, el día 9 se 
organizarán tractoradas en las 

carreteras de las nueve provin
cias, con cortes de tráfico en 
la Nacional VI en Benavente, 
Tordesillas y Medina del Cam
po, en la Nacional 122 en Peña
fiel, y en la Nacional 403 en 
Olmedo, mientras una huelga 
general paralizará León el dia 
9, para finalizar el 11 con una 
manifestación . regional en 
Valladolid.

Las acciones de protesta en 
Castilla-La Mancha, Andalucía 
Murcia; Madrid y Comunidad 
Valenciana se desarrollarán a 
través de concentraciones en las 
principales localidades y mani
festaciones el sábado en las 
capitales autonómicas.

A las protestas de los agri- 
cultores y ganaderos de Aragón 
se unirán las cooperativas, que 
cerrarán los dias 10 y 11, y fina
lizarán con una manifestación 
el sábado ante la sede de Las 
Cortes regionales.

Encierros

En Asturias, las protestas 
comenzaron ayer con encierros 
en las delegaciones de Hacien
da de Oviedo y Luarca y cul
minarán el día 11 con una mani
festación por las calles de la 
capital del Principado, mientras 
en Navarra y Alava, los agri
cultores sacarán sus tractores a 
las carreteras los días 9 y 10.

En Cantabria, los agriculto
res recogerán firmas de solida
ridad en las distintas poblacio
nes que entregarán el viernes 
en las sedes de la delegación 
de .Agricultura y de la conse
jería, para continuar con cortes 
de carreteras el sábado, mien
tras los riojanos sacarán los 
tractores durante los tres días 
para culminar el 11 con una 
manifestación en Logroño ante 
el gobierno regional.

El Centro Nacional de Jóve
nes Agricultores (CNJA) par
ticipará en las manifestaciones, 
aunque un portavoz mostró a 
Efe su “sorpresa” por algunas 
de las reivindicaciones recogi
das en la tabla reivindicativa de 
las organizaciones.

”Iremos a las movilizaciones 
allí donde oreamos que somos 
eficaces, pero no entendemos 
cómo un pequeño agricultor se 
manifiesta junto a un notario 
propietario de 3.000 hectáreas. 
No queremos que estas protes
tas sean las manifestaciones de 
primavera de los agricultores”, 
indicaron las mismas fuentes.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
índice General anterior

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTE

2.790’00

ULTIMO 

2.770’00

B. Exterior 3.495’00 3.510’00

B. Central-Hispano 3.800’00 3.820’00
B. Central-Hispano (nue'v-s) 3.650’00 3.650’00

B. Popular 10.760’00 10.790’00

B. Santander 4.350’00 4.390’00

B. Valencia 1.380'00 1.380’00

Barclays Bank 650’00 674’00

B. Zaragozano 2.160’00 2.190’00

B. Cto. Balear 3.700'00 3.7Í)0’00-

B. Bilbao-Vizcava 2.775'00 2.800’00

B. Alicante 4.715’00 4.705’00

B. Vitoria 2.700'00 2.700’00

B. Andalucía 9.200'00 9.300’00

B. Castilla 34.800’00 34.250'06

B. Herrero 3.250’00 3:175’00

B. Pastor 5.700’00 5.700’00

B. Vasconia 4.460’00 4.460’00
B. Atlántico 2.825’00 2.820’00
B. Galicia 6.300’00 6.300’00

B. Fomento 2.160’00 2.160’00
Bankinter 7.100’00 7.100’00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.400’00 3.400’00
Catalana de gas 6.490’00 6.540’00
Eléct. Viesgo
Eléct. Reun. Zaragoza 1.235’00 1.240’00
F.E.C.S.A. 715’00 712’00
Hidrocantábrico 1.900’00 1.870’00
Hid. Cataluña 361’00 361’00
Hid. Española 490’00 483’00
Iberduero 730’00 730’00
Saltos del Nansa 5.650’00 5.600’00
Sevillana Eléc. 552’00 555’00
Unión Eléc. Fenosa 575’00 566’00
Emp. Nac. Eléctric. 3.390’00 3.385’00 -
Eléc. Ribagorzana 1.810’00 1.875’00
Gas v Eléctric. 3.490’00 3.450’00
Unión Ind. Agrogan. 1.990’00 1.970’00
El Aguila 1.500’00 1.510’00
Azucarera 4.750’00 4.750’00
Ind. Nav. Env. Celulos. 2.350’00 2.320’00
Campofrío 8.400’00 8.500’00
Ebro Agrícolas 1.890'00 1.900’00
Tabacalera 6.280’00 6.210’00
Koipc 4.080’00 .4.080’00
Finanzauto 970’00 971’00
Asland 1.875’00 1.870’1X1
Agromán 1.030’00 1.020’00
Portland Valder. 10.820’00 10.800’00
Valenc. Cementos 12.500’00 12.500’00
Uralita, S.A. 1.115’00 1.145’00
Cristalera Esp. 5.610’00 5.600’00
Dragado.s y Const. 1.900’00 1.875’00
Obras y Const. Ind. 4.940’00 4.950’00
Vallehermoso 1.990’00 '1.990’00

(248’92) actual (246’07)
NOMBRE VALOR
Bami

APERTE 
421’00

ULTIMO
425’00

Prima Inmobiliaria 3.700’00 3.700’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.150’00 4.150’00

Sotogrande 354’00 353’00
Inmob. Urbis 880’00 886’00
Focsa 7.900’00 7.800’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.035’00 1.055’00
Financiera y minera 1.570’00 1.550’00
Cubiertas 9.900’00 9.800’00
Huarte 1.595’00 1.610’00
Urbanizaciones y Trans. 571’00 576’00
Filo, S.A. 1.410’00 1.400’00
Corp. Fin. Alba 5.000’00 4^950’00
Cía. Gral. Invers. 960’00 940’00
Cofir 1.390’00 1.375’00
Corp. Fin. Hispamer 3.125’00 3.125’00
Papelera Española 144’00 141’00
Sarrió, S.A. 803’00 809’00
Eppic 166’00 166’00
Argón 4.350’00 4.350’00
Ercros 251’00 250’00
Ener. e Ind. Aragonesas 995’00 992’00
Carburos metálicos 3.100’00 3.050’00
Repsol 2.775’00 2.735’00
Cepsa 2.340’00 2.340’00
Petromed
La Seda de Barcelona
Sniace 76’00 75’00
Emp. Nac. Celulosa 1.140'00 1.140’00
Fosforera 1.500’00 1.500’00
Algodonera S. Antonio 460’00 460’00
Tafisa Serie B 1.330’00 1.335’00
Corp. Mapire 4.080’00 4.075’00
Unión y el Fénix 4.260’00 4.240’00
Azkoyen 2.640'00 . 2.640’00
Dimetal 1.700’00 1.600’00
Nicolás Correa 1.300'00 1.260’00
A. Hornos Vizcaya 77’00 77’00
Acerinox 5.990’00 5.970’00
Asturiana Zinc 3.250’00 3.300’00
Esp. del Zinc 735’00 735’00
Mat. v Construcción 350’00 360’00
M. Montana Quijano 142’00 163’00
Met. Duro Felguera 1.100’00 1.100’00
Amper 385’00 400’00
Tubacex 247’00 241'00
Zardoya Otis 9.900’00 9.800’00
Citroen Hisp.
Tudor 800’00 795’00
Nissan M. Ibérica 400’00 390’00
Telefónica 1.090’00 1.070’00
Autop. M. Nostrum 1.330’00 1.325’00
Autopistas C. Esp. 1.275’00 1.280’00
Prosegur 2.420’00 2.350’00
Vidrala 2.050’00 2.000’00
Commerzbank
Volkswagen _____________ 23.200’00 23.200’00

Sesún informaron las asociaciones de frabrícantes

La venta de automóvile! 
creció casi en un 30% !
En cualquier caso ^^no cabe echar campanas al vuelo” 1

Los resultados de las ventas de 
automóviles de turismo en el 
pasado mes de marzo se incre
mentaron en más de un veintio
cho por ciento, con un total de 
unidades vendidas de 96.802 fren
te a las 75.380 del mismo mes 
del año anterior, informaron ayer 
las asociaciones de fabricantes, 
ANFAC, y de importadores, 
ANIACAM.

MADRID. (Efe).- Los resultados 
de las ventas acumuladas en el primer 
trimestre del año ofrecen porcentajes 
de aumento del 28,21 por ciento sobre 
el mismo periodo del año anterior, 
con 267.693 unidades, frente a las 
208.898 contabilizadas en enero-mar
zo de 1991.

Marzo ha sido el tercer mes con
secutivo con aumentos en las ventas 
superiores al 25 por ciento, aunque 
las asociaciones informantes son cons
cientes de que el periodo comparativo 
del pasado año estaba sujeto a las 
incertidumbres de la Guerra del Golfo 
y, por tanto, a registros de ventas 
muy bajos.

ANFAC y ANIACAM coincidieron 
en señalar a Efe que los aumentos 
de las ventas se prolongarán durante 
el prirner semestre, mientras que el 
segundo ofrecerá alternativas.

El portavoz de los fabricantes pre
cisó que sus previsiones para final 
de este año apuntan a unas ventas 
de 980.000 unidades, un 11 por ciento 
superiores a las de 1991, mientras que, 
para los importadores, la previsión 
inicial del 7 por ciento de incremento 
se revisa al alza y se sitúa en por
centajes superiores a los diez puntos.

De cualquier manera, “no cabe 
echar las campanas al vuelo, ya que 
todos los indicadores económicos.

Aumentan las ventas.

excepto el de consumo privado, < 
cen perspectivas pesimistas a finí 
año”, dijo el portavoz de ANIAC

Durante el mes de marzo, el
de ventas de turismos fabricado
España fue de 55.548 unidade; 
tanto que los importados ascendi 
a 41.524, lo que representa qt 
cuota de penetración de estos últ 
persiste en torno al 40 por ó

Por marcas fabricantes, el ni 
volumen de ventas correspond 
Fasa-Renault con 19.382 turismos
didos en el mes de referencia

Vafí

. por ciento), seguida de Ford —
14.373 (+22,48%); Citroen, con 1
( + 110,12%); Opel, con 11 '“ 
(+29,74%); Peugeot, con K P“^ 
(+77,63%) y Seat, con ’ 1^ 
(+16,40%). * íl 1

En cuanto a los importados, 
vendió el mayor número de unid

iel

con 4.451 (+11 por ciento), se¡ 
por Volkswagen, con 3.526. ,,

Seis aseguradoras crean una
sent 
dir 
ens 
nos

Trayectoria a la baja
La bolsa española no encuentra ningún moti

vo para salir de la trayectoria a la baja que 
viene registrando desde hace ya tiempo, y tam
bién en la sesión de ayer, el papel fue el 
protagonista.

Los inversores continúan sin encontrar moti
vos para invertir en la renta variable ya que 
el mal comportamiento de las bolsas inter
nacionales no animan a tomar posiciones. El 
fuerte retroceso del mercado neoyorquino, en 
la pasada jornada, y ayer con una apertura 
claramente a la baja ha provocado una mayor 
presión vendedora, que se ha extendido a todos 
los valores y en algunos casos con pérdidas 
abultadas. Con este panorama, el índice general 
se coloca por debajo de la apertura anual al 
registrar un descenso de 2,85 puntos quedando 
en el 246,07. A comienzos del año el indicador 
madrileño estaba en el 246,24.

El volumen de negocio se ha vuelto a resentir 
en esta sesión con tan sólo 10.000 millones 
de pesetas efectivas en el mercado continuo.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRE VENDEDOR
1 dólar USA......................... . 103’004 103’314
1 ecu....................................... 129’548 129’938
1 marco alemán.................. 63’395 63’585
1 franco francés.................. 18’718 18’774
1 libra esterlina................... 180’329 180’871
100 liras italianas................ 8’401 8’427
100 francos belgas............. 308’142 309’068
1 florín holandés................ 56’301 56’471
1 corona danesa.................. 16’334 16’384
1 libra irlandesa.................. 168’680 169’186
100 escudos portugueses.. 73’780 74’002
100 dracmas griegas.......... 54’093 54’255
1 dólar canadiense............ 86’660 86’920
1 franco suizo..................... 69’037 69’245
100 yens japoneses............ 77’910 78’144
1 corona sueca................... . 17’468 17’520
1 corona noruega.............. 16’127 16’175
1 marco finlandés.............. 23’147 23’217
100 chelines austríacos.... 900’781 903’487
1 dólar australiano........... .. 78’438 78’674

agrupación de grandes riesg as 
tul 
Rot

MADRID. (Efe).- Seis compañías 
de seguros españolas, que hasta ahora 
formaban un “pool” de grandes ries
gos, han constituido una agrupación 
de interés económico con lo que se 
acogen al principio de responder soli
dariamente entre si por las deudas 
de las coberturas.

Las compañías de seguros Aurora 
Polar, Banco Vitalicio, La Estrella, 
La Unión y el Fénix, Musini y PIus 
Ultra, tendrán, en su calidad de agru
pación de interés económico, perso
nalidad jurídica propia y carácter mer
cantil, aunque desarrollaran una "ac
tividad económica auxiliar” como es 
la cobertura de grandes riesgos tanto 
en el mercado nacional como inter
nacional, según afirmaron en rueda 
de prensa los responsables de estas 
entidades.

Desde la creación del “Pool Espa

ñol de Grandes Riesgos” a 6 
de 1990, las compañías que lo inK 
han alcanzado un volumen de pi 
en el negocio de grandes riesg 
1.500 millones de pesetas.

Según el avance de resultados 
litado ayer, el “pool” sufrió e 
primer año de vida unas V^ 
técnicas” de 12 millones de p^
si bien tras la inclusión de los J 
reintegrados en forma de conns 
y participaciones, el beneficio 
consolidado ascendió a 212 m»

@ BANCO DE MADRID
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de pesetas. Entre los siniestros« 
tos por este “pool”, los direcii" L 
estas compañías destacaron 135 
didas de 800 millones de pesetas 
radas tras el accidente ocurn 
principios de año en aguas Can 
en el que un jet foil perten3< 
a la compañía Transmeditcf 
chocó contra un cetáceo. '
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Hat sólo sufrió pequeños arañazos y heridas leves durante el accidentado aterrizaje de su avión, según uno de sus ayudantes en Túnez.

Muamar el Gadafi.

1 finí 
IIAC 
•, df 
cado 
ladeá 
;endi| 
a qu 
IS Últ 
ir cit 
el ra 
pond 
5mos 
ia (^: 
-ord

El líder de la OLP quedó atrapado en el avión en medio de una tormenta de arena en el desierto

Yaser Arafat salió ileso del aterrizaje 
forzoso de su avión en territorio libio

Tres miembros de la tripulación del aparato murieron al intentar tomar tierra

aser Arafat llegó ayer a Ias 13.00 hora local ai aero-
^ K puerto de Trípoli, donde era esperado por medio cen-
n I Uñar de palestinos que daban muestras de su alegría 

al conocer que el líder de la OLP había salido ileso 
lilos id aterrizaje forzoso del aparato en el que viajaba. 
unid

i 11

’ “^ TRIPOLI. (Efe).- Arafat ha 
liado instrucciones a los repre- 
sentantes palestinos de todo 
el mundo para que agradezcan ni • su n rnbre la preocupación 
mostrada tras el aterrizaje for- 
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loso realizado por su avión 
entibia meridional, afirmó en 
Roma el delegado general 
palestino en Italia, Nemer 
Hamad.

El represe evitó hacer 
Aclaraciones a la prensa 

lados 
rió e 
“per

enranjerav en Trípoli y salió 
poruña puerta distinta a don- 
A esperaban los periodistas. 
Aunque no se conoce el 

e pe numero exacto de personas 
10S2 

:oniis 
icio 1 
2 mil 
roso

linton vence en las primarias de
í Alieva York, Wisconsin y Kansas ietas 7
icun*
Tan Washington. (Efe).- ei 
tene! Amador de Arkansas, Bill 

®'nn, recuperó el pasado 
''^^ su condición de favorito 
^lograr la candidatura 
^fata a la Casa Blanca, 
’^’^ontinúa teniendo ante sí 

obstáculos para conse- 
Gracias a su victoria en 

'^<^iones primarias celebra- 
martes en Nueva York, 

y Kansas, Cllton 
^^^^^ ^°^ tercios de JD1^ Id ^°^ ne sarios para 

i ,^'gnado caí idato en la 
^''ción demócrata del 

que acompañaban a Arafat en 
su avión, fuentes diplomáticas 
españolas acreditadas en Libia 
y en Túnez confirmaron a Efe 
que el aterrizaje forzoso, for
zado por una tormenta de are
na, causó la muerte de tres 
personas y heridas a otras dos.

Según la agencia libia de 
noticias, JANA, los tres falle
cidos eran los miembros de 
la tripulación del avión.

Arafat sólo sufrió pequeños 
arañazos y heridas leves 
durante el accidentado aterri
zaje de su avión, según uno 
de sus ayudantes en Túnez.

Otra fuente occidental en 

próximo mes de julio.
Pero el gobernador de 

Arkansas no parece haber des
pejado las dudas de los votantes 
sobre su personalidad y su capa
cidad para derrotar al presiden
te, George Bush, en las elec
ciones de noviembre. Unica
mente un 25 por ciento de los 
electores demócratas votaron 
en las primarias de Nueva York, 
las más importantes de la jor
nada, y casi dos de cada tres 
lo hicieron por otro candidato.

Por otra parte, la victoria del 
presidente de EEUU, George 

la capital libia dijo a Efe que 
el avión de Arafat fue encon
trado en el desierto por un 
grupo de militares palestinos 
que salieron en su búsqueda.

El líder de la OLP fue tras
ladado al campo palestino de 
entrenamiento de Sarra, cerca 
de la frontera libio-chadiana, 
para realizarle un reconoci
miento médico, después de ser 
hallado con vida.

Entre los palestinos que 
aguardaban a su líder en el 
aeropuerto de Trípoli se escu
chaban comentarios de alivio 
porque Arafat hubiera sobre
vivido.

“Sólo él puede unir los 
palestinos”, decía uno de ellos, 
mientras otro aseguraba que 
“incluso los israelíes perderían 
con su desaparición, porque 
tendrían problemas para 
encontrar otro interlocutor”.

Bush, en las primarias del mar
tes aumentan sus aspiraciones 
a la reeleción en noviembre, 
aunque su principal oponente 
republicano, Pat Buchanan, 
sigue restándole “votos de cas
tigo”. Su victoria en Kansas y 
Wisconsin y la incomparecencia 
de Buchanan en las primarias 
de Nueva York, donde se'juga- 
ban el mayor número de dele
gados, hacen que Bush cuente 
ya con 963 delegados^ de los 
1.105 que necesita para ser con
firmado como candidato repu
blicano.

El jefe de la resistencia 
palestina viajaba desde Sudán 
a Túnez, según señalaron 
fuentes palestinas, aunque 
debía hacer una escala en la 
localidad de Kufra, en el sur 
de Libia, donde la OLP tiene 
un campo de entrenamiento.

Al conocerse la noticia de 
que Arafat había sido encon
trado sano y salvo, los pales
tinos de los territorios ocu
pados salieron a las calles de 
Gaza para celebrarlo.

Sin embargo, no todo han 
sido reacciones de alegría, ya 
que varios dirigentes palesti
nos han pedido la destitución 
de Hanan Sharaui, portavoz 
de la delegación palestina a 
las conversaciones de paz, que 
en unas primeras declaracio
nes dijo que, si Arafat había 
muerto, había que convocar 
elecciones en la OLP.

Jill Clinton.

Gadafí entregará 
próximamente a 
los 2 presuntos 
terroristas libios 
a la Liga Arabe

TRIPOLI. (Efe).- La Radio 
Nacional argelina “Cadena 3” 
informó ayer de que el Gobier
no libio está dispuesto a entre
gar próximamente a la Liga 
Arabe los dos presuntos autores 
del atentado contra un avión 
de la compañía estadounidense 
Pan-Am en 1988, que causó 270 
muertos.

La emisora agregó que el 
secretario geneeral de la Liga 
Arabe, Abdel Meguid, emitirá 
próximamente un comunicado 
al respecto.

EI líder libio, Coronel Mua
mar Gadafi, tendría problemas 
con los “magarah”, principal tri
bu del país, si entrega a Abdel- 
baset Elm Megarhi, presunto 
autor del atentado contra el 
avión norteamericano en el que 
murieron 270 personas en octu
bre de 1988, según fuentes 
locales.

A la tribu “Magarah” per
tenece Abdesalam Yalud, con
siderado durante mucho años 
el número dos del régimen, que 
rige un país con predominio de 
bereberes en el oeste y otros 
habitantes más parecidos a los 
egipcios que a los magrebíes en 
el este.

Uno de los principales opo
sitores a Gadafi en el exterior 
es Mohamed Yucehf el Maguib, 
jefe del Frente Nacional de Sal
vación Libio (FNSL), de la tribu 
“Magarah”, la más numerosa de 
Libia.

Las otras tribus libias son; la 
“Hasna”, la “Zintaur”, la ”Dar- 
sa”, la “Asakir”, la “Ouf’ y la 
“Gadafa”, a la que pertenece 
el propio Gadafi, pequeña en 
número pero muy influyente en 
las esferas del poder.

Según fuentes diplomáticas, 
el Ejército y los servicios secre
tos del país son los principales 
apoyos del régimen, que ha per
dido respaldo popular en los 
últimos años y afronta proble
mas tribales, mientras en el 
exterior aumenta la oposición 
que comenzó con la derrota 
militar en Chad, hace ahora cin
co años.

De ahí las componendas de 
Gadafi, según las fuentes, preo
cupado por las acusaciones de 
terrorismo que se hacen contra 
su régimen, en particular de su 
apoyo al IRA irlandés y a extre
mistas palestinos.

K)
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Dramático 
llamamiento del 
presidente 
bosnio a la CE y 
a Austria

VIENA. (Efe).- El presidente 
de Bosnia-Herzegovina, Alija 
Izetbegovic, ha dirigido un dra
mático llamamiento a Austria 
y a la Comunidad Europea 
(CE) para que impidan que las 
armas acaben con la democra
cia en esa República ex yugos
lava.

El llamamiento está conteni
do en una carta dirigida por 
Izetbegovic al ministro austria
co de Asuntos Exteriores, Alois 
Mock, y dada a conocer a últi
ma hora del martes en Viena.

“Le pido que haga todo lo 
que esté en su poder, con la 
autoridad de su cargo y con 
la de la Comunidad Europea, 
para evitar que en las próximas 
horas la violencia dé al traste 
con la democracia”, escribe el 
presidente bosnio. *

El vicepresidente del Gobier
no yugoslavo, Aleksandar 
Mitrovic, pidió ayer la convo
catoria urgente de una sesión 
de la Conferencia sobre Bos
nia-Herzegovina patrocinada 
por la CE.

En una carta enviada al pre
sidente del Consejo de Minis
tros de la Comunidad Europea 
(CE), Joao de Deus Pinheiro, 
Mitrovic advierte que “el 
Gobierno yugoslavo considera 
imprescindible llamar la aten
ción sobre la gran responsabi
lidad que la Comunidad Euro
pea ha asumido con el reco
nocimiento de la independencia 
de Bosnia”.

La misiva, que habla de las 
“imprevisibles consecuencias 
del reconocimiento prematuro 
de Bosnia-Herzegovina”, ha 
sido entregada también a las 
embajadas de los países miem
bros de la CE en Belgrado.

Mientras tanto, diez personas 
resultaban heridas anteanoche 
en Sarajevo, capital de Bos
nia-Herzegovina, en ataques de 
morteros serbios instalados en 
las cercanías de la ciudad y en 
disparos de francotiradores, 
informó ayer la televisión de 
Sarajevo.

Bosnia-Herzegovina, recono
cida como Estado independien
te por Turquía, Bulgaria e Irán, 
lo fue también el martes por 

~ la Comunidad Europea (CE), 
Estados Unidos y Noruega.

EI nuevo Gobierno se da un plazo de 18 meses para convocar elecciones

La mayoría de los peruanos 
se solidarizan con Fujimori
El canciller A. Blacker comparecerá mañana ante la Asamblea de la OEA

Los peruanos esperan 
ansiosos el mensaje que el 
presidente, Alberto Fuji
mori, dirigirá a la nación 
para precisar el calenda
rio de las reformas ins
titucionales que se propo
ne aplicar el nuevo 
Gobierno de emergencia y 
reestructuración nacional 
que tomó el poder en el 
país el pasado domingo.

LIMA. (Efe).- El canciller 
peruano, Augusto Blacker 
Miller, que el martes dijo que 
el presidente se dirigiría al 
país “probablemente el miér
coles”, indicó que el Gobier
no surgido del golpe institu
cional se dará un plazo de 
doce a 18 meses para refor
mar la Constitución, someter 
el proyecto a plebiscito, nom
brar nuevo Poder Judicial y 
convocar elecciones legislati
vas para reemplazar al disuel
to Parlamento.

El viernes el canciller via
jará a Washington para expli
car en una Asamblea de la 
Organización de Estados 
Americanos (OEA) las razo
nes que tuvo el presidente 
Fujimori para disolver el Con
greso y el Poder Judicial y 
asumir plenos poderes con el 
apoyo de las Fuerzas Arma
das.

Preguntado sobre lo que 
pensaba del rechazo que esa 
actitud ha originado en nume
rosos países y la suspensión 
de la ayuda exterior, Blacker 
manifestó que Fujimori se vio 
obligado a tomar esas deci
siones por la descomposición 
socieconómica y los graves 
problemas del terrorismo, el 
narcotráfico y la corrupción, 
que le impedían continuar 
avanzando en el proceso de 
desarrollo.

“Estoy convencido de que 
cuando les explique los pro- 
blendas que el país sufre 
seguirán ayudándonos, por
que no estamos luchando 
contra nuestros vecinos o 
entre nosotros”, argumentó.

Alberto Fujimori infomará del programa de reformas institucionales.

Fujimori salió el martes a 
las calles de Lima y recibió 
aplausos y apretones de mano 
de cientos de personas, algu
nas de las cuales gritaban 
“García, proceso”, en alusión 
al ex presidente Alan García 
y al hecho de que la Corte 
Suprema declaró que era 
improcedente la acusación 
constitucional ^or supuesto 
enriquecimiento ilícito en el 
ejercicio del poder aprobada 
en el Congreso.

Un sociólogo comentó 
estas expresiones de solida
ridad con el presidente como 
una expresión “del abismo 
que existe entre el país legal 
y el país real”.

Además, numerosos miem
bros del disuelto Parlamento 
afirmaron que Fujimori per
dió la legitimidad y que la 
Presidencia está vacante, pero 
una encuesta publicada el 
martes indicó que el 73% de 
la población aprobó las medi
das de excepción y sólo el 
once por ciento las condenó.

El Gobierno ha suavizado 
algunas de las medidas de 
excepción que tomó el domin
go, al retirar las patrullas mili
tares y los censores de todos 
los medios de comunicación, 
permitir la reapertura de dos 
emisoras de radio clausuradas 
el lunes y liberar al periodista 
Gustavo Gorriti, corresponsal 
del diario español “El País”.

La OEA 
estudia 
sanciones

La comunidad inter
nacional volvió el mar
tes a exigir a Alberto 
Fujimori el restableci
miento de la legalidad 
constitucional en el 
país, mientras que en 
Latinoamérica se ha 
abierto un debate sobre 
la idoneidad de aplicar 
en este caso las medidas 
radicales adoptadas 
contra Haití a finales de 
1991. Medios diplomá
ticos latinoamericanos 
subrayaron ayer la 
necesidad de establecer 
“diferencias” entre los 
casos peruano y hai
tiano.

s En este sentido, el ex 
secretario general de la 
ONU, Javier Pérez de 
Cuéllar señaló que la 
aplicación de sanciones 
sería contraproducente, 
ya que “perjudican más 
a los pueblos que a los 
gobiernos...y la situa
ción económica de los 
sectores populares es 
desesperada”.

Los conservado]^ 
pueden perder t " 
su hegemonía en ;¡ 
las generales 
británicas '

LONDRES. (Efe).- b,. 
mocuartas elecciones genep 
en el Reino Unido desde 
final de la Segunda Gm 
Mundial, que se celebran i fe 
pueden acabar con los trii¿ fj 
mayoritarios, de los que 
máximo exponente en la rec /- 
te historia del país ha sidi 
de la ex primera ministrad 
garet Thatcher. OS

Los conservadores poi ^' 
perder las elecciones tra 

ota
años de gobernar de forma: 
secutiva, pero los laborista; 
obtendrían una mayoría 
luta parlamentaria, según] ® 
nostican los sondeos. ^'

Tambien podría suceder ^’
las encuestas se equivoi^ 
que no sería la primera 
y que una masa flotante
indecisos de casi el 10 por es r 
del electorado decida a ú!! i^ *
hora votar por los con^ ;® 
dores. ”'

Las encuestas indican '^^ 
ventaja laborista entre dosy 
puntos de ventaja sobre lai '^ 
sición laborista, pauta quei 
refleja en las urnas signilic ® 
que este partido lograría ■' 
mayoría simple, pero no a ® 
luta.

Aunque el Partido con» 
dor quede en segundo lu^a 
primer ministro británico,! ' 
Major, no tendría que renm “ 
automáticamente ya que po P* 
intentar un Gobierno de ^'
lición con los unionistas ®, 
testantes del Ulster o los! "^
rales demócratas. !

Pero Major ya ha cerrad ^' 
puertas de una coalicióa 
los liberales demócratas 
rechazar las condiciones ,|^ 
éstos de que antes debe 
meter reformar el sistemai 
toral para introducir la u “ 
sentación proporcional.

El margen de acción ., 
Major estaría muy limitad ' 
que al ser “moralmente” el j 
dedor de las elecciones, se» 
presionado para que pfó 
la renuncia a la reina li 
II si ve que no es viable - 
coalición en pocos días, n

El líder laborista, Neil ti 
nock, actúa ya en plañí 
falista y, según la prensa 
dinense, el partido estáf g 
rando la “transición” p® 
mir el poder este fin de ser uj^

CONSTRUCCIONES CALATRAVA, S.A. 
Por acuerdo de la Junta General Universal de 
Accionistas de fecha 10 de Marzo de 1992, 
esta sociedad se ha transformado en Sociedad 
de responsabilidad Limitada, pasando a deno
minarse en lo sucesivo “CONSTRUCCIONES 
CALATRAVA, S.L.”

EL CONSEJERO DELEGADO

Asociación "Ayúdale a Caminar ff

AYUNTAMIENTO DE CORRAL DE CALATRAVA 
(CIUDAD REAL)

Aprobada modificación en el Proyecto de Delimitación del 
Suelo Urbano, se expone al público durante el plazo de 
un mes, a partir del día siguiente al de su publicación 
en el B.O.P., durante el que se podrán formular recla
maciones.

En Corral de Calatrava, 31 de marzo de 1992
EL ALCALDE

Fdo, Silvestre Arenas Mosqueda

(Solicite información gratuita sobre prevención de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales)
c/María de MoUna, 64 ■ 28006 MADRID ■ Tfnos.: 411 45 91 ■ 4117^

11 anos
14 anos Tétanos

■g 
o

lid 
fe,

Rubéola 
sólo ni^

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3

5
7

meses

meses
meses

15 meses
18 meses

6 años

Tétanos

Parotiditis (•) Sarampión Rubé^

DifteriaTétanos

Tétanos
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Difteria Polio 1-11-111

Polio 1-11-111
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don j^Jío^^ ^^^ ^^^ Negro, con sus 300 buques, es la manzana de la discordia

i en

El trasfondo de las diferencias es la lucha por el control de Crimea

aerra de decretos entre Rusia y Ucrania por el control

prueba para su convivencia pacífica y, por ende,

Yeltsin firmo un decreto que pone la flota bajo Jurisdicción rusa.

oría j¡
legún

iceder en favor de Ucrania.

dican
ídost

a que
signifu

itar de Sebastopol, prin-

cena

COPE F.M.
POR TODO LO ALTO

graría 
) no¡

[listas 
o los

r la 
tal.

sina t 
viable 
ías.

nes de habitantes, de los 
i el 70% son rusos, fue

Según Stankevich, la solución 
óptima del problema de Crimea 
radica en la celebración de un 
referéndum sobre su indepen- 
decia -para los cual los crimeos

desde 
a Gili

ilición 
ácratas 
iciones 
debe

¡ucraniano, Leonid Krav- 
suscribiese un documento

debe terminar con esta 
ión”, afirmó recientemenr

is tras 
bmiai 
)orisiai

1 Supremo de la URSS, 
iada a instancias de Nikita 
iev.
traspaso de Crimea a

larto de la herencia dejada 
¡extinta URSS.

acciÓD 
imitaá 
nte” el

p ntó '^''^'^^ *^e la flota del Mar

jdujo antes de que se cum- 
m 24 horas desde que su

flota del Mar Negro, con 
00 buques, se ha conver- 
en la manzana de la dis- 
a entre los dos países más

lUÍV0(f 
mera
.otante 
por es

;ndo es la lucha por el con- 
k la península de Crimea,

bajo jurisdicción de Rusia 
ita naval del mar Negro

lada” a Ucrania en 1954 
ante una decisión del

)reh( >®®^®’’g°’ *^ disputa por 
11a es, en opinión de los 
iias, la parte visible de ice- 

5*®”'"ya que el trasfondo del

guei Stankevich, consejero 
Jtsin, en una reunión con

rosos de la CEI que man- 
^"^ o un extenuante pulso por

bran fl^^^ ^^^ ^^^ Negro, que amenaza con provocar 
(ásis entre los dos países, supone hasta ahora la

» que vr.
i la reo , /a viabilidad de la CEL 
da sidi

=* renuo^^^ ^^ '^ flota.
península de Crimea, con 
superficie de 25.500 kiló- 
K cuadrados y más de dos

stemaL „ . j .11a carece de toda base 
ca. El Sóviet Supremo

'^^"^^^ DSCU. (Efe).- La firma, el 
. ' 1 es. por ^1 presidente ruso, 

Yeltsin del decreto que

Imente en poder de Ucra- 
I I , onde se encuentra el puer- 

mico,

Jueves, 9 de 
Abril de 1992

a crisis entre Ucrania y Rusia 
amenaza el futuro de la CEI

ya han reunido la cantidad de 
firmas necesarias- y, después, 
inmediatamente, su incorpora
ción a la Federación Rusa.

Para el vicepresidente ruso, 
Alexandr Rutskoi, el problema 
de Crimea no existe. Consul
tado sobre si se están evacuan
do armamentos desde la penín
sula a .territorio ruso, replicó; 
“no veo la necesidad de tras
ladar armas de Rusia a Rusia”.

5’ ¡3 1

comandante de lapal

'es)1 12'1 ucr 
■ 7j; ^lid Kravchuk , coman-

éola

éola 
liñ^

'\ nombrado por el 
^sidente ucraniano.

□Lj '3 del Mar Negro, - 
tirante Igor Kasato-

^^ '.destituyó ayer al jefe
I3 base naval de Cri-

, Neil discordia 
plañí 
prensí

á
>¥

-<
3

& \¿

de Ucrania.
^^n la agencia inde- 
Jóiente Interfax, en la 
®® firmada por Kasa- 
'®\se acusa al con- 
^^•nirante Boris Kozhin 

. 'Astigar la discordia 
Í^al en los colectivos 
Jl^res, intentar apode- 
^de la base y forzar 

oficiales a prestar .
J^«nto a Ucrania”, 
j^retanto, el ministro 
l^eriores de Rusia, 
t®> Kozyrev, propusó 
* su colega ucrania- 
*ladimir Zlenko, ■ 
?t el sábado una 
*®’’ en Moscú.

Más de 150.000* nuevos oyentes en nuestra 
programación fórmula. 

Gente que busca algo más en su F.M.
Emitimos a través del satélite EUTELSAT II-F3 para llegar 

a todos con el mismo estilo de radio. 
En Directo. En Estéreo. 

Buena música, noticias, humor... esa es la fórmula.
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Primera División territorial de Fútbol-sala

El Socuéllamos, tras su victoria ante 
el Sonseca, puede ser subcampeón

Resultados y 
dasifícaciones 
del torneo de
Fútbol-sala de 
Alcázar

Clara y contundente victoria de los socuellaminos ante los sonsecanos Ic
 

1^

El equipo del Precocinados 
Cabezuelo de Socuéllamos^ 
que ganó 4-0 al Sonseca, 
podría ser el subcampeón 
del grupo tras su brillante 
campaña en este grupo. 
Cuatro goles a cero fueron 
suficiente para dar al tras
te con las aspiraciones de 
los toledanos.

Luciano LOMAS

4 Precocinados Cabezuelo: 
Moya, Rojito, José Angel, 
García, Paquito y Alcolea.

0 GD. Crema de Sonseca: 
Jesús, Canito, Fernando, 
Angel, Alvarez, Víctor, Doro
teo, Saturnino y Julio.

Arbitro: Antonio de la 
Terra, auxiliado en la mesa 
por Pedro Sánchez, de Val
depeñas. Buena actuación, en 
un encuentro sin demasiadas 
complicaciones, mostró tarje
tas amarillas a los locales Gar
cía y Alcolea, y al visitante 
Canito.

Goles: 1-0, minuto 8. Gar
cía; 2-0, minuto 14, Alcolea; 
3-0, minuto 23. Alcolea y 4-0, 
minuto 25. Rojito.

Comentario: Encarriló bien 
el encuentro el conjunto 
socuellamino, desde el primer 
momento, dominando a su 
rival, sacando partido de tal 
dominio en los primeros 
minutos en forma de gol, las 
ocasiones se sucedían a un rit
mo de casi tres, por cada una 
de los visitantes, ya que el Pre
cocinados Cabezuelo, tenía 
prisa para tener tierra de por 
medio en el marcador, toda 
vez que en la segunda parte, 
perdían acusar la falta de ban
quillo, más numeroso en el 
conjunto toledano, así fueron

I r

El Cabezuelo puede ser subcampeón

w

I I El campeónto de Liga 
Fútbol-Sala ha disputado^ 
jornada con los siguientes
tados: Ferro-Punquer 5-1 
trias Versan 3; Bar Poiij 
1-Sanehogar 2; Carnicería?
2-Gimnasio Atenas 5; Ca|
Villodre 3-Zeus-Intedhor"L 
Merkal 6-Recauchutados
Tejado 1; Renfe-Invas( (í^'
4-Bar Alex “A” 6; Ceivece 
Dulcinea 3-Arte Hogar 5; L 
res Josema 7-Electricida’d t
fra 3. Hierros Alca
Ferro-Bunquer y Electric, 
fra tienen un encuentro m

La clasificación queda 
Encabeza la tabla Bar Alej

huí

fíe

esú

Esar

con 34 puntos, siendo el n K^a 
mo goleador con 115 golei «óí 
sigue Hierros Alcázar con ila:

defpuntos, y es mínimo gol 
con 24 goles. Ferro-Bunqu
Calefac. Villodre tienen 2S| álí 
tos cada equipo. 5° Tall ।
Josema, con 27 punte

rL

P
Industrias Vensan, 25 pu 
7° Arte Hogar, 20; 8°, 9«#3d
son Zeus-Intedhor “B”, Reí si

18 los tiros a puerta de los 
locales en la primera mitad, 
por tan solo 7 de los visitantes, 
la deportividad también fue 
protagonista de este primer 
periodo, en el que solo se 
cometieron cinco faltas, tres 
para los de casa y dos los 
visitantes.

En la reanudación y con el 
2-0 a favor, el Precocinados 
Cabezuelo, intentó rentabili
zar en forma de goles, el res
piro que había supuesto para 
sus fatigados jugadores el des
canso, y con la misma prisa 
que en la primera parte, se 
lanzaron hacia el marco 
defendido por Jesús, que nada 
o casi nada pudo hacer en

los minutos tres y cinco de
esta segunda parte, cuando 
Alcolea y Rojito respectiva
mente, volvían a introducir el 
esférico en su portería, tras 
estos dos nuevos tantos, la 
cuenta ya era más tranquili
zadora que al descanso, y los 
locales se pudieron permitir 
unos minutos algo más tran
quilos, minutos que no supie
ron aprovechar los jugadores 
del Crema, que si bien se fue
ron un poco más hacia ade
lante, lo hicieron tímidamente, 
y sin demasiado peligro, sien
do conjurado el poco que 
crearon, unas veces por la 
defensa y otras por las buenas 
intervenciones de Moya, en

esta segunda parte los tiros 
por parte de Precocinados, 
fueron 17 mientras que el Cre
ma aumentó considerable
mente los de la primera lan
zando 14, también aumentaron 
las faltas en este periodo sien
do sancionado el conjunto 
local con 8 por 5 de los visi
tantes, hay que decir que al 
menos una de las de los loca
les, fue totalmente injusta al 
pitarle doble devolución al 
portero, cuando la segunda 
vez. Moya ni tan siquiera 
había tomado contacto con el 
esférico, por su parte los visi
tantes, gozaron de una buena 
oportunidad al lanzar un 
penalty pero lo lanzaron fuera.

chut. Luis Tejado y Renfe ^- 
vasores, con 18 puntos cada ^n 
Sanehogar es 11° con 17 pm M‘
12° Gimnasio Atenas, 15 pu: 
13° Cerv. Dulcinea con 11 ¡ 
tos. 14° Mérkal con 10 p
15° Carnee. Peter con 9 p
16° Electric. Rayfra con7®l^'  
tos. Cierra la clasificaciónB^‘

El sábado tendrá lugar la Asamblea
general del Atlético Tomelloso

Jesús GALLARDO

Poco ha cambiado en el 
aspecto económico del At. 
Tomelloso desde el año pasado.

Este año también el tema 
económico es un tema preocu
pante en el club y el próximo 
sábado habrá Asamblea Gene
ral Extraordinaria para tratar de 
paliar, en lo posible, la mala 
situación económica del club. 
Antes, el sábado, habrá una rue
da de prensa con el fin de poder 
informar a todos los medios de 
comunicación de como está este 
tema y porque se ha llegado 
así.

Lo cierto y verdad es que 
este año se ha formado un equi
po competitivo, que hace buen 
fútbol y que la temporada, en 
general, está siendo muy buena. 
Las taquillas empezaron bien 
Dcro luego, cosa lógica, bajaron. 
Se pidió ayudas a muchos orga
nismos y pocos han respondido, 
ntre ellos el Ayuntamiento de

Tomelloso. Así que se está 
actualmente en una situación 
comprometida por cuanto fal
tan por pagar varias nóminas 
y cómo no se reponda en con
diciones no se van a poder 
cubrir. La solución será la de 
siempre, que paguen los socios 
en algunos de los partidos que 
restan, y es una solución que 
no gusta pero que es la única. 
Eso o seguir aumentando el 
déficit y llegar a, un extremo 
en el que se tenga que bajar 
de categoría por falta de pago, 
algo a lo que nunca se debería 
llegar. Por tanto habrá que 
hacer de tripas corazón y una 
vez más ser los socios lo que 
arrimen el hombro para seguir 
viendo fútbol de categoría en 
el Municipal de Tomelloso. 
Como hemos dicho antes el 
viernes habrá una rueda de 
prensa para informar del tema 
y el sábado asamblea en el Ins
tituto N.B. “Eladio Cabañero” 
a partir de las 6 de la tarde. Atlético Tomelloso.
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Polígono con 1 punto.
El máximo goleador a 

división es Ramón Gómez 
Bar Alex, con 51 goles, 
deportividad la encabeza 
res Josema con 53 puntos.

Tras la 20° jornada en? 
Sión, los reusltados fc 
estos: Banda de Música? 
sos García Baquero 4; í 
Electr. Carrero 2-Zeuslii 
“A” 4; Ecoren Bar M. .i 
2-Firestone 7; Sport 
3-Transportes Azkar 3; .Ai 
5-Citroén 0; Muebles S. V 
4-CC.OO. 5; Seguros 
3-Cubatas Los amigos 2; h 
tería Gabriel 1-Bar Alexi 
7; Video C. Latino 2-Ceí

La clasificación se deli 
1° Bar Alex “B” con 35 
2° Firestone con 32 puní 
máximo goleador co 146 
y mínimo goleado con44| 
Abrego y Cepsa tienen 2? 
tos cada uno. 5° Zeus-lni 
“A”, con 28 puntos. 27 
para Ferret. Gabriel y 
Soliss. 8° Sport 2000,24p 
9° Ecoren-Bar M. Ane 
puntos. 10° Muebles S. W 
20 puntos. 11° CC.00. 
tos. 12° Mat. Electr. C 
16 puntos. 13° Cubatas B 
14 puntos. 14° Video C.t 
12 puntos. Transp. AzkaO 
da de Música 8 Puntta 
uno. 18° Citroen, 3 puní

Transportes Azkar W 
puntos menos por Santito 
máximo goleador de 2 
es Vicente Monteáis 
Firestone, con 
deportividad la tiene ■ 
con 21 puntos. En fút*^ 
de 1° , Javier Alam*®* 
Atlantic, es el máxime| 
con 12 goles. Y el senio’ 
con 4 puntos, enea 
deportividad.

M.C.D.2022
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López León ha dado esta temporada ai joven valor vinatero la máxima responsabilidad en tareas defensivas

"^ César Manrique, jugador del Caserío: “Rafa me
•** lía exprimido deportivamente; ha sacado mi jugo”
Loiz

Liga

^^Para la fase de ascenso, vamos a disponer de unos puntos adicionales con el apoyo de nuestra afíción^^

traemos a nuestras
Ido ia tjias a otro de los jóvenes 
wcsR 0 del Caserío Vigón.

51ft j^ comenzar algo tarde 
Poli? d Balonmano, César 

^"^ iúqae se ha hecho con 
^hoeco de máxima res- 

abilidad en el equipo a
; Cai5

idos
nvaso f»*^ ^"^^ -^"^^^ ^ ""^^ 
:ivece dísticas físicas envi-
r5;Tj lífS- 
idad!
Aleáj RELENTES CABANAS

ro me! sar Manrique es el aban-
ueda [Iode una nueva quinta en 

aserío Vigón, una quintaAler
3 el E pasadores canteranos que

S) lósu fuerza la pasada tem-
da y que en ésta, ha explo- 

) goijdefinitivamente. Compues- 
Bunm ir Luis Víctor Rojas, César

1 ález, Jordi y el mencio- 
! |g|j 1 Manrique, esta quinta 

podría denominarse como 
;5 pu* “ascenso” si finalmente 
2,^1 itoduce este hecho. Y es 
1” Re si pot ^ig° h^ estado mar- 

esta temporada ha sido

ir coa

3
I

Ren(i
cadj 2 responsabilidad otorgada 

17 pu s jugadores jóvenes en la
15 pu 
in 11

vel adecuado relevo dado
s veteranos. Así, los juga- 

10 py! s canteranos citados han 
19 pyj KSto de muchos minutos

^ §

largo de la temporada y

dor e 
iómei
golei

agarrado un puesto en el 
inicial del equipo. No han 
pocas las ocasiones que 

tenido para sacar “las cas- 
sdel fuego” al equipo en

leza
intos.

dones comprometidas.
este sentido, Rafa López

en 2'1 ha otorgado plena eón-
)S ^ César Manrique. Pri- 

en labores defensivas, y 
4. j|B®fnie transcurrían los 

aslñc '^'"'^^^’ ‘-l‘"'‘dole rienda 
, a a sus fantasías atacantes.

J‘ donar que en la primera 
2, ^j ade la competición, el cen- 
g j^j, alera! vinatero consiguió

ros S llegar el balón a las redes
2.p ^ un total de nueve veces, 

' que en lo que se' lleva 
ladade la segunda -a falta

Ales 
2-Cep

¡

11

1

1^

1

r^

25
^

eV
’ <

»i
«3

íH
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A
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Una bonita estampa del jugador vinatero en posición de ataque. Paul WHITE.

Rafa López León ha 
dado a Manrique una 
responsabilidad 
grande en defensa, 
que él ha sabido 
aprovechar; en 
ataque, las 
posibilidades del 
joven jugador 
vinatero van a más

j P^'^i‘do-5 lo hizo en 23 
»nes.
'^'^''^^^^ altura, 1,95 metros 

P^j penalidades innatas para1», ..n.uino .

Mica del Balonmano, le 
'” J “ten convertirse en el hom- 

fe] para el centro de la
®^ así como para hacer 
>1300 en posiciones atacan-

741)1 ^^'^^1 momento, ha teni- 
Aned eonformarse con com- 

-wsus minutos en pista con 
'§o y tocayo, César Gon-0.15

C3>®/^'^^^^ CÓP*^^ León se 
«Bflí 1 tienta, de un tiempo 

aparte, que no es justo 
zkar' ^.^'^ afición del lado cons
ultos imaginativo de un 

tiene el Balonmano 
' . ’ afición y que desea con- 
' 2 "*‘n su trabajo, 
sanen' j

^^eve historial

nf-Jo*'**'*' Manrique

Ocupación: Estudiante de 3® 
de Magisterio.

Historial deportivo: Comen
zó con dieciséis año.s en el Ins
tituto Hernán Pérez del Pulgar. 
De ahí pasó al Caserío Vigón 
juvenil y de ahí al primer 
equipo.

Temporadas en el Caserío 
Vigón: Cinco temporadas, tres 
en el juvenil y dos en el primer 
equipo.

Contrato: Hasta final de 
temporada.

Puesto de juego: Central y 
lateral.

Partidos jugados Liga 91-92: 
Veinticinco.

Total goles: Treinta y dos.
Media goles: 1,3.

Entrevista

inH» 
10 21 
niot 
icah

de nacimiento: 10 
•fe 1971.

de

Madrid.
'’f‘^M,95 metros.

■ ®8 kilos.
civil: Altura.

Rendimiento personal:
Positivo. Esta temporada me 

han dado la oportunidad defi
nitiva y una responsabilidad 
defensiva que asumo. Siento 
que soy importante dentro del

equipo, que estoy plenamente 
integrado en él.

Por otro lado, a Rafa le he 
dado todo lo que él quiere, un 
central de altura y con visión 
de juego.

Mayores virtudes de tu 
juego:

Sobre todo, la defensa que 
es donde mejor me desenvuel
vo. En esta posición, destaco 
mi altura, la inteligencia táctica 
que RaG quiere imbuirme, así 
como tu habilidad. En ataque, 
la visión de juego y el remate 
a portería.

También hay que significar 
que, al comenzar muy tarde en 
el mundo del Balonmano, t(3da- 
vía cometo errores que debo 
pulir a marchas forzadas. Por 
eso, lo minutos de los que dis
pongo n pista me vienen muy 
bien e. este sentido.

¿CE 10 ves al equipo actual
mente.

Con mucha moral y con unas 
ganas impresionantes de ascen
der a División de Honor. En

estos momentos, estamos 
viviendo a tope los prolegóme
nos de la fase de ascenso enme
dio de una responsabilidad que 
nos va a servir de impulso. En 
cuanto a la juventud que existe 
en el equipo, creo que ésta 
aporta ganas y frescura, mien
tras que los veteranos dan la 
experiencia necesaria y nos 
aconsejan.

¿Qué ha aportado López 
León al equipo y, en concreto 
a los jóvenes?:

Rafa da en bandeja al equipo 
todo lo que tiene que poner 
en práctica en la pista. Nos ha 
preparado concienzudamente 
en el plano táctico y físico. A 
partir de ahora, incidirá en lo 
psicológico para que lleguemos 
a la fase de ascenso en el mejor 
momento posible.

¿Cuáles son las posibilida
des del equipo para el ascenso?:

Muchas, ya que este año 
disponemos del calor del públi
co. Además, no vamos a variar 
el ritmo normal de vida al no

“He dado a Rafa 
todo lo que él quiere 
de mí, por eso, veo 
que soy importante 
dentro del equipo, 
que estoy plenamente 
integrado en él por 
vez primera desde 
que estoy en el club 
vinatero”

“El apoyo más 
importante que voy a 
recibir en la fase de 
ascenso va a ser el de 
mí familia y mis 
amigos y será 
fundamental para 
alcanzar un buen 
equilibrio 
psicológico”

tener que desplazamos a otro 
lugar. En este sentido, el apoyo 
que me van a brindar mi famili.'’ 
y mis amigos, va a ser un impor
tante acicate a la hora de saltar 
a la cancha. El sistema actual 
no nos beneficia porque entra
mos a la segunda fase en igual
dad de condiciones todos los 
equipos, aunque nosotros 
vamos a poder disponer de unos 
puntos adicionales proporciona
dos por el público.

¿Será un fracaso, si no se 
asciende?:

Por una parte, será un fra
caso para la afición que, año 
tras año, ven muy grande la 
posibilidad de ascenso y un nue
vo intento sin alcanzar la meta, 
haría que la afición se divor
ciara del equipo.

Para los jugadores, será un 
palo mental muy grande, ya due 
después de haber estado pre
parándonos durante un año. 
todo se puede ir al garete en 
tan sólo dos fines de semana.
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El Manchego veta a Bermejo para que ocupe el banquillo en el amistoso

Bermejo: ‘^E1 Manchego que mande en su casa, 
que en la nuestra mandamos nosotros”

El club de Ciudad Real alega insultos a un miembro de la Junta por parte de su ex-entrenador

Para el próximo domingo está anunciado un partido 
amistoso entre el Club Deportivo Bolañego y el Manchego 
en devolución de la visita que en su día hicieran los 
verdiblancos a Ciudad Real; pero ha surgido un pequeño 
inconveniente al vetar el equipo de Ciudad Real la 
presencia de Bermejo en el banquillo bolañego.

Diego del MORAL

Según hemos podido saber, 
el Deportivo Manchego ha 
impuesto al Bolañego, como 
condición indispensable para 
que el equipo de Ciudad Real 
se desplace a Bolaños a dis
putar un encuentro amistoso 
el próximo domingo, que el 
ex-entrenador mancheguista, 
que hoy ejerce este cargo en 
Bolaños, pero ocupa el ban
quillo como delegado, al no 
poder presentar ficha de entre
nador, no pueda estar al borde 
del campo, sentado en el ban
quillo bolañego. Las causas 
que llevan a ello, según han 
declarado a LA TRIBUNA, 
tanto el presidente del Man
chego Angel Rubio, como su 
relaciones públicas, señor 
Navarro, es que Bermejo no 
puede entrenar a ningún equi
po en la presente témpora, ya 
que el Manchego le pagó hasta 
la última peseta de su con
trato. Además, según ambos 
directivos mancheguistas. Ber
mejo ha insultado gravemente 
a un miembro de la junta 
directiva del conjunto de la

capital y no pueden tolerar la 
actitud de su ex-entrenador, 
que ha ignorado que estaba 
sujeto a una disciplina de un 
equipo que, como correspon
de, ha cumplido con él hasta 
la última peseta y ha respetado 
todos su derechos. Según los 
directivos mancheguistas, el 
club va a convocar una rueda 
de prensa para aclarar todos 
estos conceptos y dejar a salvo 
su honorabilidad para con Ber
mejo, a lo que, según ellos. 
Bermejo no ha sabido corres
ponder.

Angel García Bermejo 
declaró ayer tarde a LA TRI
BUNA que ignora los motiv- 
bos por los que el Manchego 
quiere que él no se siente en 
el banquillo del Bolañego el 
próximo domingo. Bermenjo 
nos dijo que, de acuerdo con 
su junta directiva, y diga lo 
que diga el Manchego, él se 
sentará en el banquillo junto 
a los jugadores de su equipo 
y “si no quieren venir que no 
vengan; pero el Manchego que 
mande en su casa que en la 
nuestra mandamos nosotros” 
y ellos, añadió el ex-técnico
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Bermejo: “Yo estare en el banquillo
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mancheguista no son quienes 
para decir si yo puedo o no 
ocupar mi sitio en el campo.

Anoche mismo o esta maña
na a lo más tardar, se va a 
reunir la directiva del Depor
tivo Manchego para estudiar 
este asunto y se pondrán en 
contaco con el presidente del 
equipo de Bolaños con la 
intención de reafirmar la pos

tura que ya anunciaron de no 
acudir al partido de Bolaños 
si Bermejo se sienta en el 
banquillo.

Así las cosas, tal vez fuera 
mejor para ambos equipos el 
aplazar la celebración de este 
partido, ya que ambos están 
inmersos en la lucha por el 
ascenso a categoría superior y 
nada debe distraer su atención

si no es concentrarse parae 
lucha final por el ascens

El próximo partido ofra 
del Machego será contra i 
Asland, y caso de ganarlo i 
no tendrán enemigo difícil hi 
ta el penúltimo encuentro¡ 
la Liga en que recibirán al f 
Ciudad Real; pero podría i 
se que en este partido ya Iu 
sen equipo de 3® Divisio

Nadie cede terreno

Emocionante fínal del torneo 
de Fútbol-sala tomellosero

Jesús GALLARDO

Otra jornada más se puede 
hablar de interés y emoción en 
la lucha por alcanzar el título 
de primera categoría en el fút
bol-sala de Tomelloso. El empa
te entre dos de los equipos de 
arriba hace que ahora haya sólo 
un punto de diferencia entre 
los cinco primeros clasificados. 
No se puede pedir más igualdad 
e interés. En las otras categorías 
hubo jornada de transición aun
que se van aclaradndo un poco 
las posiciones y se puede decir 
que muy j^ronto comentarán los 
partidos fuertes.

Resultados de la Primera 
División, Jornada 22:

C. Jose y Rosa Mari, 8 C. 
Reina Sofía, 5; Cisa, 1 - C. Mon- 
cis, 1; Salconsa, 2 Vitonsa, 5; 
Macotosa, 3 - Bar Avenida, 3; 
Susías y Caro B, 9 - Cano Baos, 
1; Tacame-Plinio, 5 - C. Cañas, 
2; Bolera D. Blanco, 8 D. San
tacruz, 5; Cano García, 4 Alqui- 
man, 3; Hormigones La Man
cha, 2 Rincón Andaluz, 4.

La clasificación está así:
Macotosa y Susías y Caro B, 

35 puntos; Cisa, Bar Avenida 
y Bolera D. Blanco, 34; Rincón 
Andaluz y Vitonsa, 29; Cano 
Baos, 26; C. Moncis, 24; Cano 
García, 22; C. José y Rosa Mari,

17; D. Santacruz, 16; Hormigo
nes, 14; C. Cañas, 13; Alquiman 
y Tacame-Plinio, 10; C. Reina 
Sofía, 8 y Salconsa, 6.

EL partido de la jornada lo 
jugaron Macotosa y Avenida. 
Fue un partido muy interesante 
por cuanto se jugaban algo más 
que los dos puntos al ser dos 
equipos de la zona alta y lo 
que sume uno se lo resta al 
otro. Sin embargo todo quedó 
en tablas y la igualdad fue un 
poco mayor. El partido tuvo 
alternativas y primero se ade- 
laqfó Avenida para luego irse 
arfiba en el marcador Macotosa 
por 3-1. Cuanod todo parecía 
cantando llegaron dos fallos cla
morosos en defensa y portero 
de Macotosa y el marcador se 
colocó en un 3-3, que a la postre 
sería definitivo y así la cosa se 
igualaba un poco más.

Por abajo todo sigue igual 
aunque se están igualando los 
puntos entre los cuatro últimos 
y los anteriores con lo que no 
está todo dicho para el tema 
del descanso.

Resultados de la Segunda 
División A, de la 7- Jornada:

El Porrón, 1 - Dantony, 8; 
Nuevo Tomelloso, 1 - Susías y 
Caro A. 6; Bar María Cristina, 
4 - Bar Casero, 3; Comato, 2 
Zorba, 4; La Despensa, 2 - B.
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Emoción en la Liga de Tomelloso
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Tomás-D.Bikila, 5; Navamon
tes, 2 - Crismetal, 4; Lomas 
Olmo, 2 - Marm. Herrero, 6.

La clasificación está como 
sigue: Lomas Olmo, 11 puntos; 
Bar Casero, B. Tomas-D.Bikila 
y Crismetal, 10; La Despensa, 
Susías y Caro A y Navamontes, 
9; Zorba y Marm. Herrero, 7; 
Dantony, 6; Bar María Cristina, 
5; Nuevo Tomelloso, 4; Coma
to, 1 y El Porrón, 0.

Dos partidos eran los que 
más interés tenían en esta jor
nada y realmente la tuvieron. 
La Despensa se vio sorprendida 
por B. Tomás y perdió un par
tido muy igualado y con varias 
alternativas en el marcador. 
Navamontes y Crismetal juga
ron un partido vibrante y que 
acabó con victoria de los segun
dos que están demostrando ser 
unos firmes aspirantes al ascen-

da División B, 7® Jor''^^
Unifrio, .2 - Ca» 

Prod. Marquina, 5 Jínj^*''j 
dit., 2; Copermática,-L i 
Feliciano, 8; La Paloi’^j 
Pampa, 2; Ad. Club ' j 
Avenida, 9; Frutas J j 
1 - Brocotodo, 5; 
Solana, 1 - Video ■noi 
3; C.Angel-M. Glez.’>'»n 
C. Tomillar, 4.

pie
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Geli, fijo en la selección absoluta de Vicente Miera. En el Albacete ha encontrado su trampolín.

La marcha del albaceteño Sotero al filial del Barcelona dependerá de los propios técnicos de Can Bar^a

JESUS MORENO

SNo hay acuerdo, por el momento, para el traspaso 
“ de los jugadores Delfín Geli y Oliete al Albacete

naje de Rafael Candel y Pepe Carcelén a 
tiadad Condal no fue sufíciente para cerrar 

"— foración de traspaso (fe los jugadores Delfín 
i) Francisco Javier Oliete al Albacete Ba lom
eas diferencias económicas entre los dos

clubs se mantienen aunque, cuanto menos, está 
garantizada ¡accesión por un año más de ambos 
futbolistas si la operación de compra de los 
dos Jugadores azulgranas no llegara a fructificar.
El presidente albaceteño y el secretario técnico

tienen previsto entrevistarse en los próximos días 
con los Jugadores para hacerles llegar las con
diciones pactadas de un negocio en los que ellos 
son los protagonistas. Las conversaciones se pue
den prolongar durante todo este mes.

Adolfo GIMÉNEZ

^ diferencias económicas 
mantienen Albacete 

®pié y Fútbol Club Bar- 
m no son insalvables, pero 
Amento están frenando la 

ión de compra de los 
res Geli y Oliete, a los 

’lclub manchego informará 
próximos días sobre el 

3nio de las conversacio-

óel quiere conocer si los 
■iffensas aceptan las con- 

sque el Albacete le ofre- 
re las próximas cuatro 
f^das y a partir de ahí 
^a consecuencia con res.^ 

■®l F.C. Barcelona, que 
•^ las inmediatas tempo- 
^1 traspaso tendría dere- 

* ejercer su opción de
— ^ Precisamente, en el 

*’^e una hipotética “re- 
1’’* es donde están las

, 5 '"Cias, 
rnidí „l'*g^‘^ores, por su parte.

1 nan visto con buenos 
, P^^ll^lliclad de quedar 
L ¡ "la disciplina del Alba- 

P'é, club que les ha 
^g “ la oportunidad de 

’j 1 /| P'’'mera División y de 
Roll ^^'^^ ‘‘ ^^^ selecciones 

Diihl absoluta y olímpica, 
g mbre de Sotero también 

."palestra en la reunión 
"'da por el Albacete con 
"'cdel Barcelona, Anton

Parera. El Barcelona está inte
resado en incorporar al alba
ceteño al equipo filial de la 
Segunda División A, aunque el 
técnico azulgrana. Costas, se ha 
mostrado partidario de tener al 
jugador en período de prueba 
por un corto espacio de tiempo.

Carcelén no accedió a las 
pretensiones de Costas, por 
entender que a un jugador de

A
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Oliete, habitual cun los olímpicos. Sotero sigue esperando destino.

la cantera al que se le acaba 
de firmar un contrato profesio
nal por cinco temporadas mere
ce un tratamiento bien distinto 
al de hacerle pasar por un exa
men a cara o cruz. Este tema 
se abordará en la comisión 
deportiva del Barga que se reú
ne cada quince días, por lo que 
el futuro del defensa merengue, 
repescado del Ibiza reciente

mente, queda a expensas de las 
tomas de contacto que manten
gan uno y otrd club en las próxi- 
ma.s fechas. Si hubiera acuerdo, 
Sotero terminaría la liga jugan
do como azulgrana.

EI cuerpo técnico del Alba
cete tiene la intención de dejar 
perfilada la primera plantilla de 
¡a próxima temporada antes del 
30 de junio.

Los rumores 
colocan de 
nuevo a
Floro en la 
olímpica

Desde el pasado 
domingo en que Radio 
Nacional lanzara nueva
mente el rumor de que 
Benito Floro podría 
hacerse cargo de la selec
ción olímpica en breve 
plazo, la posible noticia 
se ha extendido tanto que 
ya no pillaría a nadie de 
sorpresa el relevo del tán
dem Kubala-Miera.

Floro, que nada con
firma al respecto aunque 
reconoce que le agrada la 
idea, tiene previsto mar
char en junio a la Euro- 
copa como comentarista 
de TVE, salvo que surja 
esta oferta de los direc
tivos que llevan las rien
das del combinado que 
representará a España en 
Barcelona.
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En el eslalon que cerró los Campeonatos Absolutos de España de esquí alpino

Blanca F. Ochoa se despidió de la 
competición con una derrota preparada

La campeona española permitió que Silvia del Rincón obtuviera su primera victoria

Blanca Fernández Ochoa 
se despidió ofícialmente de 
la competición derrotándo
se en la misma línea de 
meta del eslalon que cerró 
los Campeonatos Absolu
tos de España de esquí 
alpino, al detenerse antes 
de la llegada y entrar des
pués de sacarse un esquí.

LERIDA (Efe).- La cam
peona española, que en el mis
mo momento de atravesar la 
meta fue obsequiada por los 
10 integrantes del equipo 
nacional con un ramo de flo
res, quiso festejar con una 
derrota su anunciada retirada 
de la alta competición permi
tiendo que la vasca Silvia del 
Rincón consiguiera la victoria, 
primera en su historial.

Blanca, que en la primera 
manga sacó casi un segundo 
a la vencedora, justificó su 
actitud como una fórmula de 
entregar el relevo. “No quiero 
que nadie lo tome de una for
ma distinta a-lo que he pre
tendido, que es dar un relevo 
de una forma cariñosa a mis 
compañeras que han vivido mi 
última competición”.

Blanca preparó su última 
carrera de la misma forma que 
las anteriores y, como había 
demostrado en las dos prime
ras jornadas, que acabaron 
con sendas victorias en super- 
gigante y gigante, fue la mejor 
en la prueba de eslalon hasta 
que quiso.

En la primera manga, la 
madrileña marcó el mejor cro
no y en la segunda con todo 
a su favor para hacerse con 
el triunfo se plantó en el cen
tro de la pista, como los tore
ros, y con todo “el tendido”

Higuera renovó para las próximas cuatro 
temporadas con el Real Zarazoga

ZARAGOZZA (Efe).- 'El 
delantero del Real Zaragoza 
Francisco Higuera renovó por 
los próximos cuatro años con 
el equipo aragonés, con lo que 
se cierra el capítulo de reno
vaciones de los jugadores que 
habitualmente juegan como 
titulares en el que club que pre
side José Angel Zalba.

Anteriormente al compromi
so de Higuera firmaron su reno
vación el entrenador Víctor 
Fernández y los jugadores 
Miguel Pardeza, Pablo y Ando
ni Cedrún.

Higuera comentó, tras llegar 
al acuerdo con el club maño, 
que ”por fin he llegado a la 
renovación con el Zaragoza, 
que era lo que deseaba desde 
el principio”.

El delantero extremeño del 
club aragonés afirmó que “a 
pesar de todo lo que se ha 
dicho, yo sólo pensaba en seguir 
en esta ciudad y en este club, 
por lo que con la renovación

* 1̂

Blanca Fernández Ochoa se marcha con diez victorias en el Campeonato de España.

pendiente de ella, entró a pie 
en la meta sabedora de que 
esta acción, premeditada, le 
impedía cosechar su undécimo 
cetro estatal en eslalon.

Un final, si no brillante, sí 
propio de una genio que nun
ca había podido ofrecer la 
imagen que ayer brindó al res
petable y que dejó práctica
mente en la sombra el evento 
deportivo.

Su despedida se ha produ
cido en unos Campeonatos de 
España, pese a que en prin
cipio su adiós tenía un marcó 
mucho más comercial, como 
es el Trofeo Nescafé.

La nieve obligó a un reto
que del calendario y de esta 

se van a cerrar también estos 
rumores”.

El internacional zaragocista 
aseguró que “todos los rumores 
han sido ajenos a mí, algunos 
han llegado desde Barcelona y 
otros se han desatado en Zara
goza, pero ahora ya están fina
lizados y así creo que todos 
estaremos más tranquilos”.

Francisco Higuera confirmó 
que “aquí me encuentro muy 
bien, tanto deportiva como per
sonalmente', y por tanto no hace 
falta que diga ahora lo contento 
que estoy por haber renovado, 
ya que lo había manifestado 
varias veces con anterioridad”.

El jugador agregó que “siem
pre se miran muchos aspectos 
cuando se estudia una renova
ción, pero, pese a lo que se 
diga, el acuerdo estaba heclio 
hace tiempo”. Las conversacio
nes para la renovación han sido 
llevadas entre el jugador y el 
secretario técnico del Real 
Zaragoza, Avelino Chaves.

forma la esquiadora madrile
ña, formada en el Valle de 
Arán, dijo adiós de la mejor 
forma posible: en la cuna de 
su actividad deportiva y en el 
evento más importante de su 
país.

Blanca, que hace unos dias 
manifestó que “nunca hay 
nada definitivo” disfrutará de 
un periodo de merecido des
canso alejada del mundo del 
esquí y posteriormente deci
dirá sobre su futuro, que no 
estará alejado del mundo de 
la nieve.

En la categoría masculina 
Jordi Pujol, el favorito, no 
pudo hacerse con la victoria 
y fue Abraham Fernández el 

El Zaragoza se asegura la continuidad de Higuera.

que haciendo bueno su crono 
de la primera bajada superó 
al corredor de Camprodón y 
logró su primer campeonato 
de España destronando al 
esquiador catalán.

Férnandez en la primera 
manga marcó un tiempo de 
52.28 mientras Pujol solo 
pudo ser tercero (5X11) tras 
el esquiador local Xavier 
Ubeira (53.07).

En la segunda y definitiva 
manga el esquiador catalán 
fue el más rápido con 52.72 
aunque no pudo sacar la dife
rencia suficiente a Férnandez 
que fue segundo (53.43) y se 
vió relegado a la segunda 
plaza.

El alemán Boe|j 
evitó el triunfo 
de Delgado en |¡ 
tercera etapa de 
la ronda vasca

NAVARRA (Efe).- j| ^ 
mán Udo Boelts, del equi 
Telekom, fue el vencedor! 
tercera etapa de la Vuelta’ 
País Vasco, disputada entre’ 
vatierra y Alto de Ibardin,sf 
173,8 kilómetros y en Ía 
el español Pedro Delgado 
el principal protagonista.

El suizo Tony Rominger 
Clas-Cajastur, pasa a ser eli 
vo líder de la carrera aun 
en principio los jueces hicie 
subir al podio al irlandés Si 
hen Roche, del Carrera italii

Boelts, nacido el 18 de aa 
de 1966 en Rodolben, invi 
en los 173,8 kilómetros 4 ho 
44 minutos 34 segundos,! 
menos que el español Pe 
Delgado y doce menos que 
grupo de los favoritos, en 
cual se imponía el suizo Ti 
Rominger con tres segundos 
ventaja sobre el hasta entoi 
líder Stephen Roche.

El final resultó un tantop 
mico, ya que entre Romín 
tercero en la etapa, y Roí 
décimo en la jornada, hui» 
corte, aunque en la fotof 
no quedó reflejado. Con 
cámara de video, sin embí 
la diferencia entre los dos i 
pos de corredores se apn 
que fue de tres segundos.

Juan Fernández, din 
deportivo del Clas-Cají 
que comanda Rominger, 
pués de visionar varias vect 
imágenes de televisión, pn 
tó una reclamación ante el 
do de la prueba, que recoi 
su “error” y por consigo 
otorgó el liderato al en 
helvético.

Jornada dura

Al margen de ese emt 
nante y polémico final, la 
nada resultó dura y apasion 
debido al perfil dentellado 
itinerario y, sobre todo, a 
malas condiciones climaio 
cas, ya que desde la salida! 
el final la lluvia, el frió 
niebla en algunas ocasi 
hicieron compañía a loso 
dores.

En el primer tramo riela 
pa fueron los hombres d 
ONCE y los del Motorola 
que marcaban el ritmo, aiu 
los protagonistas fueron pf 
ro Jose Angel Sarrapio 
ma) y-el estadounidense 
Kiefel (Motorola), que loí 
pedalear durante muchos 
metros en solitario pat^ 
neutralizados poco despi* 
superarse el alto de Jai^ 
Después de ese puerto n 
los corredores de Baneí 
ONCE los que pasaron 
primer plano con AiWt 
mendia (Banesto) y 
Díaz Zabala (ONCE) ene 
dos. de preparar el terreno 
sus respectivos compa 
Julián Gorospe y el belgas' 
ftruyneel. .,
" La normalidad volvió a 

tón en el kilómetro 150-J- 
por ese punto los favoe”' 
totalidad de las figura»' 
prueba y los que ocupa 
primeros puestos de la "e 
pasaron a comandar la

Fue en ese momento 
atacó un Delgado que"^, 
te se quedó a las puc” 
triunfo.

M.C.D.2022
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•elt Oliete, en el once titular, fue sustituido por Berges

QI, a selección nacional olímpica
j' vapuleo (6-0) a Marruecos

El equipo de Kubala jugó con velocidad ante una débil selecciónEN 
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nana goleó con facilidad a una selección marroquí que 
juel individual mostró buenas maneras en algunos
10 jugadores.
WRAGOZA.-Resultado: 
gaña. 6-Marruecos, 0.
i España: Cañizares (Juan- 
! g. 48); Solozábal (Larraín- 
L| m. 46), López, Abelardo; 
L San Juan, Oliete (Ber
li 111.46), Billabona, Escurza; 
Le (Amavisca, m.46), Pini- 
bLuis Enrique (Soler, m.86). 
n, Marruecos: Achab; 
Ludi (Chippo, m. 80), 
bioui, Móudakkar, Bouha- 
Raybet (Chiba, m.75), Rag- 
|,Diniai, Rokbi; Badraoui y 
bíSamali, m. 46). 
bes: 1-0. M. 29; Pinilla. 
M M. 39: Luis Enrique, 
b. M. 45: Abelardo.
L M. 74: García Sanjuán.
b. M. 84: Villabona, de

b M. 86: Amavisca.
Brbitro: Bueno Grimal (Co
lio Aragonés). Mostró tarjeta 
Lila a López, Abelardo, 
ble, Iddaoudi y Rokbi, a 
len dos ocasiones por lo 
Ifue expulsado en el minuto

;ns€l 
lod 

húsij 
P^J 
;spuf| 
Jaiáj 

¡ane^i 
ron a 
itor j

Mencias: Partido amistoso 
mpico disputado en La 
mareda ante unos 8.000 
fiadores. 
umentario: 
baña goleó con facilidad a 
Elección marroquí que a 
fl individual mostró buenas 
jeeras en algunos de sus juga- 
k pero que en el plano 
jeciivo dejó mucho que 
b y pecó de inocente, 
pe todo en defensa, donde 
jdemasiadas facilidades a los 
puteros españoles.
1 equipo que entrena Ladis- 
|Kubala, por disposición tác- 
p mostró una clara vocación 
pa, pues jugó con tres 
puteros (Juanele, Pinilla y 
1 Enrique) y sólo tres defen- 
>(Solozábal, López y Abe- 
F), que en los primeros 
pos tuvieron alguna dificul- 
Ipara controlar las salidas 
Putraataque de las veloces 
(US marroquíes.
Puforme transcurrieron* los 
pos, el equipo español se 

mejor sobre el césped 
P Romareda y como con- 
pocia de ello vinieron los 
■primeros goles, producto de 
(“US ligadas con gran velo- 
P.por el equipo español.

remachó un minuto 
priel descanso con el tercer 

dejó el partido sen- 
Pudo.

^^ repitió en la 
rpiiüW™^ P^’^^^ y ^°^ goles vinie- 
npu® ^® *^ media hora, 

primer periodo, no fue 
ióuiff ^'^^ ^®*° jugadas ais- 

^®5 espec-

:üp^'J^Ü^[^^j¡^uperado

a^B^^Q ^^^®’ ^^^"^ Ferrer, 
®^''‘''elona, regresó 

®^,entrenamientos del 
^^^^ cumplir cin- 

■l ®^ de recuperación de 
■ '® lesión que sufrió en 

la rodilla izquierda, que le llevó 
a ser intervenido quirúrgica
mente.

Albert Ferrer, defensa de 22 
años, se lesionó el pasado 3 de 
noviembre de 1991 en partido 
de Liga contra el Logroñes, en 

SI VES BIEN
VIVIRAS MEJO

CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

el estadio de Las Gaunas, cuan
do se habían disputado 18 minu
tos del primer periodo de juego.

El jugador barcelonista par
ticipó ayer en una sesión pre
paratoria de una hora de dura
ción, en un campo anexo al 
Mini-Estadio azulgrana, duran
te la cual realizó los mismos 
ejercicios físicos que sus com
pañeros. > Cañizares tuvo poco trabajo.

5 > 
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Lendl volvió a Barcelona y venció al francés Thierry Champion

Emilio Sánchez, eliminado 
del Godó por Francis Roig
El actual campeón de este torneo cayó en la segunda ronda en dos sets

En una entrevista a un diario italiano

Stoichkov confirma el 
interés del Real Madrid

Ivan Lendl volvió al tor
neo Conde de Godó des
pués de dos años de 
ausencia y venció al fran
cés Thierry Champion, 
por 6-7 (4-7), 6-3 y 6-L 
Por su parte Emilio Sán
chez, campeón de la pasa
da edición, fue derrotado 
por Francis Roig.

BARCELONA (Efe).- Ivan 
Lendl venció aquí en 1980-81 
y no participaba en Barcelona 
desde que fue eliminado en 
semifinales de 1989 por el 
ecuatoriano Andrés Gómez. 
El checo salvó el torneo, des
pués de la eliminación del 
estadounidense Andre Agassi 
y de la poca fortuna de Emilio 
Sánchez que fue superado por 
Francis Roig (6-4 y 6-4), un 
modesto jugador situado en 
el puesto 76 de la clasificación 
mundial.

Ivan Lendl no se quitó el 
pantalón de entrenamiento 
durante las dos horas y 27 
minutos que duró su encuen
tro contra el francés Cham
pion “porque hacía frío”. En 
la primera manga, el checos
lovaco tuvo que remontar un 
4-0 hasta llegar al desempate 
y luego perdió este parcial por 
7-4. Lendl reaccionó en las 
dos siguientes para ganar con 
comodidad por 6-3 y 6-1.

El checoslovaco señaló que 
había planificado su tempo
rada para los torneos del 
Grand Slam y que jugará en 
ellos siempre que piense que 
pueda ganar. “Quiero ganar
los todos”, dijo.

Ausencia de las olimpiadas

Respecto a los JJ.OO. de 
Barcelona señaló que le 
hubiera gustado mucho par
ticipar, pero que esto no será 
posible porque no tiene aún 
la nacionalidad estadouniden
se.

Lendl añadió que en los 
últimos años apenas había 
jugado torneos de tierra bati
da y que en concreto el año

pasado no lo había hecho por
que “estaba lesionado”, pero 
que ahora se estaba prepa
rando. A pesar de todo ase
guró que este año su objetivo 
sería de nuevo Wimbledon, 
“porque siempre es preferible 
a cualquier otro torneo 
pequeño”.

Francisco “Pato” Clavet y • 
Javier Sánchez Vicario, nove
no y decimocuarto favoritos, 
respectivamente, fueron los 
primeros españoles en clasi
ficarse para los octavos de 
final del Torneo Conde de 
Godo que se disputa en el 
Real Club Teni,s Barcelona.

Francisco Clavet venció al 
sueco Magnuss Larsson por 
6-1, 4-6 y 6-2, y Javier Sánchez 
se impuso al argentino Chris
tian Miniussi, por 7-6 (12-10) 
y 7-6 (9-7). El próximo rival 
de Clavet será el argentino 
Alberto Mancini, séptimo 
cabeza de serie, y el de Sán
chez el holandés Jacco 
Eltingh, verdugo ayer del

Fundación Raoul Follereau

En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio.. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible

, enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás.

. No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falla Í000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Emilio Sánchez, eliminado del Conde Godó de tenis.

I

estadounidense Andre Agassi.
Javier Sánchez tuvo un par

tido muy duro contra el 
argentino Miniussi, quien for
zó al español a disputar dos 
desempates.

En el primero de ellos, 
Javier tuvo que llegar hasta 
un 12-10 para vencer en el 
primer set. En el segundo. 
igualmente venció en 
desempate por el tanteo 
9-7.

Otros resultados:
Martín Jaite (ARG) 

el 
de

a
Tomás Carbonell (ESP), 7-6 
(7-5) y 6-2.

Rodolphe Gilbert (FRA) a 
Karel Novacek (CHE, 4), 2-6, 
7-5 y 7-5.

Horst Skoff (AUT, 16) a 
Frederic Fontang (FRA), 6-4 
y 6-2.

Carlos Costa (ESP) a Mar
celo Filipini (URU), 6-4 y 6-4.

Sergio Bruguera (ESP, 5) 
a Andrés Gómez (ECU), 7-5 
y 6-2.

1

ROMA (Efe).- Hristo Sloich- 
kov, delantero del FC Barce
lona, afirmó que el Real Madrid 
es junto al Inter de Milán, Mar
sella y París Saint Germain, uno 
de los equipos que en las últi
mas fechas se han interesado 
por hacerse con sus servicios 
para la próxima temporada, en 
una entrevista concedida al dia
rio deportivo italiano La Gaz- 
zetta dello Sport.

”Confieso que el Real 
Madrid a través de su director 
técnico, Ramón Martínez, ha 
intentado ficharme. Martínez se 
entrevistó con mi representante 
José María Minguella, pero yo 
ya he declaradó m¡.s intencio
nes. Si dejo Barcelona, será sólo 
para irme a Italia y fichar por 
el Inter Milán”, apuntó Stoich
kov.

• • Stoichkov ha confirmado el 
interés, sobre todo, del Inter 
Milán por ficharle para la próxi
ma temporada y ha señalado 
que si el Barcelona no le 
aumenta su ficha está decidido 
a “decir sí a la oferta interista”.

”Es verdad, el Inter Milán 
me quiere. No ha contactado 
conmigo directamente, pero de 
dos formas diversas he sabido 
de su interés. Hace diez días, 
José María Minguella -su repre
sentante- me ha dicho que ha 
recibido un telefax del equipo 
interista, que está dispuesto a 
dar la cifra que liberaría mi con

trato con el Barcelona”, conu 
ta Stoichkov en la entrevi

”E1 pasado miércoles 
Sofía, en el Hotel Vi¿ 
antes del Estrella Roja-Saj 
doria, me encontré con Dj, 
Pancev -jugador del equi 
yugoslavo- y él me dijo qi„ 
lo mejor jugaríamos jii 
pues conocía las intenciones- 
adquirirme por parte de losií 
gentes italianos “,- dijo Stoi
kov.

El barcelonista precisa que 
una idea que le fascina: “Elí 
bol italiano está en la cima 
mis sueños y gracias a una an 
na parabólica sigo los proj 
mas deportivos de la RAI' i

bo partidos, y es un campeoií 
que constituye la máxima i 
sión para un gran jugado

Por otro lado señalar qty 
chileno Iván Zamorano, de. 
tero del Sevilla F.C., ausei 
en los últimos cuatro pañi 
de Liga por una lesión en 
tobillo derecho, ha vuelto 
entrenarse con sus compaii 
aunque se ha limitado a reaii 
carrera continua sin i 
balón.

Tras el novedoso sistema 
recuperación al que ha 
sometido en una clínica: 
llana, el goleador chileno 
tinuará su rehabilitación w 
los terrenos de juego. 
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Forcén multa con cien mil 
pesetas a Luis Aragonés

MADRID (Efe).- José Javier 
Forcén, juez único del Comité 
de Competición, ha impuesto 
una multa de cien mil pesetas 
a Luis Aragonés, entrenador del 
Atlético de Madrid, por con
ducta contraria al buen órden 
deportivo.

Forcén explica que Luis se 
comportó de manera airada con 
el delegado de campo del C.D. 
Tenerife, al que imentó arre
batar las cartulinas empleadas 
para la sustitución de jugadores, 
con intención de llevar a cabo 
el cambio de un futbolista de 
su equipo, lo que supuso un 
altercado que violentó el nor
mal desarrollo del encuentro, 
concurriendo la circunstancia

agravante de reincidencia.
El juez único ha imp 

idéntica sanción y por Iam 
causa al auxiliar del Ten 
Norberto José Pachuio. 
intervino en la incidencia 
duciéndose de manera inc 
ta con uno de los jueces 
línea que componía eneii 
arbitral en ese encuentro.

Otras sanciones corre 
dientes a la pasada jornada 
las siguientes:

- Primera División:
Jugadores:
Suspender por un partido 

acumulación de amonesiaí 
a Diego (Sevilla), Juárez: 
bacete) y Gracan (Oviedo!

Sin Vd., él será leproso
Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.

D 3.000 ptas. □ 4 000 ptas.
0 5.000 ptas. D Otros
Mediante; D Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
Q Ingreso o transferencia

C/c N«0l-274200-8
Banco Bilbao-Vizcava
Gran Vía. 58-28013 MADRID

Nombre 
Calle 
N® 
Población

AMIGOS DC tO5
WENFFRMOS DE 
Fundación Raoul Follerc?y,,y¡j

VVAROUCS « SANTA ANA. 20 2800^ MADRC *

M.C.D.2022



Jueves, 9 de
Abril de 1992AGENDA

M Farmacias Cines Radio
CIUDAD REAL

id HOY' ANDREA URRERO, Avda, de La Mancha, 1.
MAÑANA: ENRIQUE FDEZ. GARCIA, Avda, Pío XII, 12, 

ALCAZAR DE SAN JUAN

CIUDAD REAL

’CorJ 
ntreviJ 
3*es,l 
Vid 
ja-sJ 
'n DJ

10 qud 
_ junJ 

'iones |

3 St j

HOY: MERCEDES PERUCHO, E, Castelar, 33, »
MAÑANA: MERCEDES CASTELLANOS, Plaza de Palacio, 6, 

ALMADEN
jlOY Y MAÑANA: JOSE R, SAINZ, Plaza Constitución,

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: MARIA JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 12, 
MAÑANA: VICTOR DURAN, Cardenal Monescillo, 2, 

DAIMIEL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6,45, 

día del estudiante 
Pases: 6,45, 8,45 y 10,45 

“ESCANDALO EN EL PLATÓ”

VALDEPEÑAS

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha

sa quej 
: “Eli 
cimaj 

ana ai 
5 pro] 

npeoffl 
mal 
jugad] 
ar qJ 
10, dea

partí 
ón en 
vueld 
iipañeq 
a reala 
in M

H0Y‘ RAMON VILLALON, Estación, 7.
MAÑANA: CARMEN SIMAL, Alfonso XII, 8.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ, 
Empedrada, 28.

CINE PARQUE 
Hoy, no hay función por descanso del 

personal

15,00 
deporte

16,00
18,00
19,00

a 16,00.- Protagonistas del

a 
a 
a

18,00.- Dos horas de nada 
19,00.- Gomaespuma
19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real

PUERTOLLANO El tiempo
HOY: M® ANGELES PUEBLA, Paseo San Gregorio, 75, 
MAÑANA: M® ANTONIETA TORNE, Avda, 1® de Mayo, 15, 

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA, Plaza Constitución.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL FERNANDEZ SUAREZ.

TOMELLOSO
HOY: ANGEL BRAVO, Doña Crisanta, 2,
MAÑANA: LUIS A, MENCHEN, Generalísimo, 6,

VALDEPEÑAS
HOY: ISABEL M® GOMEZ, Seis de junio, 20.
MAÑANA: CARIDAD MARTIN, Jose Antonio, 14.

Teléfonos de urgencia

stema 
ha 9

tica a 
lenoq
!Ón pi

Protección Civil
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real 

" ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
" ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
" ” Tomelloso
" ” Valdepeñas

006 
006 

22 33 22 
54 58 07 
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

es Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
'Valdepeñas 091

Presión: 702,2 m/m
Estado del cielo: nuboso
Dirección y velocidad del viento: noreste y 11 

kms/h
Máxima: 15,6 grados
Mínima: 6,8 grados
Humedad: 65 por ciento
Evaporación: 2,3 m/m
Lluvia recogida: 6 décimas de litro por metro 

cúbico

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 743> 33 2219 85 Valdepeñas 092
Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

20,00
20,45 

Local
21,00 

O.N.C.E.

a 
a

a

21,30 a

día

20,45.-
21,00.-

21,30.-

22,00.-

Primer 
Primer

tiempo 
tiempo.

Cupón de la

Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada

23,(X) a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val) 
03,00.-

fael Ruiz) 
06,00.-

Jiménez) 
08,00.- 

regional)
08,30.-

Juntos en la noche (Ra-

Primera hora (Antonio

Primera hora (Local,

Cada día... (Javier Gon-
zález Ferrari)

12,00.- Cada día en... (Local, 
regional)

16,00.-^ Directamente Encarna
(Encarna Sánchez)

19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio-

icia, 
impd 
tana 
Ted 

lUlo. j 
mcia a 
i ira 
jueces 
en el 
itro.
:onfía 
madaj

Autobuses AISA

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antenas
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo..................................
Albaladejo........................... .

•Almodóvar

Daimiel

artiá!j 
estacfl 
lard j 
iedoJ

Daimiel-Moral 
He. el Fresno..

Horcajo, 
^iílagón

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”

11,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ”
12,00 ”
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
19,00 ”
15,30 ”
13,00 ”

Malagón-Cristo 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30
9,30 

14,00 
11,00 
13,00
15,30
18,15
19,15 
13,00
15,30
19,15
8,30 
11,00
13,30
16,45
19,30
7,30 

14,00
8,30

16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva, 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid: 
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00
18,15 
17,00 
19,00 
14,00
18,30
7,00 

13,00
9,30 

11,00 
14,00 
19,00 
12,00
15,30

06,00.- El primero de 
(Edición nacional)

08,30.- El primero de
(Edición local)

09,00.- El primero de

la

la

la

RID

mañana

mañana

mañana

Horario de misas
Días laborables 09:00.- Catedral.

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

i (Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia

' 17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye, informativo y depor
tes)

Í 20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

P'añanas

Hospital
Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

María.
l^MCatedral-Carmelitas-S. Pedro-Adora-

Cutodral-Asilo-S. José.'
JM-Caledral.

Iir^' Tomás-Ciudad de Matrimonios. 
Prado.

| W- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos- 

Ignacio.

IS' H^^'^cncia Sanitaria-Cementerio.
|o?^n' ^^' Concepcionistas-Hospital, 

u - Santiago (excepto julio-agos-
Pilar.

A Publo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra.
Ign^icin^-Doiiunicas.

Ini¿c María del Prado-S. Pedro-Sto. 
r ’^'^antiago.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00,- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi- 

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.5. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.5. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.5. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembrej-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- 5. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás.
09:00 - Catedral.

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12.05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13.30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- . Informativo territorial

Local
20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- I a hora de los clásicos
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Horóscopo

_ ARIES
SALUD.- Excelente

^ TRABAJO.- No se acueste tarde tra- 
u • tando de ganar el tiempo que ha per-

dido estos días, es mejor que madru-

^J^ AMOR.- No traicione a la persona
amada

LIBRA
SALUD.- Estado gripal 

A A TRAB/AIO.- Adopte una postura
/|\ natural y no se mezcle en ese asunto

f i 9^® ^° '® incumbe
AMOR.- Armonía

TAURO
SALUD.- Buena

j TRABAJO.' No es el momento más
apropiado para cometer excentrici- 
dades

* * AMOR,- Normal

ESCORPION
SALUD.- Si desea dormir bien, cene

TRABAJO.- Un enemigo al que usted 
DO ve, le tenderá una trampa
AMOR.- Los reproches no conducen 
a nada

GEMINIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No sea tan ambicioso

* y trate de dominar sus sentimientos
AMOR.- No sea susceptible

/^ SAGITARIO
SALUD.- Buena

á TRABAJO.- El exceso de trabajo pro-
vocará problemas de tipo familiar 
-^^DR.- Exito de tipo sentimental

CANCER 
t ® y SALUD,' No abuse de los picantes

TRABAJO,' Su timidez podría cau- 
sarle problemas
AMOR,- Cambio de planes

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- La actitud de cierto, 

j^ compañero entorpecerá sus planes
AMOR.- Excelente

LEO 
f SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Ningún motivo de preo-
' cupación

AMOR.- Busque su media naranja 
entre sus compañeros de trabajo

^ ACUARIO 
n SALUD.- Mejor que en días pasados

TRABAJO.- Procure que nadie ni 
nada enturbie su felicidad 
AMOR.- No sea tan orgulloso

4/j. VIRGO
SALUD.- Muy buena 

^^-'¿^ TRABAJO.- No dude de poner en 
práctica esa idea brillante
AMOR.- Acepte a la persona amada 
tal como es

^ PISCIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Jornada agotadora, que 
PDÚiera acabar con sus nervios 
AMOR.- Dedíquese más a la persona 
amada y no sea frívolo

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán fuertes, ambiciosos y seguros de sí mismos. De carácter independiente 
e individualista, serán incapaces de someterse a nada ni a nadie.

etras desordenadas!

C A M P U Z R A N 0 A B E L A
S A N C H A N O T A F 1 L T 0
S A T E R 1 A G R 0 S A D 0 S
A U P A M U B L 0 A M B A L 1
N A 0 S T U Z A R A C 1 V 1 L
T U F R 1 B 0 A D O V 0 C E A
A T A N 0 C 0 R D J 0 L 1 A N
Q U 1 N X 1 0 N V A D 0 1 A 1
S M U N D 1 A L R E A G 1 0 R
C 1 A S N E G R 0 M A 1 N S A
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, linónirrios, 
etc. (1). que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sena usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (D Clases de guerra.

MODA HOMBRE-MUJER

O PKOHfi Ñ* 10

2

Crucigrama

11

o

HORIZONTALES: 1: Túmido, 
hinchado. 2: Nota musical (PI). Plu
ral df letra. Interjección. 3: Par
tícula inseparable privativa o nega
tiva. Persona de la casta íntima 
entre los indios que siguen la ley 
de Brahma. Nota musical. 4: Com
positor español nacido en Bilbao 
en 1806 y muerto en 1925. 5: Repo
sición. Al revés, brujo. 6: Conjunto 
de tres cosas de la misma especie. 
Toma para sí. 7: Distraídas. Letras 
de “tápate”. 8: Dícese del individuo 
de un pueblo de raza germánica 
que habitaba antiguamente en la 
desembocadura del Elba y parte del 
cual se estableció en Inglaterra (Pl). 
9: Pronombre personal. Caballo de 
mala traza y poca alzada. Antigua 
lengua de Provenza. 10: Deseo 
ardiente. Denota alegría. Jaleo. 11: 
Resplandor vivo y efímero (Pl).

VERTICALES 1: Intolerante,

intransigente (Pl). 2: Apocope^ 
tanto. Al revés, entreguen. Des

* vehemente. 3: Al revés, adjen 
posesivo. Adverbio de lugar, ft " 
posición., 4: Apretar algo en 
prensa. 5: Al revés, dícese delis 
co en polvo, más oscuro que ■ 
ordinario. Al revés, depósito lii *| 
tado por tabiques para guardará 
tos, especialmente cereales. 
Cualquiera de los días de la ses 
na, excepto el sábado y el dorna 
Esparza en menudas gotas un lif 
do. 7: Cierto continente. Labori 
hueco sobre metales preci 
rellena con esmalte negro. 8:

guafdists df

. 
< 

I

o abrasen los excesivos calores 
plantas. 9: Consonantes. El líqi 
más abundante en la Tiena ( 
Artículo. 10: Letras de “orar”.
ña. Escucháis. 11: Dícese deloi 
cierra una abertura de modo: 
no permite pasar «el aire ni í 
materia gaseosa.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES 
Hiroshima. 2: Tan. Tea. Ita. 3; Os. Rondó. Ar. 4: lesiona. 5: í 
Inca. 6: Capua. aruaM.' 7: Ibas. Irme. 8: sasoicO. 9: As. Ruir' 
uT. 10: Dan. AEI. Oso. 11: Nietzsche.

VERTICALES: 1: Toxicidad. 2: Has. raB. San. 3: In. Lupas 
4: Rehusar.. 5: stoS. suaT. 6: Senil. Gómez. 7: Hado. Ibis. 8: Onir 
9: Mi. Anuro. Oh. 10: Ata. Cam. Use. 11: Armamento.

Guía cultural i
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición de dibujos, ilustraciones y ó! 
de Rafael de Penagos.

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición dee>¡ 
turas de Faustino Sanz Herranz.

MUSEO ELISA CENDRERO: Muestra pictórica de “Jóvenes c 
dores daimieleños”, hasta el día 15 de abril.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de los artistas 1 
Gómez Aragonés, Angel Pintado Sevilla y Bernabé Gilabert B

GALERIA CAJA MADRID: Exposición de pintura de Jost 
Plaza, hasta el día 15 de abril.

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Ex 
permanente de arte religioso de Semana Santa, monográfica £l< 
hermandad del Silencio

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COMERÉ 
Exposición de pintura de Agustín Robledo, hasta el día 10 de

ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS: Exposición de pintura 
Dolores Almansa Bustamante. < ' ' ’

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: Exposícionoe pintura van 

artista Teresa Lanceta.

i tT
\ «o
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^ ^ Anuncios por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

ibertad, 6 S 2518 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Hasta laño de 
{garantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

gÜIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

(CMJDAD REAL) 

MVmClON

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Poligo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX; 21 51 66

C/ MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

l 4

Kope: 
n. Dea 

adjctii 
gar. Pi 
;o en 
deltá 

3 que 
sito lii 
irdaríi 
eales.
la seo 

domiiij 
: unlúgi
Labotl 
oreciom

atores ■

1 Motor Nacional, S.A
yiosa)

ucursal de Ciudad
erra (11 
ar”. 1^ 
de loa 
iodo a 
; ni t:

Real
Concesionario

’ALE&I

Rué
Peugeot Talbot

upas. 1 
Onra

esyé

:nes

ABOMEO GTV 2500 1 (CR-I)...........................................................
«E0T205 XR,(T0-l).......................................... ...........................
WE0T309 SRD. AIRE ACONDICIONADO. Dirección Asist. (CR-M)
JGE0T405 GLD. (CR-L)..................................................................
«ÜLT11 TURBO (CR-I)............................................................... .
MUI DIESEL (CR-J)'...........................  '............................
«M TURBO DIESEL (M-IK).............................................................
W131SUPERMIRAFI0RI. MOTOR SOFI, (CR-F).............................
^EOT5O5ST1................................................................................
B TURBO DIESEL (T-0)..............................................................
^AGEN PASSAT CL1800. Aire Acondicionado. (CR-H)............
W5GTL(CR-E).'......................................................................

. 800.000 Pts.

. 450.000 Pts.
.1.450.000 Pts.
.1.400.000 Pts.
. 500.000 Pts.
. 650.000 Pts.
. 875.000 Pts.

310.000 Pts.
...350.000 Pts. 
. 500.000 Pts, 
. 600.000 Pts.
. 200.000 Pts.

tas M
:rt BJ 

Jose^

EOT 205 SRD AIRE ACONDICIONADO. DIRECCION ASISTIDA. (V-CV)..1.000.000 Pts.

■X[W 
ica *!

dERO 
de at 

intut^

^T SAMBA, (CR-G)...............
^^131/1430 IMPECABLE (CR-C)
*316 (CW)............................

MALAGA DIESEL, (CR-J).....
^T HORIZON GLD (CR-I)......

275.000 Pts,
160.000 Pts.
500.000 Pts.
580.000 Pts.
400.000 Pts.

’ODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA, 
*HSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

¡sta <lf! PODRA VERLOS EN SU

oc v-oncesionarios
PEUGEOT TALBOT

í'^SA Ronda de Toledo, 21
C. REAL

5^ 
SBP|

W 

5

I^
Í

2,

25 4787
25 4670

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
C.S.

- RENAULT 19 D CHAMADE (CR-L)........................................
-CITROEN BX 19 D (CR-I)........................................................

’ - OPEL KADET 1.3 SR (CR-K)...................................................
- LANCIA PRISMA TURBO DIESEL (CR-J)...........................
- RENAULT 21 GTD (CR-K).......................................................
- ALFA ROMEO 33 TI (CR-I).....................................................
- BMW 324 D (CR-J)..................................................................
- OPEL SENATOR 3.E....................... .*.......................................
- CAMION EBRO 125 CON CAJA RECOLECTOR BASURA
- CABEZA TRACTORA RENAULT 320 T................................
- OPEL CALIBRA 16 V. (CR-M).................................................
- FURGON MERCEDES 409 (CR-J).........................................
- 1219 BASCULANTE Y GRUA MERCEDES...........................
-VARIOS ISOTERMO.......................................................... ......
-AUDI 200 TURBO.....................................................................
-RENAULT 18..............................................................................
-IVEC0 30.8 (CR-I)....................................................................
- FURGON 409 (CR-I).................................................................
- CABEZA TRACTORA MERCEDES 1935 S CALEFACTOR
- MERCEDES 230 E (M-EK).....................................................
- ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK.................................. ........

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA NACIONAL

^Jercede.s B('nz

CONCESIONARIO
OFICIAL

.1.175.000 FULL

. 650.000 FULL

. 900.000 FULL

. 950.000 FULL

.1.250.000 FULL

. 965.000 FULL

.1.300.000 FULL

. 925.000 FULL

.2.000.000

.1.850.000

.1.200.000 FULL

.1.500.000

.3.000.000

. 950.000

. 550.000 FULL

. 200.000
.. 925.000
.1.000.000
,.5.000.000
..1.000.000 FULL
..1.125.000 FULL

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUD'AD REAL.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE. .

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas C.A. y C.C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

••ERRETEHIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax: 2114 99 Telélono: 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS, 15

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

AEG 
OUMPIA

TOSHIBA COPIADORAS 
FAX

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Telf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

piara dc la provincia.! * 
ciudad real, td.: 22 40 .^2

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

MAQUINAS 
DE OFICINA

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono; 
22 -40 92/25 10 79

A UAP 

SEGUROS
AGENCIA
Ciruela, 22
Ciruela, 22

22 4092
251079

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

Parque de Maquinaria Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5“ 3* C-Real 
Ctra. n» 430 P. Km-318 Tlfns: 21 8 01/2111 29/211068
13.150 Carrión cíe Cva. (C-Poal) Fax; 21 10 42

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 '08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

SI QUIERES LLENAR LA PANZA

VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

SE VENDE
HUERTO 0 SOLAR. JUNTO PARQUE 
Y NUEVO AYUNTAMIENTO EN 
CARRION DE CALATRAVA.

INFORMACION Tlfn: 81 40 11
HORARIO DE OFICINA

Z4*O-^ 4
¿*®;^ ROV E R

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 » 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 « 22 83 38

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1® de Mayo, 2 * 43 0018



PROGRAMACION I*a TribJueves, 9 de
Abril de 1992

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA. MAX EL FANTAS

TICO. LOS FRUITTIS
08,55.- AVANCE TELEDIARIO
09,00.- SESION MATINAL “La casa de

la muerte” (1965 - 80’) Director:
Harold Daniels. Intérpretes
Carradine, Andrea King.

C
 

x: O

10,25.- DE PAR EN PAR
12,00.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
0,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- EL MENU DE CADA DIA
1335.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
1439.- CONEXION CON LA PR0GRA-

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS OUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- RUBI
1630.- PASA LA VIDA
1730.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- LOS CONTAMIMALOS
18,00.- NUEVA LASSIE “La cueva” WilI 

ayuda a Megan en un trabajo esco
lar para el que deben hacer foto
grafías de una cueva en la que 
temen entrar. Inesperadamente 
quedan atrapados en la misma.

18,20.- PASANDO

19,00.- DE TAL PALO...
1930.- ALIEN NATION, CIUDADANO 

DEL ESPACIO
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- NOCHE DE HUMOR Incluye:

¿OUIEN ES EL JEFE? OBJETI
VO INDISCRETO (A Ias 2130)

22,15.- EL PRIMI-JUEGO
2230.- ESTRENOS TV “Fuga al Paraíso” 

(1989 - 89’27”) Dirección: Martha 
Coolidge. Intérpretes: Dirk Bene
dict, Sidney Walsh. Después de ser 
obligado a abandonar Ñew Jersey, 
Eddy Matta se instala en Hawai 

para ejercer su profesión: inves, 
tigador privado. Pero el primer 
caso del que ha de ocuparse no 
resulta nada fácil: la búsqueda del 
asesino de Robert Graham, uno 
de los socios de la Constructora 
del ambicioso proyecto del Puerto 
Laney; y quien le contrata es John 
Holán, el otro socio, y al que apun. 
tan como asesino todos los indicios

00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.- PUNTO DE VISTA
00,55.- SE HA ESCRITO UN CRIMEN
01,45.- CINE 92 “Pobre mi madre querida” 

(1948 - 84’) Dirección: Hornero 
Manzi / Ralph Papier. Intérpretes: 
Hugo del Carril, Emma Gramática. 
Hoy es una anciana que vive sola 
y pobre; pero hubo tiempos mejo
res y el recuerdo es lo único que 
le queda: cuando su hijo Román 
era un joven cariñoso.

03,10.- DESPEDIDA Y CIERRE

M 
(Ü 
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io.’

(011 
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
08,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
09,00.- TV EDUCATIVA
1045.- REDACCION DE LA 2
1130.- REDACCION DE LA 2
1135.- LA HORA DE...
1230.- BARRIO SESAMO
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
D35.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
1435.- REDACCION DE LA 2
1430.- BARCELONA OLIMPICA
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- CICLISMO. VUELTA AL PAIS 

VASCO
1630.- REDACCION EN LA 2
1635.- PRIMERA SESION “La bandida” 

(1962 - 93,21”) Director: Roberto 
Rodríguez. Intérpretes: María Félix, 
Pedro Armendáriz. En medio de una 
de las revueltas de México al prin-

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,00.- NOTICIAS
0735.. AULA 3
07 50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
0935.. TAN CONTENTOS
0935: VIVA LA SALUD
10,00: NOTICIAS
10,03: LA SELVA DE CEMENTO
11,00: LEONELA
12,00: NOTICAS

08,00.- ABC WORLD NEWS COÑ 
PETER JENNINGS

0835.- LOS 40 PRINCIPALES
0934.- TELESERÍE: “Despierta, peque, 

y al loro”
093L- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: “Las huellas del lince” 
1135.- CINE: “A espaldas de la Ley”
13,00.- DOCUMENTAL: “Kamikaze 

skateboard”
D36.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- TELESERIE: “Despierta, peque, 

y al loro”

cipio de siglo, dos jefes revolucio
narios, Herrera y Gómez, deponen 
sus armas ante el presidente Madero, 
quien les indulta, y regresan a casa. 
Gómez ha perdido a su esposa. 
Herrera encuentra a la Bandida, (su 
amante y mujer de la vida) con otro 
hombre, a quien mata y, ante la 
desesperación dela Bandida, la aban
dona.

18,05.- FALCON CREST
19,00.- REDACCION DE LA 2
19,05.- CICLISMO. VUELTA AL PAIS 

VASCO

12,03: SANTA BARBARA
13,00: BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
1430.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “El último verano”
1730.- TELETIENDA
1730.- NOTICIAS
1733.- LA MERIENDA
19,03: SOMOS DIEZ
1930.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- LUZ DE LUNA
22,00.- NOTICIAS
22,0L- FARMACIA DE GUARDIA 
2230.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
0030.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
0130.- EL AGUILA DE DOS CABE

ZAS
02,50.- AULA 3
03,20 - CIERRE DE EMISION

1430.- TELESERIE: “La pandilla plu
milla”

15,00.- CINE: “Commando”
I634.- CINE: “Malas influencias” 
18,09.- CINE: “Bajarse al moro”
1935.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA:
21,00.- TELECOMEDIA: 

zosos”
21,28.- INFORMACION 

LOGICA

“Entrenador” 
“Padres for-

METEORO-

2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
PROGRAMA DOBLE
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Cómo ser 

mujer y no morir en el intento” 
Directora: Ana Belén. Intérpre
tes: Carmen Maura, Antonio 
Resines, Juanjo Puigcorbé, Car
men Conesa, Tina Sáinz

2335.- CINE: “Conexion tequila”
0146.- CINE: “S.O.S. ¡Ya es Navidad!” 
0230.- CIERRE

10
1930.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,00.- BALONCESTO. LIGA ACB. Fase 

final. Tercer partido. Elosúa León 
- Júver Murcia. En directo desde 
el Palacio de Deportes de León. En 
el descanso, REDACCION DE LA 
DOS

2130.- QUIEN SABE DONDE
22,15.- JUEVES CINE “Tobruk” (1967 

104’58”) Director: Arthur Hiller. 
Intérpretes: Rock Hudson, George 
Peppard. Durante la Segunda

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
08,55.- ALICIA
0930.- MARIA DE NADIE
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55.- CINE CORAZON: “El fantasma 

de Montecarlo” (1989 - 
Director: John Hough.

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA 

JUEGO
13,25.- HOY

88’)

EL

CANAL SVR

10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
U:00.- MEDIODIA 92
12:30.- ¿TE SUENA?
13:00.- LOS EWOKS
13:30.- LOS CAZAFANTASMAS
14:00.- EL DIARIO
14:05.- EL DINERO
14:15.- LA JUGADA
14:30.- EL DIARIO !
14:55.- EL TIEMPO
15:00.- EL ESPANTAPAJAROS Y 

LA SRA. KING
15:50.- LAS ANDALUCIAS
16:00.- CINE DE TARDE: “Trata

miento de choque”
17:30.- CUERPO A CUERPO
18:20.- DIBUJOS ANIMADOS
18:40.- BOLA DE DRAGON
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA
20:00.- EL DIARIO

Guerra Mundial, la pequeña ciudad 
de Tobruk, en el Mediterráneo, 
próxima a Alejandría, reunía las 
mejores condiciones para proteger 
el combustible del éjército del maris
cal Rommel. Montgomery ordena su 
destrucción y un comando, integrado 
por voluntarios ingleses y judíos, se 
dispone a acabar con las reservas.

0030.- METROPOLIS
00,50.- REGATA DESAFIO COPA AME

RICA
00,45.- CINE CLUB. CICLO: GENTES DE 

EUROPA. “¿Tú cómo lo ves?” (1989 
- 81’50”) Director: Andy Bausch. 
Intérpretes: Andy Bausch, Sabine 
Berg. La acción transcurre en los 
años sesenta en Luxemburgo. Trata 
distintas historias y problemas de la 
juventud de esa época. VERSION 
ORIGINAL CON SUBTITULOS 
EN CASTELLANO

0230.- DESPEDIDA Y CIERRE

ik

1330.- ...A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- UN MEDICO PRECOZ
1430.- QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SÉCRETARIA
1530.- HUNTER
1630.- VIENTRE DE ALQUILER
1730.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00.- SILENCIO, SE RIE: “El señor 

está servido” (1975 - 82’) Direc
tor: Sinesio Isla

23,45.- ¡QUE GENTE TAN DIVER
TIDA!

0045.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,50.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE? PRESSING
02,05.- EL INSPECTOR DERRICK
03,05.- CIERRE DE EMISION

20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- SIERRA NEVADA
21:45.- OLE TUS VIDEOS
22:50.- CINE: “127 millones libres de 

impuesto”
00:40.- EL DIARIO-3
00:55.- EXPO-DIARIO
01:20.- ANDALUCIA UN PUEBLU 

CON LEGADO
01:50.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

U:00.- AGENDA
14:15.- DIBUJOS ANIMADOS , 
15:15.- CINE DE TARDE: “El ülti®» 

hombre inocente”
16:30.- EN LA BRECHA
17:30.- DOCUMENTAL .
18:00.- AVANCE INFORMATIVO
18:15.- EL RECREO
20:00.- INFORMATIVO
20:30.- LOS 40 PRINCIPALES

M.C.D.2022
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Tribuna

Pnd espacio participan también J. Rupérez y ''Quiñi”, que sufrieron en su día la misma experiencia

"Jueves cine” emite "Tobruk”, filme bélico dirigido por Arthur Hiller en 1967

Manuel Fraga.

^Jueves cine

Rafaela Aparicio celebra su 
cumpleaños en Tele 5
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TELEVISION Y ESPECTACULOS Jueves, 9 de 
Abril de 199^

Frases

La niña Melodie Nakachian contará 
su secuestro en “Quién sabe dónde”

j^ niña Melodie Naka- 
(jiían, secuestrada en 1987 
ffl Málaga por una banda 
^( delincuentes, contará 
Joy en el programa de la 
) “Quién sabe dónde” 
‘(¿mo fue su cautiverio, uno 
idos que más repercusión 
divo en la opinión pública 
apañola.

MADRID. (Efe).- Pero en 
tsie programa dedicado a una 

Ias formas más dramáticas 
desaparición que existen,- 
bien participarán otros

R1A

S

MDE

eñor 
irec-

Cumpleaños

es de
laricio.

9, cumplen años: 
^RIANO BALLESTE- 
J^gador de golf, 35.
^N PAUL BELMONDO, 
■59.
"¿^PAELA APARICIO, 

Í'-^’^UEL JIMENEZ DE 

abogado, 63.
LUIS DIBILDOS, 

1 ®f cinematográfico, 63.
GARCIA, ’utbolista,

310

Itiino

/O

cuestrados” famosos: el 
lado Javier Rupérez, y el 

[bolista Enrique Castro 
uini”.
Melodie fue secuestrada" el 
de noviembre de 1987 en 
epona (Málaga) y rescata- 
once días después por los 

EOS en una vivienda de San 
Hixjue (Cádiz).

El padre de Melodie, el 
anciero libanés Raymond 
Üakachian, que también par- 
qirá en el programa, junto 

su esposa, la cantante 
mna Kimera, ha confesado 
Baias ocasiones que siente 

odio visceral” hacia los 
cuestradores de su hija, que 
pidieron por la vida de la 
u 1.500 millones de pesetas. 
Enrique Castro “Quiñi” fue 
estrado el 1 de marzo de 
.cuando, tras jugar el par- 

sio Barcelona-Hércules, acu- 
2 al aeropuerto a recoger 
su esposa.

Foto de archivo: Melodie con su padre horas después de ser liberada.

“Jueves Cine”, “Tobruk”, diri
gida en 1967 por Arthur Hiller 
y protagonizada por Rock 
Hudson, George Peppard y 
Nigel Green.

Tobruk, ciudad portuaria 
de Libia, fue una de las ciu
dades que más asedios hubo 
de soportar en la Segunda 
Guerra Mundial a causa de 
su estratégica situación. Ale
manes e ingleses pugnaron por 
poseería y finalmente fue 
tomada por el mariscal inglés 
Montgomery.

J^WO GOROSTEGUI, 
^olímpico, 38.

Durante varios días su desa
parición fue un misterio, ya 
que los secuestradores tarda
ron varios días en ponerse en 
contacto con la familia. Final
mente, tras complicadas nego
ciaciones, fue liberado el 25 
de marzo en Zaragoza, en un 
taller donde había permane
cido todos los días que duró 
su secuestro.

”Quini” perdonó a sus 
secuestradores y renunció a la 
indemnización qué éstos 
debían pagarle.

Cuando Javier Rupérez,

entonces secretario de Rela
ciones Internacionales de la 
extinta Unión de Centro 
Democrático, se dirigía el 11 
de noviembre de 1979 desde 
su domicilio a un hotel de 
Madrid, fue secuestrado por 
ETA. Fue liberado el 12 de 
diciembre, tras 31 días de cau
tiverio.

De secuestro, pero el de 
una ciudad, va la película que 
se emitirá a continuación en

La actriz Rafaela Aparicio 
celebrará en el programa de 
Tele 5 “Entre platos anda el 
juego” su 86 cumpleaños, con 
una fiesta que ella presidirá 
sentada en un trono, en clara 
referencia a la célebre película 
de Carlos Saura “Mamá cum
ple cien años”.

El programa agasajará a la 
veterana actriz con una tarta 
para más de cincuenta per
sonas, realizada por Francisco 
Torreblanca, uno de los mejo
res reposteros europeos.

Por otra parte, el programa 
de la 2 de TVE “Metrópolis” 
ofrecerá esta noche un mono
gráfico dedicado a los artistas 
italianos que se dedican en el 
país vecino a la producción 
de imágenes de síntesis o, lo 
que es lo mismo, generadas 
por ordenador.

- NICOLAS REDONDO, 
secretario general de UGT: 
“Con el PSOE se ha diluido 
la ilusión de vivir dignamente”.

- MANUEL FRAGA, presi
dente de la Xunta de Galicia: 
“Veo y deseo a Aznar como 
próximo presidente del Gobier
no”.

- JOSE MARIA CUEVAS, 
presidente de la patronal 
CEOE: “Las amenazas sindica
les son un chantaje al Parla
mento y a la Democracia”.

- NEIL KINNOCK, líder 
laborista: “Estoy seguro de que 
Major, como buen deportista, 
será un buen perdedor”.

- JOSE LUIS CORCUERA, 
ministro del Interior: “Todos 
los años se nos muere una ciu
dad pequeña por causa del 
tráfico”.

- LUIS SANCHEZ HAR
GUINDEY, cardiólogo: “A los 
españoles nos mata la alegría”.

- DONALD SUTHERLAND, 
actor: “El terrorismo en el mun
do muestra la irresponsabilidad 
de los gobernantes”.

Los hijos de Ingrid Bergman y Humphrey Bogart, Jane Fonda y Ted Turner asistieron a la proyección

‘^Casablanca” fue reestrenada en el
Museo de Arte Moderno de Nueva York
NUEVA YORK. (Efe).- Los 

famosos del cine norteamerica
no celebraron el martes por la 
noche el romanticismo de la 
película “Casablanca”, que al 
cumplir este año su 50 aniver
sario volvió a la gran pantalla.

La película, ganadora del 
“Oscar” al mejor filme en 1943, 
fue reestrenada en el Museo de 
Arte Moderno de Nueva York 
y demostró que el romanticismo 
con que fue realizada y con el 
que llegó al corazón de un gran 
público sigue todavía vivo.

Entre los numerosos invita
dos al acontecimiento se encon
traba el magnate de la televisión 
por cable norteamericana y 
principal responsable de la res
tauración del filme, Ted Turner, 
acompañado de su esposa. Jane 
Fonda.

“Casablanca”, protagonizada 
por Ingrid Bergman y Humph
rey Bogart, recibió también el 
homenaje y el agradecimiento 
del Gobierno marroquí por 
inmortalizar la ciudad que lleva 
su nombre.

Acudieron a la cita las hijas 
de Ingrid Bergman, Isabella e 
Ingrid Rossellini y Pia Linds-

trom, el hijo de Humphrey 
Bogart, Steven Bogart, quien 
estuvo acompañado de su espo
sa, Bárbara.

Los hijos de los protagonistas 
de una de las historias más 
románticas del cine nortemae
ricano posaron satisfechos y 
orgullosos para los numerosos 
fotógrafos y cámaras de tele
visión que acudieron a captar 
la quizás única oportunidad de 
tenerlos juntos en una misma 
fotografía o en un sólo plano.

Los cuatro dijeron estar con
vencidos de que sus respectivos 
padres, ya fallecidos, estarían 
muy felices de esta ceremonia 
en la que les hubiera gustado 
estar.

Steven Bogart consideró que 
“Casablanca” “es como un cua
dro de Picasso, que es arte y 
el arte nunca muere”.

Preguntada sobre las supues
tas ideas de su marido de colo
rear “Casablanca”, Jane Fonda 
dijo que “de ninguna manera”.

Por su parte, Ted Turner, 
quien parecía como un niño a 
punto de abrir un regalo, decla
ró que desde que era jovencito 
no había vuelto a ver “Casa-

Fotograma de “Casablanca”, una de las grandes películas de todos los tiempos.

blanca” en una sala de cine.
Para Isabella Rossellini lo 

más extraño del filme es ver 
a su madre “tan joven” porque, 
según explicó, “es una mujer 
que nunca he conocido”.

La otra hija de la gran estre
lla del cine nortemaericano, Pia 
Lindstrom, dijo que “me choca 
que haya pasado medio siglo”

y expresó su satisfacción porque 
la película será preservada del 
paso del tiempo en el Museo 
de Arte Moderno de Nueva 
York.

La hija de Bergman dijo que 
no cree que su madre disfrutara 
en el rodaje de la película por
que “no tenían un guión, ni un 
fin y no sabían lo que hacían...”
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PLAZA «i^ PILAR
Santa Cruz de 
Mudela: Dos 
delincuentes 
armados atracan 
una gasolinera

Dos personas, una de ellas 
armada con una metralleta y 
otra con una navaja, perpetra
ron ayer un robo en una gaso
linera, en el término municipal 
de Santa Cruz de Mudela.

El hecho ocurrió alrededor 
de las cinco y media de la 
madrugada, cuando dos indivi
duos se personaron en la gaso
linera sita en el kilómetro 217 
de la carretera N-IV, y tras 
amenazar uno de ellos con una 
metralleta y el otro con una 
navaja al empleado, consiguie
ron apoderarse de unas diez mil 
pesetas. Tras cometer el robo 
los “ca- eos” se dieron a la fuga.

Por otro lado, el martes alre
dedor de la una y media, fue 
denunciado en el Puesto de la 
Guardia Civil de Tomelloso la 
sustracción de material de riego 
existente en una finca ubicada 
en el término de esta población. 
Una hora más tarde de la 
denuncia, efectivos de este

La Universidad, ‘‘Hermano mayor honorario” de la Santa Cena. La Cofradía de la Santa 
Cena (Hermandad de estudiantes) de nuestra capital decidió nombrar “Hermano mayor 
honorario” a la Universidad de Castilla- La Mancha. Como se ve en la foto de Paul 
White, el hermano mayor de la Santa Cena, Luis Castillo y el secretario de la misma, 
Luis Burgos, visitaron al rector, Luis Arroyo, para entregarle el nombramiento. El rector, 
en nombre de la Universidad, aceptó la distinción y prometió asistir a la procesión

Cuerpo detuvieron a los pre
suntos autores del robo, recu
perándose el material sustraído.

Constituida la 
sociedad que 
explotará la 
nueva central de 
Puertollano

La Sociedad ELCOGAS, 
S.A., cuyo objeto será la cons
titución y explotación de la 
Central de gasificación integra
da en ciclo combinado en Puer
tollano, quedó constituida ayer. 
Esta sociedad tendrá un capital 
social de 26.300 millones de 
pesetas, habiéndose constituido 
inicialmente con un capital de 
3.500 millones de pesetas, que 
será sucesivamente ampliado 
hasta alcanzar la cifra anterior. 
El proyecto IGCC Puertollano 
se enmarca dentro de una polí
tica comunitaria de promoción 
de nuevas tecnologías de com
bustión limpia de carbón y per
mitirá la generación de energía 
eléctrica con un alto rendimien
to y unas condiciones medioam
bientales jamás alcanzada por 
ninguna otra tecnología.

La central, cuyas obras 
comenzarán en el presente año 
y tendrán una duración de 48 
meses, tendrá una potencia bru
ta de 330 megawatios en ciclo 
combinado, con turbinas de gas 
y vapor, utilizando como com
bustible el gas procedente de 
la gasificación de la mezcla de 
carbón de la cuenca de Puer
tollano y coque de petróleo; 
Igualmente, la central podrá 
utilizar gas natural, existiendo 
un amplio rango en la toleran
cia en cuanto a características 
de los combustibles.

La aglomeración de afi
liados, empujones y demás 
del Congreso del PP hizo 
que entendiésemos mal el 
nombre del político provin
cial, Francisco Ureña, al que 
aludíamos ayer en relación 
con una confidencia hecha 
a nuestro colega Pedro 
Pintado.

Pedro 
exactitud

nos confirma la 
de la frase, pero

no el protagonista.
No nos extraña que, con 

aquella aglomeración, equi
vocásemos el nombre.

No obstante, lo importan
te fue lo dicho, posterior
mente corroborado a noso
tros por otro destacado líder 
socialista ciudarrealeño: los 
socialistas, de haber podido 
votar, lo hubiesen hecho por 
Rodríguez Espinosa y su 
candidatura.

Y siguiendo con el tema, 
en los ambientes políticos 
crece la opinión de que 
quien ha ganado, en verdad, 
el congreso del PP ha sido 
el PSOE.

Bono estuvo ayer en Ciu
dad Real acompañado de 
periodistas de Castilla-La 
Mancha, región compuesta 
para el presidente, al pare
cer, por las provincias de 
Cuenca, Toledo, Albacete y 
Guadalajara.

Ciudad Real, como ya es 
habitual con esta tropa que

Concurso de 
méritos para 
cubrir 3 plaza 
de profesor d( 
instituto

La Dirección Provinci 
Educación ha convocad 
concurso de méritos pa 
provisión de vacantes de 
fesores de apoyo en centr 
secundaria de la prov¡nci¡ 
escolaricen alumnos con 
sidades educativas espei 
Concretamente, se sacan a 
curso tres plazas, una en e 
tituto de bachillerato “Ate 
otra en el instituto núnii 
de Alcázar y la tercera i 
instituto número 2 de V 
peñas. El plazo de present 
de instancias es hasta el d 
y podrán participar en el 
curso tanto funcionarios f 
nocientes al Cuerpo de i 
tros como al de Profesen 
Secundaria, siempre y ce 
tengan destino defínitive 
esta provincia y estén en । 

.sión de la titulación adec 
en la especialidad de Edus 
Especial Terapéutica

Bono se olvidó de Ciudad Real

nos gobierna, queda al mar
gen de todo

Decimos esto porque los 
medios de comunicación de 
nuestra provincia, salvo 
hipotética excepción y pre
sencias por delegación, no 
fuimos invitados por la Jun
ta al viaje para conocer el 
AVE y demás.

Hace bien Bono en preo
cuparse de “sus“ provincias, 
pero debe decir de una vez 
que la nuestra sólo cuanta 
para aportarle votos y luga
res para campos de tiro y 
vertederos para residuos 
contaminantes.

¡Y los socialistas ciu- 
darrealeños sin enterarse!.

José María Barreda, presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha.

Barreda pronuncia hoy el 
pregón de Semana Santa

José María Barreda Fontes, 
presidente de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha, pronuncia- rá 
hoy el pregón de Semana Santa. 
El acto tendrá lugar a las ocho 
de la tarde en el Teatro Qui
jano, de Ciudad Real y será 
presentado por el delegado de 
Cultura, Javier Naharro.

Como colofón de este acto 
la orquesta de cámara “Magna 
Música” interpretará un con
cierto bajo la batuta de Tomás 
Garrido. Los músicos tocarán 
obras de Vivaldi, Albinoni, 
Mozart, Schumann, Nielsen y

Turina.
La orquesta de cámara 1 

na Música” fue creada p< 
director Tomás* Garrido 
secretario técnico, Jo^ 
Gutiérrez.

Desde su fundación han 
lizado un buen número de 
ciertos, basándose a la hoi 
interpretar los diferentes 
gramas en la experiencia 
mulada durante varias tei 
radas en las cuales han i 
zado conciertos en dist 
lugares para los públicos 
diversos.
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